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AYUNTAMIENTO DE PUIGPUNYENT

ACT A S DEL

A Y U N T A M I E N T O PLE N O

A Ñ O 1 9 8 9

DILIGENCIA DE APERTURA.- El presente libro se habilita para la tran�
cripción de las actas de las sesiones que celebre el Ayuntamiento

pleno durante el año 1989, cuyos folios han sido numerados còrrelat!
vamente y legalizados con las firmas del Presidente y del Secretario

de la Corporacion.

Puigpunyent a 1 de enero de 1989

EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA

16 DE ENERO DE 1989

*******************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas y quin
ce minutos del dia 16 de enero de 1989, se reunió el Ayuntamiento
Pleno, en la Casa Consistorial, en sesión pública ordinaria, bajo
la Presidencia del Sr. Alcalde D. Antonio ARbona Pujadas y con la
asistencia de los Concejales D. José Mª perez Fontirroig, D. Joan
Betti Morell, D. Sebastian Bauza Martorell, D. Miguel Vidal Barce

ló, D. onofre Martorell Reverte, D. Jose Sintes Ramon y D. Manuel
Pinteño Gomez, concurriendo el infrascrito Secretario de este A-

yuntamiento D. Vicente Matas Font.

-ACTAS ANTERIORES.- Abierto el acto por el Sr. Presidente son aprobadas las
actas de la sesión ordinaria del mes anterior y la extraordinaria
celebrada el día 24 de diciembre ultimo.

2.-S0LICITUDES.- Examinada la solicitud presentada por Dª Paula Ramis de

Ayreflor y Lopez Pinto para la construcción de una vivienda uni-

� familiar aislada en parcela rústica de 15.000 m2, procedente de

�� otra de mayor cabida denominada Son Cotoner d'Amunt, segun escrit�
ra de compra venta autorizada por el notario D. German Chacártegui
Saenz de Tejada en 27 de octubre de 1977 y visto que dicha construc
ción no dará lugar a la formación de núcleo de población, la Corpo
ración acuerda informarla favorablemente y que se remita a la Co--
misión Provincial de Urbanismo a los efectos previstos en el artQ.
85 de la Ley del Suelo, en relación con el artQ 43 de dicha Ley.

3.- APROBACION PROYECTO DE CONTRATO DE PRESTAMO CON EL BANCO DE CREDITO
LOCAL DE ESPAÑA.- Examinado el proyecto de contrato de préstamo
con previa apertura de crédito entre este Ayuntamiento y el Ban
co de crédito local de España, por un importe de 14.386.250 ptas.
con destino a las finalidades siguientes:

- Obras en la Plaza de Son Bru
- Obras en la Curva y plaza Iglesia
- Alumbrado público de Galilea
- Pista cubierta lª fase
- Casa de Cultura

2.000.000
2.000.000

533.450
2.000.000
7.852.800

ptas.
"

"

6 "

"

la Corporación acuerda por unanimidad aprobar dicho contrato y q�e
se remita certificación del mismo al Banco de Crédito Local de

España para su formalización.

4.- DESIGNACION FIESTAS LOCALES.- Siendo competencia del Ayuntamiento la
designación de dos fiestas locales, segun dispone el artQ 46 del
Real Decreto 2001/83, la Corporación acuerda por unanimidad �prop�
ner las siguientes fiestas locales:
PUIGPUNYENT:

Dia 27 de marzo (2ª fiesta de Pascua de Resurrección)
Dia 16 de agosto (Festividad de San Roque)

GALILEA:
Dia 27 de marzo (2ª fiesta de Pascua de Resurrección)
Dia 8 de Septiembre (Festividad de la Natividad de Ntª.Señora)
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5.- LIQUIDACION RECAUDACION 1988.- Examinada la cuenta de la gestión recau

datoria del año 1988 que formula la Recaudadora Municipal Da Julia
Maria Serra Gelabert por los conceptos de Licencias Fiscales de ac

tividades comerciales, industriales y de profesionales, contribucIQ
nes rústica y urbana, impuesto sobre solares, consumisiones, cotos

de caza, impuesto sobre circulación de vehiculos, publicidad, pla
cas, recogida de basura, cementerio, entradas de vehiculos, tenen

cia de perros ytributos de años anteriores, cuyo cargo total ascien
de a la suma de 28.615.108 ptas., siendo la recaudación de 18E28�oI
ptas., quedando pendiente de cobro 7.735.094 ptas. y ascendiendo las

bajas'á 2.051.513 ptas., la corporación acuerda por unanimidad su

aprobación.

6.-APROBACION DE LAS BASES PARA LA CONTRATACION DE TRABAJADORES FAMILIARES.
El Servicio de Asistencia domiciliaria implantado en este muni

cipio-en colaboraci6n con el INSERSO precisa la contratación de tra
bajadores familiares segun las bases redactadas para dicha contrata
ción con el fin de profesionalizar los trabajos a desarrollar.

-

Por ello el Grupo Independiente propone la aprobación de las
referidas bases que constan de trece apartados. La Corporación a

cuerda por unanimidad aprobarlas en la forma que han sido redacta
das.

7.- CONSTRUCCION DE UN PRETIL EN EL CARRER MAJOR DE GALILEA.- La diferencia
de nivel del carrer major de Galilea respecto a los terrenos colin
dantes hace peligrosa la circulación de los vehiculos, máximo si se

tiene en cuenta que a finales del último verano un coche se salió
de la calzada, poniendo en peligro las casas situadas por debajo del
nivel de la calle. Creemos que la solución consiste en construir un

elemento de protección en consonancia con el entorno.
Por ello el Grupo Independiente propone construir un pretil forra
do de piedra en la calle major de Galilea en los tramos que sean

necesarios" La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la ante

rior propuesta.

8.- COLOCACION DE BARANDILLA EN EL PATIO ESCOLAR.-La actual baranda de pro
tección del patio escolar resulta baja para garantizar la seguri-

-

dad de los niños, por eso se propone suplementar la existente con

veinticinco centimetros más. La Corporación acuerda por unanimidad

aprobar la propuesta formulada por el Grupo Independiente.

9 -COLOCACION DE BARANDILLAS EN LA CALLE ROMAGUES La mencionada calle.

está construida en algunos tramos sobre un'�ancal de una altura con

siderable que representa un evidente peligro para las personas que-

.

circulan por dicha via. Para eliminar este peligro se propone co

locar una barandilla de protección de madera. La Corporación apru�
ba por unanimidad la propuesta del Grupo independiente.

10.-CONTRATACION DE LOS CAPITULOS PRIMERO Y SEGUNDO DEL PROYECTO'_DE.LA PLA

ZA DE SON BRU POR EL SISTEMA DE SUBASTA.- Aprobado el proyecto bá
sico de ejecucion de La; plaza de Son Bru cabe iniciar el proéeso
administrativo que termine con la contratación de las obras necesa

rias para hacer realidad este interesante proyecto.
La colaboración de nuestro Ayuntamiento con el INEM con el fin

de dar trabajo a trabajadores en paro con la realización de obras

públicas de interés no se ha producido todavia en ninguna ocasión,
siendo la voluntad del Grupo Independiente poner en marcha un pro
grama o convenio de colaboración con el fin de obtener mano de obra
con un coste mínimo a cuenta del Ayuntamiento, ofreciendo a cambio
un lugar de trabajo temporal a determinadas personas inscritas en

la oficina de empleo. La solicitud de la colaboración del INEM acon

seja contratar de momento los capitu�òs pr�mero y segundo, por el
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sistema de subasta ya que son unas partidas que conviene hacer con

maquinaria.
En su virtud el Grupo Independiente formula la siguiente propues

ta de acuerdo: contratar por subasta la realización de los capitulos
primero y segundo del proyecto de la plaza de Son, Bru.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pro
puesta.

11.-REGULACION DE LAS AMPLIACIONES DE VIVIENDAS.- Se ha observado que con

mucha frecuencia se solicitan sucesivas ampliaciones de viviendas

para superficies inferiores a cuarenta metros cuadrados con tal de

evitar la redacción de un proyecto tè8nico de ejecucion,ya que segun
la ordenanza sobre el uso del suelo se considera obra menor.

Es evidente que el espíritu de la mencionada ordenanza se fun

damenta en la poca superficie que representa una construcción de

menos de 40 m2., pero cuando se va engrandeciendo sucesivamente se

estima necesario contar con un proyecto técnico que de garantia de

solidez a la construcción y seguridad a sus moradores.

Para ello el Grupo Independiente formula la siguiente propuesta
de acuerdo: establecer la necesidad de contar con proyecto técnico
de ejecución para el otorgamiento de licencia municipal de obra pa
ra ampliaciones de construcciones que se hayan acogido a la norma
tiva referente a edificaciones hasta 40 m2. sin proyecto.

12.-EEJORAS EN EL CAMINO DE SA VELA.- El camino de Sa Vela ha sufrido un

progresivo desgastamiento que se ha acentuado últimamente y necesi

ta ser reparado mediante la co¡'ocacion de revuelto. Asimismo para
mejorar la circulación de la curva existente al principio de la

calle, detrás del Ayuntamiento,se propone entubar el torrente unos

cuatro metros, con lo cual el tránsito de camiones no pondrá en

peligro el pretil de cerramiento de la plaza del Ayuntamiento. Por

otra parte, con el mismo objetivo de mejorar el tránsito de los co

ches que van al aparcamiento del polideportivo se propone entubar
en este lugar el torrente unos tres metros.

Por todo ello el Grupo Independiente propone realizar las mej�
ras señaladas en esta propuesta, acordando la Corporación aprobar
las por unanimidad.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión siendo las veintidos horas y treinta

minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como Secreta�

rio certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO

gr»fJi ..
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 13 DE :FEBR(ERO DE

1. 989

En la villa de puigpunyent, siendo las veintiuna horas del

diaa13 de febrero de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en

la Casa Consistorial, en sesión pública ordinaria, bajo la pre
sidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas y con la a=
sistencia de los Concejales, D. Jase mª Perez Fontirroig, D.
Joan Betti Morell, D. SebastianBauza Martorell, D. miguel Vidal
Barceló, D. Onofre Martorell REverte, D Jase Sintes Ramon y D.
Msnuel Pinteño Gomez, concurriendo el infrascrito Secretario de
este Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

l.-ACTAS ANTERIORES.- Abierto el acto por el Sr. Presidente son apro
badàs las actas de la sesión extraordinaria celebrada el dia 31
de diciembre último y la ordinaria del mes anterior.

2.- RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.-Quedan enterados dé las resoluciones

adoptadas por la Alcaldia en fechas 9, 10, 13, 14, 17,23, 28 Y
31 de diciembre y 7, 18,y 26 de enero.

� 3.- GASTOS.- Se examinan y aprueban las siguientes facturas:

� �
- La de la Casa Sita por 5 contenedores para reco

, gida de basuras 292.740
- A Electrica Colom iluminación navidad 340.084
- A la misma Fiestas navidad Galilea 7.392
- A la misma por lamparas e hilo 81.228
- A la misma por una estrella siemens y otros m�

teriales
- A la misma por reparaciones en farolas y lineas

del alumbrado
- A la misma por instalación electrica deposito

ptas.
"

"

"

53.268 "

20.196 "

�de
� lile�

agua
A la misma por materiales grupo de presión
A la misma por reparaciones en alumbrado de Ga

22.381
17.865 "

"

- A la misma por bombillas y lámparas en Galilea
- A la misma por instalación en polideportivo alm�

cen y vestuarios
- A Rafael Ramon MaEtorell por reparto de progr�

14. 034
Il. 850

"

"

55..242 "

mas 7.5000 "

- Al Patronato de Cultura a cuenta de la aporta-
ción para gastos en 1989 1.000.000

- A Gestener por una maquina fotocopiadora 437.786
- A Bayer Hnos. SA por material de oficina 60.279
- A Miguel Astray por encargos en el mes de enero 56:000 ""

� A Guillermo pont por realización de obras en el
camino Serral den Farre de Galilea 250.000·

"

"

"

"

- Al mismo por realización de obras en escalera
de la plaza de la Iglesia de Galilea 95.300

- A Merche Muñoz por trabajos extraescolares 12,000
- A Trina Balaguer por actividades extraescolares 28.000
- A Laboratorios Bordoy por analisis de agua 2.408
- A Canon por 6 cintas multiuso 8.400
- A Julian Alemany por suministros varios 13.144
- A la asesoria laboral Marcos Sabater por caJ_culo

y formalizacion nóminas Seguros Sociales 8.624 "

- A Ordenadores de Mallorca por dos cintas 2.890



Folio n.? S-I

- A Juan Matas por dos viajes tablado
- A Papeleria J. Company por papel y boligrafos
- A Jose Ramon par medicamentos
- Al Boletin Oficial del Estado, suscripcion anual

Al consultor de los Ayuntamientos suscripcióri

3.000
1. 783

544
2�.296

ptas
"

"

"

- A J. Martorell por transportes de chatarra
- A Materiales Establiments por generas servidos
- La revista Galatzo, suscripcion
- A Buscapersonas 24 cuotas novbre y dicbre.
- Al BOCAIB anuncio
- A ASISA primas asistencia sanitaria
- A Guillermo Ginard trabajos encargados agua

22.472
137.984
12.510

600
8.848
4.975

43.152
45.058

anual

4.-S0LICITUD DE SUBVENCION AL INEM PARA LA REALIZACION DE OBRAS A CARGO
DE TRABAJADORES EN PARO: De las inversiones previstas àn este a

ño para el núcleo de Puigpunyentdestaca una de interés general y
social, es naturalmente la construcción de la Plaza de Son Bru.

Este proyecto figuraba en el programa electroal de los dos gru

pos que se presentaron a las últimas elecciones, la cual da idea
del interés social con que cuenta. Es un proyecto necesario po£
que significa dotar al pueblo de un espacio público en una zona,
Son Bru, que no tiene ningund�demás contará con un lugar expr�
samente pensado para juegos infantiles que no existe en todo el

término, llenando una verdadera necesidad del pueblo en general.
Esta p1aza se ha trabajado paso a paso desde el principio

de nuestro mandato con ilusión, primero fue la confección de un

plano topográfico, después se abrió un plazo para que los vecinos

pusiesen de manifiesto sus sugerencias, después el encargo de

diseños de posibles plazas a distintos arquitectos para a co�
tinuación hacer pública exposición con la finalidad de escoger
el modelo que más gustase a la gente. Finalmente se encargó el

proyecto Joan Vila de acuerdo con el deseo popular.
Ha llegado la hora de empezar las obras y como siempre la fi

nanciación resulta la cuestiónmás dificil. Se comenzaria por s�
ba��ar la ejecución de los capitulas 1 y 2 por la necesidad de
contar con maquinaria de la cual no dispone el Ayuntamien�b para
su realización. Para las o�ras partidas es imprescindible con

""';:::::::::!Ç¡o;--I--t-ar con subvención de otros organismos, el INEM mediante los pr�
�7��ramas de colaboración con las Corporaciones Locales ofrece la

___-T
ubvención de la mano de obra a través de trabajadores en paro,

que posibilita� poder realizar en seguida esta interesante e im
portante obra que llenará un déficit del pueblo en espacios li=
bres y públicos.

Otra obra bastante interesante es hacer las aceras de la ca

rretera de Galilea desde el puente de la vila hasta la finca
Can Falet, de la Calle Majar, desde su comienzo hasta Sa Racone

ra y la calle de Na Beltrana. El objeto de esta obra �es mejorar
la estetica del pueblo -todas son calles èéntricas- y evitar el
creci�iento constante de la hierba por la mala imagen que da�

Por todo ello el Grupo Independiente formula la siguienté
propuesta de acuerdo: aprobar los dos proyectos señalado� y s�
licitar al INEM la subvención de la mano de obra necesaria para
llevarlos a termino, facultando expresamente al Sr. Alcalde p�
ra la firma de los documentos correspondientes.

La Corporación acuerda por unanimidad la anterior propuesta.
A continuación el Concejal Sr. Pérez pregunta como piensan

llevar a cabo la realización de las aceras, contestando el Sr.
Alcalde que el Ayuntamiento se cuidará de colocar el bordillo,
conde no la hubiere, y además hará una solera de hormigón a

fin de que los propietarios de los inmuebles afectados solamen
te tengan que colocar las baldosas sobre d�cha solera, por su

cuenta y cargo.
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El Sr. Perez sugiere que se señale un plazo a los propietarios
para hacer las aceras con el fin de evitar que estas obras sean in
terminables.

5.- SUBASTA DE LOS CAPITULOS 1 y2 DEL PROYECTO DE LA PLAZA DE SONBRU.-
La Corporación Municipal en sesión celebrada el dz.a 12 de

diciembre de 1988 aprobó el proyecto de ejecucion de la plaza de
Son Bru y acordó la contratación de las obras por el sistema de
subasta urgente.

Las gestiones lelvadas a termino ultimamente con el INEM, ha
cen aconsejable llevar a subasta unicamente parte del proyecto,
toda vez que parte de las obras se pueden llevar a cabo�con per
sonal en paro, mediante convenio con este Organismo.

-

Por ello el grupo Independiente formula la siguiente propues
ta de acuerdo:

-

Reconsiderar el acuerdo adóptado el 12.12¿88 respecto a la
iniciación de la contratación de las obras del proyecto de ejec�
ción de la plaza de Son Bru y acordar anunciar subasta, en una

primera fase, de la parte del proyecto que comprenden los cap�
tulos 1 y 2 del mismo.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pro
puesta� asi como el pliego de condicknes economico administrati
vas por las que se ha de regir la subasta.

6?7RUEGOS y PREGUNTAS.- El Sr. Perez interesa se den las órdenes opor
tunas al encargado del polideportivo para que en los días y horas
en que se celebren competiciones deportivas este presente en el

campo para abrir los aseos y vestuarios existentes en el mismo;
para ello comunicarán con la antelación necesaria la fecha de ce

lebración de los partidos�
El Sr. Alcalde toma nota de ello para j_dœ·bido cumplimiento.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar, el Sr
Presidente levantó la sesión, siendo las veintiuna horas y cuaren

ta y cinco minutos, de la que se extiende la presente acta y yo co

mo Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO

�
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 25 DE FEBRERO

DE 1989

En la villa de Puigpunyent,siendo las doce horas y treinta

minutos del día 25 de febrero de 1989, se reunió el Ayuntamien
to Pleno, en la Casa Consistorial, en sesión pública extraordI
naria, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona

-

Pujadas y con la asistencia de los Concejales D. Joan Betti Mo

rell, D. Miguel vidal Barceló, y D. Manuel Pinteño Gomez,concu
rriendo el infrascrito Secretario de este Aypntamiento D. Vicen
te Matas Font.

A£TA ANTERIOR-.- Abierto el acto por el Sr. Presidente fue aprobada el
acta de la sesión ordinaria del mes anterior.

PROYECTO DE FUNCIONAMIENTO DEL SERVICIO DE ASISTENCIA DOMICILIARIA PA
RA 1989.- El Sr. Alcalde expone que desde el u�timo trimestre de
1987 viene funcionando en este municipio el servicio de asisten
cia domiciliaria, mediante convenio con el INSERSO.

-

Finalizada la vigencia del convenio de 1988, cabe ahora apro
bar el proyecto de funcionamiento del servicio para el año 1989�

En este sentido formula la siguiente �pr9puesta de acuerdo.
Aprobar el proyecto de funcionamiento del servicio de asis

tencia domiciliaria para 1989, facultando alSr. Alcalde para co�
certar con el INSERSO el mencionado servicio de acuerdo con el

proyecto y solicitar del mismo la suma de 3.206.440 ptas. para
atenciones del servicio. La Corporación acuerda por unanimidad
aprobar esta propuesta.

NOMBRAMIENTO DE DOS TRABAJADORES FAMILIARES PARA ATENDER A LOS BENEFI
CIARIOS DEL SERVICIO DE ASISTENCIA DOMICILIARIA, SEGUN PROPUESTA
DEL TRIBUNAL CALIFICADOR.- Vista la propuesta que formula el
Tribunal calificador de las pruebas pàra la constratación de dos

trabajadoras familiares para atender a los beneficiarios del
servicio de Asistencia Domiciliaria en Puigpunyent y Galilea, y
habida cuenta que las opositoras que han obtenido mayor puntua
ción son Antonia Garcia Sanchez y Maria antonia de la Cruz A

barca, la Corporación acuerda por unanimidad aprobar dicha pro
puesta y contratar a Antonia Garcia Sanchez a jornada comple
ta de cuarenta horas semanales para atender a los beneficiarios
del Servicio del núcleo de Puigpunyent, y a Maria Antonia de la
Cruz Abarca, a tiempo parcial de 27 horas semanales, para aten
der a los beneficiarios del núcleo de Galilea.

-

Ambos contratoa serán de tipo laboral, de carácter tempoï�l
y de seis meses de duración, prorrogables.

En este estado y habiendo finalizado el objeto de la reunión
el Sr Alcalde levantó la reunión siendo las doce horas y cua

renta y cinco minutos, de la que se extiende la presente acta y
yo como Secretario certifico.
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 13 DE MARZO DE

1.989

*********************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas del

dia 13 de marzo de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en la
Casa Consistorial, en sesión pública ordinaria bajo la Presiden
cia del Sr. Alcalde D. antonio ARbona Pujadas y conla asistencIa
de los Concejales D. Jose Mª Perez Fontirro!g, D. joan Betti Mo

rell, D. Miguel Vidal Barceló y D. Manuel Pinteño Gomez{concu�rriendo el infrascrito Secretario del Ayuntamiento D. Vicente
Matas Font.

ACTA ANTERIOR.- Abierto el acto por el Sr. Presidente fue aprobada
el acta de la sesión extraordinaria celebrada el dia 25 de fe
brero último.

RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran de las resoluciones adopta
das por la Alcaldia en fechas 6, 7,4, 13, 18, 25 Y 27 de febrero
y 4 de marzo,

SOLICITUDES_- Vista la solicitud que presenta el practicante titular
de este Ayuntamiento D, Juan Pedro Oton Carrasco, interesando
una compensaclon económica para gastos de desplazamiento a Ga
lilea con vehiculo propio para atender a las personas necesita�
das de sus servicios en aquel lugar, la Corporación acuerda por
unanimidad asignarle por desp1:azamŒ.e_�ct:œ una compensación econo

mica de dos mil pesetas mensuales a partir del presente mes.
-

GASTOS. - Examinadas las facturas <¿ presentadas se acuerda el pago de
cada una de las stguientes:

- A Bernardo palau por material sanitario 161.362 ptas.
A Gabriel Barcelo por trabajos carpinteria 86.235

- A Miguel Astray trabajos arquitecto 56.000
- A Rafael Ramon por reparto de programas 2.500
- A GESA alumbrado centro sanitario 2.579
- A la misma alumbrado cementerio 4.818
- A la misma alumbrado escuelas 64.075
- A la misma alumbrado Casa Consistorial 12.238
- A la misma alumbrado público Puigpunyeht-Galilea 98861 "

- A la misma elevación agua pozo la vila 46.594"
- A los miembros Tribunal del Concurso Oposi-

ción para designación Trabajadores familiares
- A Merche Muñoz y Gioia por actividades ex

·traescolares
- A la asesoria laboral Marcos Sabater por for-

27.082

14.125

malización nóminas y Seguros Sociales
A OFITEC por un armario metálico

- Al mismo por 25 carpetas para archivo
A la CAlB por anuncio en el BOCAIB
Eor sellos de correo

- A Trina Balaguer por actividades extraesco-

8.624 "

48.272 "

1. 680 "

3.080 "

32.400 "

lares 20.000
- A David Martinez por proyeccion diaspositivas

en la escuela
- A Bartolome �Frau por pintar aula nueva y

persianas 114.128
- A ATM por un ejemplar manual de retribuciones 3.400

2.500

"

"

"

"

"

"



- A Guillermo Gianrd encargado aguas
A Angel 24 SA por servicios mes diciembre
- A Casasnovas y.Roca por cloro
- A Jose Ramon por medicamentos
- A Jose Cano por medicamentos
- A Lorenzo Carbonell por servicios prestados

a Galilea
- A Casa Planas por un carrete
- A Espaverd por plantas
- A Guillermo Pont a cuenta de las obras de

reparación de murete en Galilea
- A Almacenes Rullan por dos varillas Dumper
- A Laboratorios Bordoy por un analisis de agua
- A Ultima Hora suscripción mes de enero
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54.141 ptas.
15.825 ptas.
38.388 "

1. 928 "

1.023 "

16.000 "

1. 995 "

8.075 "

171.000 "

2.083 "

2.408 "

1.600 "

RECTIFICACION PADRON HABITANTES.- Las alteraciones introducidas en

el Padrón de Habitantes desde el 1 de enero de 1988 al 1 de ene

ro de 1989 son las siguientes: altas: 55, bajas 63. Siendo la

población de derecho en 1 de enero de 1988 de 1.134 habitantes,
hechas las oportunas operaciones resulta que la población de de
recho en 1 de enero de 1989 es de 1.126 habitantes.

-

La corporación aprueba por unanimidad la referida rectifi
cación.

PODER A FAVOR DEL BANCO DE CREDIœO LOCAL PARA COBROS EN LA ADMINISTRA
CŒON.- La Corporación Municipal, en sesión celebrada el dia 16 d�
enero de 1989 acordó a probar el proyecto de contrato de présta
mo con el Banco de Crédito Local de España por importe de un to
tal de 14.386.250 ptas,.

En la clausula octava de dicho proyecto y en garantia del

préstamo se prevee que la Corporación otorgará poder a favor del
Banco para percibir directamente la participación en el fondo na

cional de cooperación o recurso que lo sustituya.
Al objeto de poder otorgar la correspondiente escritura

de poder, propone a la Corporación el Sr. Alcalde, la adopción
del siguiente acuerdo:

Facultar al Sr. Alcalde para que en nombre y representación
del Ayuntamiento de Puigpunyent confiera poder especial, tan am

plio y bastante como en derecho se requiera y sea necesario, a
favor delBanco de Crédito Local de España, para que dicha tnstitu
ción pueda percibir directamente las cantidades que sean liqui�a�
das y/o recaudadas por la Administración Central (Organo Central
o Periférico) , Autónoma, Provincial, o Municipal y Organismos de
ellas dependientes, procedentes del recurso mencionado en la clau
sula octava del proyecto de contrato de préstamo con previa aper�
tura de crédito aprobado por el Pleno de la Corporación en sesión
de 16 de enero de 1989, o sea:

- Participación en el Fondo Nacional de Cooperación Municipal
o el recurso o concepto que la sustituya.

Este poder tendrá caracter irrevocable hasta que la Corpora
ción cancele las obligaciones derivadas del citado contrato y de
los que se formalicen con la aceptación en garantia del recurso

de que se trata, pudiendo ser sustituido, total o parcialmente,
por el Banco de Crédito Local de España, en favor de cualquier
persona natural o juridica que dicha institución de crédito esti
me conveniente.

La Corporación acuerda por unanimidad otorgar dicho poder y
facultar al Sr. Alcalde para suscribirlo.



Folio n." +.Q .

ADJUDICACION DE LA PARCELA Nº 79 DE CONCAS.- Por la Recaudación Munici
pal se tramitó expediente de apremio contra el deudor D. Tomas M�
rell Colom, por débitos a la hacienda local, por importe de 151.130

ptas., embargándose la parcela de su propiedad numero 79 de concas

Al quedar desierta la subasta por falta de licitadores se ha

solicitado la adjudicación de la finca a favor del Ayuntamiento por
el importe del débito.

En consecuencia el Sr. Alcalde propone a la Corporación la a

dopción de los siguientes acuerdos:

1) Aceptar la adjudicación a favor del Ayuntamiento, mediante
auto del Juzgado de Paz de esta villa de fecha 9 de los corrientes
de la siguiente finca: "Parcela de terreno señalada con el número
79 de Concas, de cabida una hectarea, treinta y una áreas, oche�
ta y tres centiareas, lindante por norte con camino de establece

dores, por sur con remanente del predio de Concas, por este �con

la parcela número 88 de Anita Quetglas y Matilde Rossello y por
Oeste con la parcela nº 30 del Sr. Zabala".

2) Inscribir en el inventario de bienes municipales la referi
da finca en concepto de bienes de propios.

3) Solicitar la inscripción en el Registro de la Propiedad de
la finca antes dicha a favor del Ayuntamiento de Puigpunyent, asi
como la cancelación de la anotación de embargo que motivó la subas
ta del inmueble.

-

.: La Corporación aprueba por unanimidad la anterior propuesta.

MANIFIESTO PARA LA UNION EUROPEA.- ET Sr. Alcalde dió lectura a una

� carta del Sr. Presidente de la FEderación Española de Municipiosy
� Provincias en la que interesa se someta a la consideración de la

� Corporación un manifiesto relativo a la Unión Europea.

��
Enterados de su contenido, los miembros de la Corporación que

asisten a esta reunión, acuerdan por unanimidad suscribir el si-

guiente documento:
CONSIDERANDO: Que los Estados Nacionales , individualmente no

, siempre han sido capaces de hallar soluciones adecuadas a los de
safios del mundo contemporaneo;

CONSIDERANDO: Que la Comunidad Europea, después de haber con

tribuido al establecimiento de relaciones pacificas nuevas y dura
deras entre los paises y los pueblos de Europa, ha relanzado el
crecimiento económico, ha instaurado una cooperación más estrecha
con los paises del Tercer Mundo menos desarrollados, pero no ha lo

grado, 30 años después de su c.re acd.ón , realizar los objetivos dèl
Tratado de Roma. No ha podido tampoco obtener nuevas competencias
en lo concerniente a una política común de desarrollo tecnológico,
a la protección del empleo y a la creación de un auténtico espa
cio social europeo, asi como en lo referente a cultura y seguri
dad;

CONSIDERANDO: Que es cada vez más urgente transformar la Cornu
nidad Económica en una verdadera entidad política solidaria;

- .

CONSIDERANDO: Que los jefes de Estado y de Gobierno han afirma .

do solemnemente y recordado en numerosas ocasiones su voluntad de
transformar la Comunidad en Unión Europea pero en cada oéasión sus

resoluciones han quedado en letra muerta o no han sido aplicadas
sino mediante disposiciones parciales, tales como El Acta Unica a

doptada el 3 de diciembre de 1985 en Luxemburgo;
CONSIDERANDO: Que el Àcta Unica, que representa, a pesar de to

dO,un avance positivo e importente, fija la consecución del gran
Mercado Unico Europeo para el año 1992, cuando segun el tratado de
Roma debiera haber quedado ya constituido en 1970, y que sin embar
go no proporciona a las instituciones comunitarias -Consejo de Minis
tros, Comisión Europea, Parlamento Europeo- los m�dios indispensa-
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bIes para alcanzarlo;
CONSIDERANDO: Que, especialmente en los aspectos monetarios e

institucionales, en el de la Reforma Agraria, en el del establec�
miento de una política industrial común y de una política de orde
nación del territorio europeo, no se prevee actualmente ninguna nue

va etapa que haga creible el plazo de 1992;
-

SOLICITAMOS que, paralelamente a las disposiciones que deban to
mar los estados miembros en lo concerniente a la armonización de sus
sistemas fiscales, sus legislaciones sociales y su política de ree

quilibrio regional, se le dé al Parlamento Europeo, a partir de su

próxima legislatura, que se iniéia en junio de 1989 el mandato de
elaborar el Tratado de Unión Europea, habida cuenta del proyecto ya
adoptado el 14 de febrero de 1984, asi como de todos los nuevos e

lementos que hayan podido ser obtenidos desde entonces, o que pue
dan ser obtenidos, de los parlamentos y de los Gobiernos de los Es
tados Nacionales para asegurar el más amplio consenso posible.

-

Esta tarea confiada oficialmente al Parlamento Europeo deberá

pues ser considerada por todas las fuerzas políticas democráticas de

Europa como centro de sus campañas para las elecciones europeas de
1989.

NOS COMPROMETEMOS a participar activamente en esta campaña para
informar a los ciudadanos y obtener su adhesión.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión, siendo las veintiuna horas y cuaren

ta y cinco minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como

Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO



F I· o 12
OIO n .

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

PLENO EL DIA 10 DE ABRIL DE 1989

***************************

En la villa de puigpunyent, siendo las veintiuna horas del
día 10 de abril de 1989, previa convocatoria en forma, se reunió
el Ayuntamiento Pleno, en sesión pública ordinaria,bajo la Pre
sidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas y con la a

sistencia de los Concejales D. Jose Ma Perez Fontirroig, D. Joan
Betti Morell, D. Miguel Vidal Barceló D. Onofre Martorell Rever

te, D. Jose Sintes Ramón y D. Manuel Pinèño Gomez, concurriendo
el infrascrito Secretario de este Ayuntamiento D. Vicente Matas

Font.

L-ACTA ANTERIOR.- Abierto ,el acto por el Sr. Presidente fue aprobada el
acta de la sesmn ordinaria del mes anterior.

�-RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran de las resoluciones adoptadas
por la Alcaldía en fechas 7,14,18 de marzo 'ûltimo.

3- SOLICITUDES.- Vista la solicitud formulada por la superiora de la co

munidad "Agustinas Hermanas del Amparo" de Puigpunyent pidiendo
la exención del pago del Impuesto sobre circulación de vehiculos,
de recogida de basuras y del suministro de agua, la Alcaldia for
mula la siguiente propuesta de acuerdo:

-

Resultando: que la Comunidad de las Agustinas satisface anual
mente para los conceptos de los cuales se solicita la exención,
una cantidad aproximada de 18.000 ptas.

Resultando: Que la mencionada comunidad tiene establecido un

servicio de guarderia infantil y de comedor, ya. además tie
nen una deddcación especial en la atención a los enfermos y en

la localización del médico cuando éste no se encuentraten el pu�
blo.

Considerando: ·que las ordenanzas fiscales que regulan el impues
to de circulación, la recogida de basuras y el abastecimiento y
saneamiento de agua no preveen exención del pago más que por las
causas que la propia normativa establece, sin que sea posible la
condonación graciable del pago, por lo cual se ha dedesestimar la
solicitud formulada.

Considerando: que de los servicios señalados que hacen las

monjas se destacan a juicio de esa Alcaldía, por su contenido so

cial, la guarderia infantil y el comedor, a precios auténticameg
te populares, que cubren una necesidad real del pu�blo y que de
no existir el Ayuntamiento tendría la preocupación y además el
deber de ofrecerlos;.por eso se considera la conveniencia de o-

torgar una subvención; no por las demAs;actuaciones de las mon

jas,que el Ayuntamiento tiene cubierta con otros medios.
Por todo eso propone a la Corporación la adopción del siguie�

te acuerdo:

Denegar la solicutd formulada por la Comunidad "Agustinas He£
manas del Amparo" sobre exención del pago del impuesto de circu
lación, recogida de basuras y abastecimiento de aguas, concedien
do al mismo tiempo una subvención de 25.000 ptas anuales mientras
lleven a término el servicio de comedor y de guarderia infantil
a precios populares.

El Grupo Socialista manifiesta su disconformidad con la conce

sión de la subvención por entender que la Institución no tiene ne

cesidad de ayudas económicas del Ayuntamiento.
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El -sr Alcalde mantiene su propuesta y puesta a votación es

aprobada con el voto en contra del grupo socialista.

4-GASTOS.- Examinadas las facturas presentadas se acuerda el pago de cada

una de las siguientes:
- A laboratoris Bordoy por analisis de agua
- A Bayer Hnos. SA por material de oficina
- A Angel 24 SA por servicios prestados durante

los meses de enero y febrero 21.556 "

- A Materiales establiments por generas servidos 31.064 "

- A Maria Suau por limpieza del Centro Sanitario

durante el primer trimestre 21.500 "

- A Guillermo Ginard encargado servicio aguas 46.704"
- A Antonio Llabres por trabajos para plantar árboles

en la via püblica 56.784 "

A Casasnovas y Roca por cloro 16.800 "

- A Electrica Jordi por trabajos y material electri�.
ca en Puigpunyent 36.216 "

Al mismo por material electrico en Gali�ea 6.065"
- A Electrica Colom por trabajos y material elec

trico!en Puigpunyent
- A la misma por igual concepto en Galiea
- A Bohigas SA por fotocopias de planos

A Viveros SAstre por compra de árboles
- A Espaverd SA par igual concepto
- Jardineria Azahar por compra de árboles y plan-

tación 309.120 "

- A Merche Mu50z y a GioiaJ por actividades extraes-

cOla�eAs 15.886 "

Miguel Astray por trabajos arquitecto 56.000 "

- A GESA por alumbrado de las calles de Pugpunyent
i Galilea! 146.895

- A la misma por alumbrado cementerio 1.852
- A la misma por alumbrado escuelas 19.965
- A la misma por alumbrado centro sanitario 6.433
� A la misma alumbrado Casa Consistorial 17.549
- A la misma emergia pozo la vila 41.579
- A ASISA por prima asistencia sanitaria� 43.152
- A Marcos Sabater par honorarios 8.524
- A RafaelRamon por reparto de programas 2.500
- A Fontaneria Gamis por trabajos en elcami de

Can Fonya
A Vicente Ginard par revuelto

- A FEGA por instalación de friso en escuelas
- A la compa5ia telefónica por telefono Casa

Consistorial
A la misma por telefono dispensario municipal
A Editorial Aranzadi por suscripción anual

- A Forteza Tob"aj.as por material de saneamiento
- A la directora� del colegio de EGB para gastos

de viaje de estudios de los ni50s de Puigpunyent
- A laCAIB por copias de planos
- A Isabel Font por desperfectos en coche
- A ùltima Hora suscripción mensual
- A Jaime Martorell por transportes de chatarra
- A Jase Cano por medicamentos
- A Jose Ramon par medicamentos
- A Julián Alemany par suministros:.
- Al Notario Carbonell por poder especial
- A ATM par ejemplar Ley Reguladora Haciendas lac.
- A Magdalena Ginard por sellos de correo

2.408 ptas
11.986 "

38.904 "

13.294 "

990 "

14.652 "

15.120 "

63.280
55.720

265.331

16.984 "

6.673 "

34.980. "

78.463 ,,-

60.000
9.000

12.640
1. 600

56.448
6.634

268
20.793
3.367
2.350
6.400

"

"

"
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5-ELECCION JUEZ DE PAZ Y SUSTITUTO.- El Sr. Alcalde expone que al no

haber sido posible llegar a un consenso con los grupos políticos
para la elección de Juez de Paz de esta villa y siendo necesario
el voto favorable de la mayoria de los miembros que componen la

Corporación, cosa que d í.f Lc í.Lrnerrtei podria lograrse en este momeE.
to retira esta propuesta, para ser tra�ada en otra sesión.

6-INFORMES SOBRE ACTIVIDADES MOLESTAS, INSALUBRES ETC.- vista la soli
citud formulada por D. Carlos Wagner Bogner interesando licencia
municipal para la instalación de un depósito de gas licuado pro
pano en parcela nº 6 de Es Ravella.

Visto que durante el plazo de exposición pública no se han pre
sentado reclamaciones y vistos los informes emitidos por los técnI
cos municipales, la Corporación emite el siguiente informe:

Resultando: que la parcela donde se pretende instalar el
de gas propano se encuentra en suelo no urbanizable.

Resultando: Queel emplazamiento propuesto no está eh contra
de las ordenanzas municipales, si bien deberán observarse las nor

mas estéticas impuestas por el Ayuntamiento.
Considerando: que en dicha zona,o en sus proximidades no exis

ten otras actividades analogas que puedan producir efectos aditi-
vos, la Corporación informa favorablemente la petición.

Vista la solicitud formulada por Bar Montaña CB, interesando
licencia municipal de apertura de un bar ubicado en la carretera
de Capdella (Galiela).· :-_

.

Visto que durante el plazo de información puolica no se han
presentado reclamaciones y vistos los informes emïtidos por los
tecnicos municipales, la Corporación emite el siguiente informe:

Resultando: que el edificio donde se pretende desarrollar la
actividad se encuentra en suelo urbanizable programado,zona exten
siva C de Galilea.

Resultando:que la carretera de Capdella no está situada en el
eje de terciarización de Galilea destinada a equipamiento comer

cial.

Considerando: que a pesar de que el Plan General de Ordenación
Urbana de puigpunyent- GalQlea, prevee una zona de servicios inte
grada en los ejes de terciarización para equipamiento comercial,en
la práctica es imposible agrupar todos los servicios en una zona de
terminada, debido a la configuración del terreno ¥ al dise�inado
de las viviendas.

Considerando que el Plan General de Ordenación urbana da este
municipio -por su propia naturaleza- es un instrumento de planea
miento urbanístico poco útil para las necesidades de la población
y su estricta aplicación acarrea a los habitantes excesivas trabas
y complicaciones, no existiendo además razones de interés general
que aconsejen la explotación de negocios no molestos, nocivos a

peligrosos en lugares determinados.'
Considerando que en materia estrictamente urbanistica anterio

res consistorios ya comprendieron la necesidad de adoptar normas
complementarias del PGOU para facilitar la construcción en zonas
donde teoricamente estaria vetado y, siguiendo este mismo espiritu,
es criterio de la Corporación informar favorablemente el emplaza
miento propuesto, asi como la inexistencia de otras actividades
que puedan producir efectos aditivos.

-PETICION DE OBRAS A INCLUIR EN EL PLAN DE OBRAS y SERVICIOS DEL CIM.
La Corporación hace tiempo que se decidió a incluir en el Plan
de Cooperación Técnica del CIM el proyecto de asfaltado de ca
lles y caminos de Galilea, con la intención de pedir la inclusión
de este proyecto en el Plan de Obras y Servicios de 1989.



El proyecto redactado por el Ingeniero de caminos, Canales y
Puertos D. Andres Parietti contempla el asfaltado de veinte
calles y caminos . No se prevee que' su desarrollo sea por fases
pero es evidente que cada calle es independiente de las otras y
se pueden establecer prioridades en el asfaltado si se considera
que el presupuesto total es demasiado elevado.

Otro proyecto que proponen incluir en el actual Plan de Obras
y Servicios de 1989, es la apertura de un vial que enlazará la
calle de Sa Travessia con el camino de Ses Veles, previsto en el
Plan General de Ordenación Urbana de Puigpunyent, que mejorará el
acceso a Sa Vela y dejaria totalmente ordenada la zona de los
jardines de la plaza del Ayuntamiento y de los edificios munici
pales, contando que proximamente se ha de construir la casa de
Cultura, una fachada de la cual dará a esta futura calle. El an

teproyecto de apertura correspondiente ha sido redactado por el
arquitecto municipal.

En su virtud el grupo independiente formula la siguiente pro
puesta de acuerdo: solicitar la inclusión en el Plan de Obras y
Servicios del Consell Insular de Mallorca de 1989 las siguientes
obras por orden de preferencia:

1) Asfaltado de las siguientes calles del núcleo de población
de Galilea: Sa Font, Ses Alzinetes, Can Pera, Sa Cova des Bous,
Sa Mola Gran , S�scopidor, Es Pins (2â fase) y Gan Fonya.

Las anteriores ocho calles se realizarian en este año y
el resto se efectuaria en una segunda fase . El presupuesto total
de las calles citadas es de 17.075.109 ptas.

La cantidad que se solicita a fondo perdido es de 16.733.606
ptas.

Là aportación municipal mínima sobre el presupuesto total que
se ofrece es dell % y la máxima del 2 %.

2) Apertura de un vial de enlace entre Sa Travessia y Ses
Veles, segun anteproyecto redactado por el Arquitecto D. Miguel
Astray con un presupuesto tota��de 4.602.803 ptas. Cantidad que
se solicita a fondo perdido: 4.372.662 ptas .. La aportación
pal mínima que se ofrece es del I % y la máxima del 5%.

La anteri�r propuesta es aprobada por unanimidad.

-OFERTA DE EMPLEO PUBLICO PARA EL AÑO 1989.- La Corporación Municipal en

sesión celebrada el dia 16 de enero de 1989 aprobó la plantilla
del personal de este Ayuntamiento, en la que se incluyó la crea
ción de cuatro puestos de trabajo, a tiempo parcial y como per-.
sonal laboral, para atender a la limpieza de las escuelas de es

ta villa ..

Habiendo quedado definitivamente ap�obada la plantilla, al
no haberse presentado contra la misma ninguna reclamación, es pr�
cedente, conforme dispone el articulo 128 del Texto Refundido de

�--�--Regimen local, la aprobación por la Corporación de la oferta de
empleo público y su publicación dentro del plazo de un mes desde
la aprobación definitiva del presupuesto.

En consecuencia el Sr. Alcalde formula la siguente propuesta
de acuerdo:

Aprobar la oferta de empleo publico para 1989, referida a cua
tro puestos de trabajo para la limpieza de las escuelas, que serán
cubiertos por personal laboral y a tiempo parcial.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pr�
puesta.
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-PRIMERA CERTIFICACION DE LA PRIMERA FASE DE LA PISTA POLIDEPORTIVA CUBIE�
TA.- Examinada la certificación de obras correspondientes a la
primera fase de pista polideportiva cubierta, suscrita por el
arquitecto D. Guillermo Bujosa Cabot, Director de nicha obra, y
que asciende en su total a la suma de 3.365.142 ptas., de las que
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corresponden 2.102.828 ptas. al Ayuntamiento de Puigpunyent,
631.157 ptas. a la Comunidad Autonoma de las Islas Baleares y
631.157 ptas. al Consell Insular de Mallorca, la Corporación acuer

da por unanimidad prestarle su aprobación y que se remitan copias
de la misma al Govern Balear y al CIM

10�SOLICITUD DE SUBVENCION A LA CONSELLERIA DE CULTURA DEL GOVERN BALEAR
PARA LA EDICION DE LIBROS.- El Patronato Municipal de Cultura creó
en el pasado año los "Primer premi dee investigació", seleccionando
el Jurado al efecto constituido dos obras tituladas respecxivament
"Narrativa oral de puigpunyent i Galilea" de _la cual son autoras
Da Catalina Pont y Da Isabel Maria Font. y "Recull de Toponims de

Puigpunyent'�, del cual son autores Justo Hernandez, Benito Morey
y Antonio Mora. La calidad de las dos obras hace recomendable su

publicación, especialmente por la aportación que representan al

patrimonio cultural de nuestro pueblo, una por el estudio de las

leyendas y cuentos propios de nuestra comunidad que no habian sido
nunca escritas anteriormente y el otro por el estudio serio y com

pleDo que hace de casi todos los topónimos del término, localiza-
dos e identificados en los correspondientes planos.

-

El grupo independiente formula la siguiente propuesta de a

cuerdo: Solicitar a la Conselleria de Cultura del Govern Balear
una subvención para la publicación de las dos obras antes mencio
nadas.

La corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior prQ
puesta.

11-RUEGOS Y PREGUNTAS.- El Concejal Sr. Perez expone que en la calle Es
Trast existe un lugar peligroso para los viandantes si no se co

loca uh murete de protección o barandilla. La Corporación consI
dera acertada la sugerencia del Sr. Pérez y acuerdan tenerlo en
cuenta. IEl mismo Sr. Pérez pide explicación referente al estado actual
en que se encuentran los trabajos de las nosmas subsidiarias que
el Ayuntamiento acordó llevar a cabo, contestando el Sr. Betti
que uno de los principales obstáculos es el coste de las mismas,
que puede ascender a unos diez millones y que se están realizando
gestiones con el fin de obtener ayudas económicas de otros orga
nismos, principalemente de la Conselleria de Ordenación del Terri
torio, si bien se han hecho algunos trabajos preliminares de pla
nimetria y se han tènido contactos con las personas que podian

-

realizar estos trabajos. El Sr. Alcalde manifiesta también que en

la actualidad la Ley del Suelo no prevee el pase a normas subsidia

.

rias para municipios de menos de 5.000 habitantes que cuenten con
Plan General aprobado, si bien se están haciendo gestiones 'y ade
más está en estudio una norma que modifique la anterior para que
este tipo de municipios, como el de Puigpunyent, puedan contar
normas subsidiarias en

.

lygar de Plan General.

12-ANTEPROYECTO DE APERTURA DE VIAL DE ENLACE ENTRE SA TRAVESSLA Y SES
VELES.- Redactado por el Arquitecto Municipal el anteproyecto de
apertura de un vial que enlazará la calle de Sa Travessia con el
camino de Ses Veles de Puigpunyent y habida cuenta que es deseo
de la Corporación incluir esta obra en el plan de obras y servi
cios de 1989, es aconsejable, aunque no figura incluido en el
orden del día, declararlo de urgencia, si se obtiene el voto fa
vorable de la mayoria absoluta prevista en el articulo 47.3 de-la
Ley 7/85 de 2 de abril y tratar este asunto en esta misma sesión.

Puesto a votación se acuerda por unanimidad declararlo de ur

gencia, pasando seguidamente a su examen y aprobación,también por
unanimidad., acordando su exposición al público, por plazo de
ce días ..
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En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el
Sr. Presidente levantó la sesión, siendo las veintidos horas y tre
inta minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como

Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA . �OR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 17 DE ABRIL DE 1989
***********************************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas del
día 17 de abril de 1989, se reunió el Ayuntamieto Pleno, en la Ca
sa Consistorial, en sesión pública extraordinaria, bajo la Presi
dencia del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas, y con la asis
tencia de los Concejales D. Jose Mª Perez Fontirroig, D.Joan Betti
Morell, D. Onofre Martorell Reverte, D. Miguel Vidal Barceló, D.
Jose Sintes Ramón, y D. Manuel Pinteño Gomez., concurriendo el in
frascrito Secretario del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

Abierto el acto por el Sr. Presidente expuso que el motivo
de la presente reunión era el de la elección de Juez de Paz, tan
to propietario como sustituto, de esta villa.

Dada cuenta por el Secretario del informe emitido sobre lega
lidad aplicable y procedimiento para llevar a término la elección
de Juez de Paz. Vistas las solicitudes presentadas por dª Catalina

Campins Matas, D. Rafael Ramon Martorell, D. Pedro Barceló Barceló,
D. Miguel Font Balaguer, D9 Isabel Maria Font Balaguer y Dª Juana
Ana Balaguer Pons.

Sometidas a fotación las anteriores solicitudes, se obtuvieron
siguentes resultados:

Para el cargo de.Juez de Paz titular:
D. Pedro Barceló Barceló : 4 votos

D. Rafael Ramon Martorell: 3 votos

Los demás solicitantes no obtuvieron ningun voto

Para el cargo de Juez de Paz sustituto
D. Rafael Ramon Martorell: 4 votos
Dª Catalina Campins Matas: 3 votos
Los restantes solicitantes no obtuvieron voto alguno.

Requerido el voto favorable de la mayoria absoluta de los miëm
bro�[ de la Corporación para la elección de Juez de Paz, segun pre
viene el articulo 101 núm 2 de la Ley Organica 6/85 de 1 de julio,
del Poder Judicial, y siendo nueve el número de miembros que com

ponen la Corporación, no se ha obtenido la mayoria absoluta antes
mencionada, por cuyo motivo no ha sido posible la elección de Juez
de Paz, tanto propietario como sustituto, de esta villa.

El Grupo Socialista manifiesta que han votado en contra de la
candidatura del Sr. Barceló por los siguientes motivos:

1) Figurar en una lista política que se presentó a las últimas
elecciones municipales le da un cariz político que creemos no debe
tener la persona que deba ejercer el cargo de Juez de Paz.

2) Nuestro candidato D. Rafael Ramon permanece las 24 horas
del día en el pueblo, lo que da una garantia de servicio que el Sr
Barceló no puede ejercer debido a sus ocupaciones en Palma.

3) Respecto a la gratificación de 100.000 ptas. creemos que el
Sr. Ramon está más necesitado de la misma que el Sr. Barceló.

El Grupo Independiente manifiesta que el voto a favor de D.
Pedro Barceló viene motivado por el hecho de poseer este unos estu
dios mucho más elevados que los restantes solicitantes y por tanto
considera que está mejor preparado para el desempeño del cargo de
Juez de Paz.
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En cuanto a su inclusión en una lista de un Grupo Politico, di
ce el Sr.' Alcalde, que el Sr. Barceló manifestó su deseo de ser

excluido de la lista en caso de que fuera elegido Juez de Paz.

En este estado y habiendo finalizado el objeto de la reunión,
el Sr. Alcalde levantó la sesión, siendo las veintiuna horas y
treinta minutos de la que se extiende la presente acta y yo como

Secretario certifico.

Puigpunyent a18 de abril de 1989

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

PLENO EL DIA 15 DE MAYO DE 1989

***********************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas del dia

15 de mayo de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en la Casa Con

sistorial, en sesión pública ordinaria, bajo la Presidencia del Sr
Alcalde D. Antonio ARbona Pujadas y con la asistencia de los Conce

jales D. Jose Ma Perez Fontirroig, D. Joan Betti Morell, D. Miguel
Vidal Barceló, D. Sebastian Bauza Martorell, D. Jose Sintes Ramon

y D. Manuel pintefio Gomez, concurriendo el infrascrito Secretario

del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font .

. -ACTAS ANTERIORES.- Abierto el acto por el Sr. Presidente, fueron apro

badas las actas de la seSlon ordinária del mes anterior y la ex

traordinaria celebrada el dia 17 del pasado mes de abril .

.
-RESOLUCIONES.- Se enteran de las resoluciones adoptadas por la Alcaldia

en fechas 10,17,19,25, y 29 de abril último y 6 del presente mes.

\-GASTOS
..

.:.. Examinadas las facturas presentadas se aprueban los siguientes

� gastos:

��
- Al Registro de la Propiedad de Palma por honorarios

,

de inscripción de la parcela 79 de Concas 12.062
A Pedro Perez por rotulación de tres carteles 29.120

- A la casa pomar Flores por marcos 18.400

�
- Al colegio de arquitectos anteproyecto apertura

vial entre la calle Sa Travessia y cami Ses Veles
- A Guillermo pont por reparaciones en el camino

Es Pins de Galilea
- A Trina Balaguer por actividades extraescolares
- A Merche Mufioz por actividades extraescolares

Por una actuación de la banda de musica de Calvia
- Por una actuación de titeres en la fiesta del

ibro

66.493

182.600
26.500
16.000
50.000

85.000
- A MAYFE por un andamio metalico y otras
- A Tecni-graf por fotocopias
- A pryca por dos carretes

A Rafael Ramon por reparto de programas
- A Miguel Astray por trabajos en el mes de abril
- A Angel 24 SA por servicios prestados marzo

- A Buscapersonas 24 SA por cuota mensafono, enero

- A Ultima Hora suscripción marzo-abril
- A Julian Alemany por gastos suplidos
- A la compafiia Telefonica, telefono centro
- A la misma, teléfono Casa Consistorial
- A Benito Morey por tres riegos de árboles
- A Jose Cano por medicamentos
- A Jose Ramon por medicamentos
- A Marcos Sabater honorarios formalizacion nominas

"

"

"

"

"

"

"

herramientas 121009 "

4.928
3.100
2.500

56.000
6.961
4.424
3.200

14.493
sanitario 3.474

7.862
10.000
1.060

278

y seguros sociales
- A Casasnovas y Roca por 600 l. de bactex 40
- A Bayer Hnos por material de oficina
- A Forteza Tobajas SA por material Saneamiento
- A Guillermo Ginard encargado Servicio Aguas
- A Calzados Mallorca por un par zapatos guardia
- A Baltasar Alomar por génerGs servidos
- A imprenta mallorquina por material oficina
- A Jaime Martorell por transporte de chatarra

8.624
33.600
16.095
69.663
52.842

mpal.5.950
27.300

106.680
12.544
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- A Electrica Jordi por reparaciones en el alumbrado

público 33.962
- A Lorenzo Carbonell por servicios prestados a Galilea

en los meses de febrero y marzo 32.000 "

4.-CERTIFICACIONES DE OBRAS MUNICIPALES.-2a Y ULTIMA'CERTIFICACION DE LA

PRIMERA FASE DE LA PISTA POLIDEPORTIVA CUBIERTA.- Examinada la
certificación de obras suscrita por el arquitecto D. Guillermo Bu

josa CAbot, director de las obras de la pista polideportiva cubier
ta (la fase) cuyo importe total es de 1.39S�677 ptas., de las que
corresponden abonar el Ayuntamiento 872�13S ptas., la Comunidad
Autonoma de las Islas Baleares 261.771 ptas. y el Consell Insular
de Mallorca 261.771 ptas., la Corporación acuerda por unanimidad

prestarle su aprobación y que se remitan copias de la misma al Go
vern Balear y al CIM

PRIMERA CERTIFICACION DE LA OBRA ALUMBRADO PUBLICO DE GALILEA.
Examinada la certificación numero 1 de dichas obras expedida por
el Ingeniero Industrial D. Martin Vila Jaume cuyo importe es de
5.334.500 ptas. , de las cuales correspone satisfacer el Consell
Insular de Mallorca 5.067.775 ptas. y el Ayuntamiento 266.725 ptas.,
la Corporación acuerda por unanimidad prestarle su aprobación y que
se remitan copias de la misma al Consell Insular de Mallorca.
REFORMA DE LA CURVA Y PLAZA DE LA IGLESIA DE PUIGPUNYENT,-
Vista la certificación suscrfra por el Arquitecto municipal D. Miguel
Astray Gonzalez relativa a las obras de reforma de la curva y plaza
de la Iglesia de puigpunyent, realizadas por el contratista D. Gui
llermo pont Cunill, que ascienden en su totalidad a 1.933.403 ptas.
la Corporación acuerda por unanimidad prestarle su aprobación.

�,

S.-SENTENCIA DE LA AUDIENCIA TERRITORIAL REFERENTE AL ACUERDO MUNICIPAL
DE DESMILITARIZACION Y DESNUCLEARIZACION.- Se dió lectura a la sen

tencia numero 123 de la Sala de lo Contencioso Administrativo de la
Audiencia Territorial de palma de Mallorca, recaida en demanda inter
puesta por el Abogado del Estado en representación de la Administra
Cl.on General contra acuerdo del Ayuntamiento Pleno de fecha 13 ju
nio de 1988, en virtud del cual se acordó declarar a Puigpunyent

-

municipio de la Paz, Desmilitarizado y Desnuclearizado.
Después de una exposición de los hechos y de los fundamentos de

derecho, la Sala estima el recurso contencioso administrativo inter
puesto contra el acuerdo municipal de 13 de junio de 1988 y decla�
ra la nulidad del mismo, en cuanto declara a Puigpunyent mupicipio
desmilitarizado y desnuclearizado, por ser tal acto administrativo
contrario al Ordenamiento Juridico, sin hacer expresa imposición
de costas procesales.

Quedando enterados.

6.-NUEVA PARTICIPACION DEL AYUNTAMIENTO EN LA MANCOMUNIDAD DE TRAMUNTANA.-
La separación del Ayuntamiento de Banyalbufar de la Mancomuni

dad de Tramuntana hace imprescindicble que el resto de Ayuntamientos
que la componen tengªn que asumir la participación que el menciona
do Ayuntamiento tenia en la Comunidad� El presidente de la cual en
la última reunión que tuvo lugar el día. 6 de abril.propuso la redis
tribución de las cuotas de participación en los siguientes terminos:

Esporles: 59 %, Puigpunyent 29'S % y Estallencs II'S %, por una

nimidad se acordó esta nueva participación que cada ayuntamiento ha
de aprobar en sesión plenaria.

El presupuesto para 1989 de la Mancomunidad que también fue a

probado en la mencionada junta importa un total de 16.892.027 ptas.
de las cuales 1.815.000 ptas. corresponen al coste de la Asistenta
social. ?or aplicación de las nuevas cuotas de participación este
Ayuntamiento habrá de asumir 605.000 ptas. para la asistenta social
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Y 3.851.527 ptas. para el resto de los gastos, toda vez que se

cuenta con una subvención de 2.000.000 ptas. para la compra del

camión.
De todo ello D. Antonio ARbona y D. Manuel pinteño formulan la

siguiente propuesta de acuerdo: ratificar la cuota del 29'S % de

participación del Ayuntamiento de Puigpunyent en los gastos�ordin�
rios (sin contar el coste de la asistenta social) de la mancomuni

dad de Tramuntana. Ampliar con 856.527 ptas. la partida 433-9 del

presupuesto de 1989 del Ayuntamiento.
La Corporación° acuerda por unanimidad aprobar la anterior pro

puesta.

7.-RATIFICACION DE PETICION DE SUBVENCION EN MATERIA DE ACCION SOCIAL AL

CIM.- El Sr. Alcalde mediante escrito de fecha 4.2.89 solicitó del
Consell Insular de Mallorca una subvención de 60.000 ptas. para la

adquisicón de material y de 594.873 ptas. para cubrir en parte el

coste de la asistenta social .. Escrito que debe ser ratificado en

sesión plenaria por el Ayuntamiento.
Por todo ello el Sr. Arbona formula la siguiente propuesta de

acuerdo: ratificar el escrito firmado por el Sr. Alcalde en fecha

4.2.89 solicitando la mencionada subvención en materia de acción
social.

La Corporación acuerda por unanimidad ratificar la indicada

petición.

3.-ADQUISICION DE UNA PARCELA DE TERRENO DEL CAMP FRANC.- El Ayuntamiento
en anteriores sesiones plenarias aprobó el proyecto de construcción
de la casa de cultura y de construcción de la calle de enlace entre

Sa Travessia y el camino de Sa Vela. La realización de ambos pro
yectos exige la adquisición de 436 m2. aproximadamente de la finca
del Camp Franc.

En conversaciones mantenidas con la propiedad se ha fijado como

precio de venta de esta parcela la suma de 1.500.000 ptas., corrien
do todos los gastos que se ocasionen por el otorgamiento de la escri
tura pública a cargo de la parte compradora. Asimismo el Ayuntamien
to contraerá el compromiso de edificar, si la construcción de la ca
lle no se contrata dentro de este año, una pared de partición entre
el terreno segregado y el remanente. La compra queda también condi
cionada a que el vendedor no participe en ningun gasto por el asfal

/ tado �e iluminación de la futura calle..
-

En tal sentido el Grupo Independiente formula la siguiente pro'
puesta de acuerdo: facultar expresamente al Sr. Alcalde para la

adquisición de la parcela señalada en lbs antecedentes por el pre
cio y demás condiciones que se indican.

La Corporación acuerda por unanimidad la anterior propuesta.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar, el Sr.
Alcalde levantó la sesión siendo las veintidos horas, de la que se

extiende la presente acta y yo como Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA

12 DE JUNIO DE 1989

*****************************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas del día
12 de junio de 1989, previa convocatoria en forma se reunió el A

yuntamiento pleno,en la Casa Consistorial, bajo la Presidencia del
Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de los
Concejales D. Jose Mª Perez Fontirroig, D. Joan Betti Morell, D.Se-

�bastian
Bauzá Martorell, D. Miguel vidal Barceló D. onofre Martorell

REverte, D. Jose Sintes Ramón y D. Manuel pinteño Gomez, en sesión I

pública ordinaria,concurriendo el infrascrito Secretyario del Ayun
tamiento D. Vicente Matas Font

-

1.- ACTA ANTERIOR.-Abierto el acto por el Sr. Presidente es aprobada el
� acta de la sesión ordinaria del mes anterior.

2.-RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Dada cuenta de las resoIDuciones adopta
das por la alcaldia en fechas Il, 10,13,18,20,26,27 y 31 de mayo,
se deja sin efecto la del día 31 de mayo en cuanto a la concesión
de residencia de ':Marta Dun í.a jjíedr-ev í.Ll.e Perez y Pau Agusti Card�
na Camara por tenerla concedida en la resolución del 11-5-89.

3.-CORRESPONDENCIA.- Se dió lectura a la resolución adoptada por el Con
sejo de Gobierno de la Comunidad Autonoma de las Islas Baleares en
sesión celebrada el dia 27 de abril de 1989, acordando desestimar
recurso de alzada interpuesto por el Ayuntamiento contra acuerdo
de la Comisión Provincial de Urbanismo aprobando con prescripcio
nes la modificación del PGOU, expediente 55/88 relativas al texto
del artQ 12 de la ordenanza general sobre uso del suelo, asi como

al informe de la Asesoria Juridica de la Comunidad Autonoma de las
Islas Baleares.

Al considerar la Corporación que tanto en el informe de la a

sesoria juridica como en el acuerdo del Consejo de Gobierno de la
-=-"----'Comunidad Aut onomajno quedan .oe-Sv-irtuados los hechos que motiva

ron la redacción inicial del articulo 12 de la referidas ordenan
zas, cuyo texto fue impugnado y recurrido en alzada, estiman con-

veniente�ejercitar las acciones oportunas, requiriendo para el16
el dictamen previsto en el articulo 221 del Reglamento de Organi
zación, Funcionamiento y Regimen Jurid�co de las Corporaciones Lo
cales.

4.-S0LICITUDES.- Visto el recurso de reposición interpuesto por Dª Mar
garita Martorell Ribot contra resolución de la AlcaldQa por la que
se le desestima la solicitud de bonificación del 90 % del importe
de la licencia de obras en el expediente 99/88,consideradas obras
de rehabilitación de vivienda.

Visto el articulo 9 de la Ley rEguladora de las Haciendas Loca
les de 28 de diciembre de 1988, el cual dispone:

1) No podrán reconocerse otros beneficios fiscales en los tribu
tos locales que los expresamente previstos en las normas con rango
de ley o los derivados de la aplicación de los tratados internacio
nales.

-

2) Las leyes por las que se establezcan beneficios fiscales en
materia de tributos locales determinarán las fórmulas de compensa
ción que proceda, dichas formulas tendrán en cuenta las posibilida
des de crecimiento futuro de los recursos de las entidades locales
procedentes de los tributos respecto de los cuales se establezcan
los mencionados beneficios fiscales.



Folio n." ... ?4 ...

3) Cuando el Estado otorgue moratorias o aplazamientos en el

pago de tributos locales a alguna persona o entidad, quedará obI!:
gado a arbitrar las formulas de compensación o anticipo que proce

dan en favor de la entidad local respectiva.
y la disposición adicional novena de la citada ley dispone que

a partir del 31 de diciembre de 1989 quedaran suprimidos cuantos

beneficios fiscales estuvieran establecidos en los tributos loca-l

les tanto de forma generica como especifica, en toda clase de dis

posiciones distintas de las de régimen local, sin que su actual v!
gencia pueda ser invocada respecto de ninguno de los tributos re

gulados en la presente ley�
De la Lecturrac.de los citados preceptos se desprende', que a par

tir de la entrada en vigor de dicha ley no pueden aplicarse otros
beneficios que los expresamente previstos en la propia ley, supri
miendo a partir de 31 de diciembre de 1989 cuantos beneficios estu

vieran establecidos en los tributos locales, sin que su actual vi;
gencia pueda ser invocada respecto de ninguno de los tributos re-

gulados en la repetida ley.
De. la redacción de los preceptos transcritos, entiende la Cor

poración que no sólo quedan suprimidos cuantos beneficios fiscales

concretos estaban reconocidos hasta ahora en determinados tributos

locales, sino que, además, quedan puprimidos cuantos beneficios

fiscales, genericos existen reconocidos en determinadas legisla
ciones sectoriales.

Por todo ello la Corporación informa en el sentido de: �qlle
debe desestimarse el recurso de reposición interpuesto por Dª Mar

garita Martorell Ribot en fecha 3 de los corrientes.

5.-GASTOS.-Examinadas las facturas presentadas se acuerda el pago de c�
da una de las siguientes:

- A Viajes Condal billete ida y vuelta a Madrid
- A Gestetner por toner fotocopiadora
- A Bayer Hnos por material oficina
- A Rafael ramon por reparto de programas
- A Electrica Jordi por reparaciones alumbrado

Puigpunyent y Galilea
- A Casa Jordi por trabajos en polideportivo
- A Gas y Electricidad corraumo energia pozo La vila
- A Ultima Hora-por suscripción
- A Casasnovas y Roca por cloro

A Merche Muñoz y Gioia, actividades extraescolares
- A 7Jaime Barceló, carpintero,

A Benito Morey por viajes de agua
- A Marcos Sabater por confeccion nominas y contra

tos trabajo
� A El Consultor de los Ayuntamientos por un ejem

plar de ley Haciendas Locales
- A Construcciones Duran bonet, segunda

obras pista polideportiva
- A Espaverd por compra de bocambilias
- A Angel 24 por servicios del mes de abril
- A Miguel Astray, arquitecto
- Jose Ramon, por medicamentos
- A jose Cano por medicamentos
- A Magdalena Ginard por sellos de correo

- A ASISA por prima seguro enfermedad
- A JulianAlemany por gastos suplidos mes de mayo
- A GESA alumbrado público

A la misma alumbrado cementerio
- A la misma alumbrado centro sanitario
- A la misma alumbrado escuelas
- A lamisma alumbradoCasa Consistorial

18.550
33.634

1. 560
2.500

n

n

"

47.376 "

7.616 n

25.872 "

1. 600
21.840 "

26.652 "

36.374 "

8�000
"

17.024 "

6.712 "

certificación
872.135

6.S7?
12.221
56. 000

�

2.053
537

4.700
80.510
9.010

380.427
1. 764
6.802 "

141. 085
48.249

"

"
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6 -CONVENIO CON LA CONSELLERIA DE CULTURA DEL GOBIERNO BALEAR PARA LA
.

MEJORA DE FACHADAS.- La Conselleria de Cultura delGobierno Balear
ha elaborado un plan para la mejora de fachadas en colaboración

con los Ayuntamientos. Esta propuesta tiene por finalidad que el

Ayuntamiento se adhiera al mencionado plan, dando preferencia a

aquellas solicitudes que supongan adaptar las fachadas a la norma

tiva estetica aprobada por el Consistorio, destinando un total de

250.000 ptas,.

� Por ello el Grupo Independiente formula la siguiente propues-
� ta de acue.rdóe facultar al Sr. Alcalde para suscribir el convenio

� correspondiente con la Conselleria de Cultura del Gobierno Balear.

� Destinar 250.000 ptas. como aprotación municipal en el presente
jercicio para la mejora de fachadas, dando preferencia a los pr�
ectos que supongan adaptar las fachadas a la normativa estetica del

yuntamiento, respetando el orden de registro de entrada de las s�
licitudes.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pro-
puesta.

7. - INTEGRAC_ION DE ,·PUIGPUN:YENT A LA FEDERACION DE ENTIDADES LOCAr¡,ES DE

LAS ISLAS BALEARES.-Después de muchas reuniones y debates la Comi
sión de Estatutos de la mencionada federación ha elaborado los

-

Estatutos que se adjuntan a la propuesta. Se trata ahora de apro
barlo y acordar la integración de nuestro municipio a la Federación
de referencia.

Por ello el Grupo Independiente formula la siguiente propuesta
de acuerdo: integrar Puigpunyent a la Federación de Entidades Lo
cales de las Islas Baleares que se ha de constituir el dia 17 de
junio de 1989.

Dar la conformidad a los Estatutos elaborados por la Comisión
de Estatutos y avalados por la Comisión Gestora de la Federación
de Entidades Locales de las Islas Baleares.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pr�
puesta.

A pesar de la adhesión acordada el Alcalde quiere precisar que,
para el mejor funcionamiento de la federación, el grupo independie�
te cree necesario la creación de Comisiones de Trabajo compuestas
por entidades locales de caracteristicas similares (por ejemplo,
municipios de montaña, costeros, etc.) para el estudio de determi
nadas cuestiones.

-

Asimismo para que la representación de municipios de escasa po
blación no sea puramente simbólica, a la hora de redactar el regla
mento se habria de preveer Gomo sistema normal de votaciones la or
dinaria. En todo caso cabe estudiar la posibilidad de establecer en
las votaciones nominales un coeficiente corrector de la población
en función de la extensión superficial de cada municipio o en base
de otros elementos objetivos, en la misma finalidad que los munici
pios pequeños de poca población tengan una mayor representatividad

Por unanimidad la Corporación municipal apoya las anteriores
sugerencias.

L-NECESIDAD DE CONTAR CON PROYECTO TECNICO PARA CONSTRUCCIONES DE 40 M2.-
El Ayuntamiento viene concediendo licencias de obras sin proyec

to para nuevas construcciones de un máximo de 40 m2. Esta norma,to=
lerante por ella misma, pretendia en su espiritu dar facilidades a
la hora de construir en aquellas parcelas donde los promotores no
deseen hacer una vivienda, sino solamente una dependencia para cor
tas estancias, lo que supone además un abaratamiento del coste total
de la�obra al no necesitar proyecto básico de ejecución.
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En la práctica se observa, especialmente en los últimos años,que
los promotores de estos tipos de edificaciones aprovechan para hacer

más obra de la autorizada, que en muchos de los casos no es legali
zable (una planta más, porches, mayor superficie, distribución in

terior, etc.)
Los proyectos técnicos facilitan al Ayuntamiento una información

absolutamente necesaria para conocer las intenciones del propieta
rio y extremos imprescindibles para saber las caracteristicas de

la obra:::.«..a�tn.ra, pendienté·de-.la cubierta, separación en los linde

ros;<lr�-ibuëiOon interior, materiales a autorizar etc.) la actual

situación es fuente de innumerables problemas que motiva la incoa-
� ción de expedientes por infracción urbanistica, discusiones con los
...

� propietarios y de otros.
--

por tales motivos el Grupo Independiente formula la sigiente

�� propuesta de acuerdo: exigir proyecto básico y de ejecución reda�
tado por técnico competente para la construcción de obras de nueva

planta hasta 40 m2., con la única excepción de construcciones hasta

12 metros cuadrados para guardar herramientas en terrenos rústicos

y urbanizables programados, siempre que tengan una sola dependencia,
una sola puerta y una sola ventana, con altura máxima hasta el C07

mienzo del tejado de 2'60 m., cubierta de teja con una pendiente eg
tre el 25 y el 30 por ciento, situadas dentro de la finca en lugar
discreto y con las separaciones a los linderos que correspondan.

Las Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pro

puesta .

. -BASES PARA EL CONCURSO PARA LA CONTRATACION DE CUATRO PERSONAS PARA

LA LIMPIEZA DE LA ESCUELA y OTRAS DEPENDENCIAS.- El Sr. Alcalde ma

nifiesta que en fecha breve terminan los contratos suscritos por
este Ayuntamiento para la limpieza de las escuelas, por cuyo motivo

urge aprobar las bases del concurso para cubrir las plazas vacantes

de limpiadoras figuradas en la oferta de empleo publico de 1989. Pa

ra ello interesa sea declarado este asunto de urgenciay tratado en

esta misma sesión.
La Corporación acuerda por unanimidad incluirlo en el orden del

día y que sea tratado a con tinuación.

Después de introducidas varias modificaciones sugeridas por el

grupo socialista, se aprueban por unanimidad las bases que han de

regir el concurso para la contratación en régimen general, atiem

po parcial y por un periodo de un año de cuatro personas que han-de
cubrir las plazas vacantes de limpiadoras de la escuela y dependen
cias municipales, incluidas en la oferta de ocupación pública co

rrespondientes al año 1989 .

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.

Presidente levantó la sesión, siendo las veintidos horas y quince
minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como Secre7-
tario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA

10 DE JULIO DE 1989

****************************************

En la villa de puigpunyent, siendo las veintiuna horas del día
10 de julio de 1989, previa convocatoria en forma se reunió el A

yuntamiento Pleno en la Casa Consistorial, bajo la presidencia del

Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de los

Concejales D. Joan betti, D. Sebastian bauza Martorell, D. Miguel
Vidal Barceló, D. Onofre Martorell reverte, D. Jose Sintes Ramón

y D. Manuel pinteño Gomez, en sesión pública ordinaria, concurrien
do el infrascrito Secretario del ayuntamiento D.Vicente Matas Font.

1.-�ACTA ANTERIOR.- Abierto el acto por el Sr. Presidente es aprobada el

acta de la sesión ordinaria del mes anterior.
t'
�.-CORRESPONDENCIA.- Se enteran de la resolución adoptada por la conselle
" ria de Sanidad y Seguridad Social, desestimando el recurso de alza

� da interpuesto por este ayuntamiento contra una sanción de 30.000

� ptas. por carencia del Registro Sanitario para el suministro de a

gua potable.

3.-RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran dé las resoluciones adoptadas
por la Alcaldia en fechas 5, 12, 17, 26 de junio y 1 de juliooactual.

4.- GASTOS.- Bxáminadas las facturas presentadas se acuerda el pago. de_
las siguientes:"

-A Jorge Enseñat por reparaciones en el alumbrado de

Puigpunyent y Galilea
- A Maria Suau por limpiezas del centro sanitario
- Al Restaurante Es Pont por comidas para los

componentes de la�mesa electoral
- A Guillermo Bujosa por honorarios dè dirección de

la pista polideportiva (la fase)
- A Casasnovas y Roca por Bactex 40
- A Materiales Establiments por generos servidos

AGuillermo ginard por trabajos mayo y junio
- A la recaudadora municipal por adjudicación parce

la numero 79 de Concas por debitos a la Hacienda mpal. 151.230
- A la asesoria laboral Marcos Sabater por honorarios

formación nóminas y seguros sociales - 11.088
- A Construcciones Santa Maria del Cami por bacheo

y pavimentación de vias públicas
- A Panaderia Vidal por ensaimadas para la fiesta

fin de curso
- A Miguel Astray por encargos
- A la telefonica por telefono Centro Sanitario
- A Rafael Ramon por reparto de programas Nit des Foc
- A Antonio Arbona por suplidos por desplazamiento

a Madrid para firma de contrato de préstamo
- A Benito Morey por riego de árboles
- A Pedro Martorell por leña para fogueró de la

Nit de Sant Joan
Al carpintero Gabriel Barceló por trabajos varios

- A Antonio Gomis por transporte de contenedores
- A Merche Muñoz y Gioia por actividades extraesco-

lares

52.046
20.800

9.143

64.481
22.400
35.385
85.013

598.590

5.000
56.000
3.567
2"-.500

•

5.830
12.000

11.000
102.852

7.500

20.603

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"
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- A Magdalena Ginard por sellos de correo

Suscripción al BOCAIB
- A Angel 24 por servicios prestados
- A la Conselleria de Agricultura por 5 analisis de

tierra
- A Julián alemany por carburante
- A jose Ramon por medicamentos

3.000
12.190 "

13.735 "

7.875 "

8.740 "

1.255 "

S.-DICTAMEN JURIDICO PARA INTERPONER RECURSO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO

CONTRA RECURSO DE ALZADA DE LA CAIB.- Se dió lectura al dictamen

suscrito por el letrado Antonio Arbona Pujadas, en el cual después
de hacer una exposición de los hechos emite su parecer en el senti

do de que el Ayuntamiento puede acordar la interposición de un re�
curso contencioso administrativo contra el acuerdo del consejo de

Gobierno de la C.A.I.B. adoptado en sesión del 27 de abril de 1989

desestimatorio del recurso de alzada interpuesto por esta Corpora
ción contra el acuerdo de la CPU de Ba�eares aprobando con pres

cripciones la modificación del Plan General de Ordenacion Urbana,
expediente 55/88.

Visto el contenido del indicado dictamen y considerando que el

articulo 12 de la Ordenanza sobre uso del suelo de Puigpunyent, ob

jeto de impugnación, se ajusta perfectamente al ordenamiento juri
dico, la Corporación acuerda por unanimidad interponer recurso con

tencioso administrativo contra el acuerdo del Consejo de Gobierno
-

de la CAlB adoptado en sesión del 27 de abril 61timo. designando al

abogado D. Antonio arbona y al Procurador D. antonio Colom Ferra.

6.- CUENTA GENERAL DEL PRESUPUESTO.-Acto seguido el Sr. Presidente mani
festó que, como ya expresaban las oportunas convocatorias el obje
to de la presente sesian era examinar y aprobar la cuenta general
del presupuesto de esta entidad correspondiente al ejercicio de

1988, la cual ha sido expuesta al p6blico, y asimismo examinada
minuciosamente por la Comisión, que ha emitido los correspondientes
informes que constan en el expediente.

Dada lectura inmediata de los referidos informes, por el infras

crito Secretario, de los que resulta que dicha cuenta está debida-
--��--�ente rendida y justificada, el Sr. Presidente anunció que iba a

procederse a su votación, y no habiendose opuesto contra la re

petida cuenta objeción alguna, fue aprobada por unanimidad.
CUENTA DEL PATRIMONIO MUNICIPAL.- A continuación se procede al e

xamen y aprobación de la cuenta de administración del patrimonio,
correspondiente al ejercicio de 1988, la cual ha sido expuesta al

p6blico y examinada por la Comisión y no habiendose opuesto con-

tra la repetida cuenta objeción alguna fue aprobada por una�imidad.
CUENTA DE VALORES INDEPENDIENTES Y AUXILIARES.- Exasminada la cuenta

de valores independientes y Auxiliares del presupuesto correspon
diente a 1988, rendida por el tesorero, 'e informado por el Secre

tario Interventor, asi como los documentos justificativos, el pleno
de la Corporación por unanimidad acordo aprobarla.

7.-CONSTRUCCION DE UN MURO DE PROTECCION EN GALILEA.- El peligro que ¿e
presenta el desnivel en la parte derecha de la calle de Can Pera

de Galilea hace aconsejable la construcción de un pequeño muro de

protección de 60 cm. de altura forrado de piedra y con "esquena
d'ase" desde la calle major hasta Ca Na Paula.

Por ello el Grupo Independiente formula la siguiente propuesta
de acuerdo: construir un muro de protección segun los antecedentes
de la propuesta y solicitar varios presupuestos para contratar la

obra con la empresa que lo presente más bajo. La Corporación acuer

da por unanimidad aprobar la anterior propuesta.
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8 -NECESIDAD DE JUSTIFICAR LAS EMPRESAS DE CONSTRUCCION EL ALTA DE LI-
,

CENCIA FISCAL.- Al objeto de cumplir la normativa vigente que re

gula la licencia fiscal, los promotores de obras de nueva planta
habrán de justificar antes de la concesión de la licencia munici

pal de obras que la empresa constructora que tenga que realizar la
obra esté de alta de licencia fiscal a Puigpunyent por el epigrafe
que corresponda.

Con tal motivo el Grupo Independiente formula la siguiente pro
puesta de acuerdo: exigir a las empresas constructoras que reali-
cen obras de nueva planta la justificación documental de su alta
de licencia fiscal a Puigpunyent segun los antecedentes de la prQ
puesta,. que es aprobada por unanimidad de los asistentes.

9.-REDACCION DE NORMAS SUBSIDIARIAS,-El actual Plan General de ordena
ción urbana de Puigpunyent, aprobado definitivamente el año 1979,
no resulta ser un instrumento de planeamiento eficaz para resol
ver las neceisdades del municipio. por una parte resulta excesi�
vamente desarrollista (prevee una población de 30.000 h�bitantes
y por otra result.a de dificil gestion para un municipio de nuestras
caracteristicas. La alternativa que se presenta es la redacción de
unas normas subsidiarias, que son un instrumento de planeamiento
urbanistico menos complicado, donde el Ayuntamiento no tiene com

promisos contraidos en fechas fijas y que en opinión de los exper
tos consultados �9nstituyen una buena solución a la problematica
de nuestro pueblo .

Un primer obstaculo que enoorrt ramog.s ... para poder disponer
de normas subsidiarias fue la imposibilidad legal de pasar de un

plan General adaptado a la nueva ley del suelo a normas subsidia
rias. Se establecieron contactos para intentar resolver esta cues
tión con la Conselleria de Ordenación del Territorio y con los dI
ferentes Grupos Parlamentarios del Parlamento de las Islas Balea
res, que es la Institución con competencias para modificar la Ley
del Suelo, al tener laCAIB transferidas las competencias en esta
materia. Fruto de las mencionadas conversaciones fue la aprobación
por el Consejo de Gobierno de la CAlB de un proyecto de Ley que
posibilita la redacción de normas subsidiarias a municipios de
nuestras caracteristicas, que sera aprobado -asi lo han asegurado
los grupos parlamentarios consultados- en la próxima sesión par
lamentaria del mes de octubre.

Superados los impedimentos legales se trata de redactar las
normas subsidiarias que pretenden sean politica y socialmente con

sensuadas. Que fundamentalmente contemple un aumento del suelo u£
bano en torno a los núcleos de Pugpunyent y Galilea y a la hora
sean proteccionistas del�entorno, del paisaje, de la bellez� natu
ral de nuestro término, respetando al máximo la actual fisonomi�
del pueblo; sin letra pequeña, claras ágiles y transparentes ..

Para la redacción de las nuevas normas cabe disponer de una

buena cartografia a escala 1:1000 que se conseguirá a partir de
unas fotografias aéreas obtenidas en un reciente vuelo realizado
aposta. Esta cartografia se digitalizaría para poder mantener�a
permanentemente al dia.

Consultados varios equipos de arquitectos nos hemos inclinado
por encomendar la redacción de las normas subsidiarias al equipo
dirigido por los Arquitectos Perez Mendez, Mansito Caballero y
Vila Martinez, segun la Junta propuesta que se acgmpaña, fechada
el 29 de junio de 1989. Dado los escasos recursos economicos del

AyuntamteBto se solicitará del Gobierno: Balear que subvencione
la redacción de la cartografia y de las mencionadas normas.

Por todo ello el Grupo Independiente formula la siguiente pro
puesta de acuerdo: encargar al equipo dirigido por los arquitectos
Eugenio Perez mendez, Guillermo Mansito Caballero y Juan Vila Mar
tinez la cartografia digitalizada de Puigpunyent y la redacción de
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las normas subsidiarias de Puigpunyent' por un importe total de
7.280.000.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior prQ
puesta.

10.-RUEGOS y PREGUNTAS.-El Concejal Sr. Bauza se interesa por la situa
ción en que se encuentra la tramitación del concurso para la limpie
za de las escuelas, contestando el Sr. Alcalde que se remitieron

-

las bases del mismo a la Comunidad autonoma para su publicación en

el bOCAIB, y que una vez aparecidas estas, se dará la máxima difu
sión posible para que las personas interesadas puedan formular sus

solicitudes.
El Concejal Sr. Sintes recuerda el peligro que representa el

bancal de la calle Es Trast, por falta de protección, contestando
el Sr. Alcalde que ya se ha tratado de este asunto y se piensa co

locar unas barras de madera para la protección de los viandantes�
El Concejal Sr. Bauzá pregunta sobre quien se encargará de la

organización de las Fiestas Patronales de este año, contestando el
Sr. Alcalde que será el propio Ayuntamiento el que se encargará de
la organización y desarrollo de dichas fiestas, con la colabora
ción desinteresada de los distintos grupos locales. Toma la pala
bra el Sr. Betti, concejal de cultura, el cual hace una amplia ex

posición de los actos previstos � a su vez muy extensos que se pro
yectan celebrar durante los seis dias que duraran las fiestas de

-

este año, contando con la colaboración de los grupos culturales y
deportivos de puigpunyent y de otras entidades locales, asi como
de la participación ciudadana.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión siendo las veintidos horas, de la que
se extiende la presente acta y yo como Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO



0,.

F I· o 3JLOIO n •.......................

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

PLENO EL DIA 10 DE AGOSTO DE 1989

**********************************

En la villa de Puigpunyent, siendo las 21 horas del dia 10 de
agosto de 1989, previa convocatoria en forma se reunió el Ayun
tamiento Pleno;,! en sesión pública ordinaria, en la casa Consis-

� torial, bajo la Presidencia del sr. Alcalde D. Antonio ARbona Pu

jadas y con la asistencia de los Concejales D. Jose Ma Perez Fon-
� tirroig, D. Joan Betti Morell, D. Miguel Vidal Barceló, D., Ono-

� fre Martorell Reverte D. Jose Sintes Ramon, y D. Manuel pinteño
�� Gomez, concurriendo el infrascrito Secretario del Ayuntamiento D.

� Vicente Matas Font.

l.-ACTA ANTERIOR.-Abierto el acto por el Sr. Presidente es aprobada el
acta de la sesión ordinaria del mes anterior.

2.-RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran de las resoluciones adopta
das por la Alcaldia en fechas.1, lO, 12,22 y 31 de julio y 1 Y 5
de agosto actual.

3.-GASTOS.-Examinadas las facturas presentadas se acuerda el pago de
las siguientes:

público de las calles de Puig-
126.724

agua pozo la vila 57.533
36.872 "

5.321 "

7.7161_ "

1.764 JI

40.320 "

-A GESA por alumbrado

punyent y galilea
- A la misma por energia elevación
- A la misma alumbrado escuelas
- A la misma centro sanitario
- A la misma, alumbrado Casa consistorial
- A la misma alum,brado cementerio
- A Guillermo Ginard encargado S+ervicio aguas
- A Lorenzo Carbonell por servicios de autocar de

Palma a Galilea meses abril a julio
- A PRYCA por dos pares de zapatos
- A Guillermo Pont a cuenta reparación muro Galilea
- A Miguel Astray por trabajos en el mes de julio
- A Angel 24 por cuotas febrero y marzo
- A Mensajeros Angel 24 servicio junio
- A Jose Cano por medicamentos
- A Instalaciones Herrero por reparaclon repetidor
- Al Aparejador Miguel Sureda honorarios primera

fase pista cubierta
- A la obra cultural Balear curso catalán
- A Bayer Hnos SA por un ejemplar de la contratación

en las Corporaciones Locales
- A Bayer Hnos Sa por material de oficina
- A La industr�al Agricola por herramientas
- A Materiales Establiments por generos servidos
- A Gmo. Ginard por una bor.mba para sacar agua
- A Baltasar Alomar por generos servidos
- A Asesoria laboral Marcos Sabater por honorarios
- A Electrodomesticos P Mestre por dos ventiladores
- A Casasnovas y Roca por cloro
- A la compañia Telefonica telefono Casa Consistorial
- A Ultima Hora suiscripción mensual
- A laboratorios Bordoy analisis de agua
- A Rafael Ramon reparto convocatoria contratación

mujeres limpieza

71. 000
4.300

100.000
56.000
8.848

17.942
1.122

22.882

64.581
182.650

3.-325 "

5.622
100.197

5.219
366.912
23.424
22.064
13.80'0
36.076· "

7.601 "

1. 600 "

4.120 "

2.500

"

"

"
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4.-S0LICITUDES.- Examinado el expediente instruido para la concesión de
licencia municipal de apertura de un bar ubicado en la carretera de
Capdella (Galilea) solicitada por Bar Montaña CB y vistoel informe
favorable de la Comisión de actividades clasificadas de la Conselle�
ria adjunta a la Presidencia, condicionado al cumplimiento del pro
yecto y en caso de que el riego se hace en superficie deberan clo
rarse las aguas residuales. Asimismodeberá cumplimentarse el artI-

� culo 4.2.4.1 de la NBE-CPI-82 la Corporación acuerda por unanimi
dad conceder la licencia so�icitada, con sujeción a las medidas

� correctoras impuestas. por la Comisión de .actividades clasificadas.

� Examinado el expediente instruido a petición de D. Carlos Wagner

� Bogner para la concesión de licencia municipal para la instalación

�� ')de un deposito de Gas licuado propano en parcela numero 5 de

� Es Ravella y visto el informe favorable de la Comisión de activida
des clasificadas, condicionado a que se cumplimente lo previsto en
el proyecto presentado.

5. -MODIFICACION DE LA JUNTA DEL PATRONATO MUNICIPAL DE CULTURA·. - Dife
rentes circunstancias desde la constitución del mencionado Patrona
to a principios de esta legislatura, tales como aparición y desapar�
ción de Grupos Culturales, deseo de integración de otrosy renuncias
de algunos vocales hacen necesario la reestructuración de la Junta �
del Patronato.

Por todo elloel Alcalde Presidente formula la siguiente propues
ta de acuerdo: La Junta del Patronato Municipal de Cultura queda

-

constituida de la siguiente forma:
a) El Alcalde, el Regidor de Cultura y la persona encargada de

la biblioteca, que son vocales en virtud de su cargo.

b) Vocales en representación de grupos culturale�:
Antonio Mora Plantalamor en repr.e,sent:acitm�'del GrUp S' Arbre

Magdalena Barcelo Barcelo 3a edad
Miquel Ripoll Amengual Taller,Clau
Guillermo Ginard Suau Flors d'es salt
Miguel Mora Sureda Revista Galatzo
Gabriel Frau Gomila Agrup.Socio cultural
Joana Ginard Ginard APA
Conxa Gonzalez Sabater Escuela
Onofre Cunill Marques Teabre Xingonera
Joan Ferra Martorell Comisio Festes Gali7

leaJordi Sureda Moranta "

Gall de Foc
Francesc Marques Ferra
Jose Ma Perez Fontirroig
Pere Barcelo Barcelo

"

Teatre Galatzo

Agrupació Socialista
Agrup .IIndependen..t

"

"

c) Victorià Ramis d'Ayreflor i Lopez Pinto, Ernest Fuster Chica
no y Bartomeu Moragues Martorell como vocales designados por el
Ayuntamiento a propuesta del Alcalde.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior pr�
puesta de acuerdo.

6.-APROBACION CONTRATACION REDACCION NORMAS SUBSIDIARIAS.-A petición =

del Sr. Alcalde es retirada esta propue-�sta del orden del día por
haber surgido algunas dificultades para la contratación.

7.-S0LICITUD DE INCLUSION DE INSTALACIONES DEPORTIVAS DENTRODEL PLAN
DE 1989.-Todos los grupos políticos que concurrieron a las pasadas
elecciones municipales asumieron dentro de sus resp:ectivos pro
gramas el compromiso de hacer realidad una pista cubierta en Puig
punyent, recogiendo de esta forma las aspiraciones e inquietudes
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del colectivo de deportistas locales. El respeto a los electo
res se manifiesta entre otras coasas en la fidelidad a las pro
mesas electorales y asi se comenzaron las obras en la primera
fase que ha consistido en dejar el terreno en condiciones de co

locar la estructura metálica. Cabe ahora terminar las obras ya
que la pista cubierta sigue siendo una necesidad ya explicada
en la propuesta de solicitud de subvención a los planes de equi�
pamientos deportivos de 1987 y 1988.

Por ello el Grupo Independiente formula la siguiente propues
ta de acuerdo: Solicitar subvenciónudentro del Plan de Equipami¡
tos Deportivos de la CAlB para terminar la pista cubierta segun
proyecto y presupuesto del arquitecto D. Guillermo Bú�osa.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior

propuesta.,de acuerdo con las normas establecidas por el CIM y su

plementar el crédito necesario.
8. -RUEGOS Y PREGUNTAS. -El Sr. Bètt:Ï_'"':; propone a la Corporación se adhie

ra al homenajeque se tributó el pasado mes de abril a D. Miguel
Florit, Alcalde que fue de esta villa durante el periodo 26.7.36
al 22.11.36, como agradecimiento por su humanidad demostrada
en momentos tan graves. La Corporación acuerda por unanimidad
adherirse al homenaje.

En este estado yno habiendo más asuntos a tratar el Sr. Pre
sidente levantó la sesión siendo las veintiuna horas y treinta
minutos,de la que se extiende la presente acta y yo como Secre
tario certifico ..

EL ALCALDE ŒDBECRETARIO
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 10 DE AGOSTO DE 1989

**************************************************

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas y
treinta minutos del dia 10 de agosto de 1989, previa convocato
ria en forma se reunió el Ayuntamiento Pleno, en sesión pública
extraordinaria, en la Casa Consistorial y bajo la Presidencia del
Sr. Alcalde D. antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de los

Concejales D. Jose Ma Perez Fontirroig, D. Joan Betti Morell D.

Miguel Vidal Barceló, -D. Onofre Martorell reverte, D. jose Siri
tes Ramon y D., Man'ual Pinteño Gomez, concurriendo el infrascrI
to Secretario del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

Abierto el acto por el Sr. Presidente se puso a debate el ú
nico punto del orden del díafque es adaptar las ordenanzas fisca
les a la nueva ley de Haciendas Locales.

La ley de Haciendas locales de 28 de diciembre de 1988 supone
una nueva regulación de los tributos locales que los Ayuntamientos
han de percibir a partir dell de enero de 1990.

La exposición de motivos de la ley manifiesta que se pretende
adaptar a la constitución la tributación local bajo los principios
de la autonomia de gestion y el de suficiencia financiera. Esta
autonomia se quiere conseguir poniendo al alcance de las Entidades
Locales dos vias fundamentalmente independientes:de financiacien
to que son los tributos propios y la participación en tributos
del Estado.

De los tributos legalmente previstos el Ayuntamiento de Puig
punyent, exigirá de acue�do con las respectivas ordenanzas los

siguientes impuestos:
Impuesto sobre bienes inmuebles
Impuesto sobre vehiculos de tracción mecanica
Impuesto sobre construcciones, instalaciones y obras

Impuesto sobre el incrmeento del valor de los terrenos de
naturaleza urbana.

�Aé�mismo cuando entren en vigor en el año 1991 se exigirá el
impuesto de caracter obligatorio sobre actividades economicas.

Complementan la tributación de nuestro Ayuntamiento las tasas

siguientes:
Tasa por licencias urbanísticas.
Tasa por apertura de establecimientos.
Tasa de cementerio municipal
Tasa de alcantarillado.
Tasa para la recogida de residuos sólidos urbanos.
y los siguientes precios públicos:
Precio público por la ocupación del subsuelo, suelo y vuelo de

la via pública.
Precio público por entrada de vehiculos a través de las aceras'

y reservas de vias públicas para aparcamiento.
Precio público por la ocupación de terrenos de uso público.

Con mercaderias, material de construcción, escombros, vallas, pu�
tales, andamios y otras instalaciones análogas.

Precio público por el abastecimiento de agua.
De los mencionados tributos locales unicamente se incrementan

respecto al ejercicio anterior el impuesto de bienes inmuebles
que en su configuración es significativamente distinto a las an

teriores contribuciones territoriales urbanas, fijándose una cuota
tributaria del 0'75 % para bienes de naturaleza urbana y del 0'65
% para bienes de naturaleza rústica; ambos casos por debajo delmá-
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ximo autorizado y que representan un 0'19 % sobre el valor catas
tral respecto a la cuota satisfecha para el ejercicio de 1989. Es
te incremento tiende a compensar la falta de ingresos_motivada por
la sup£esión del impuesto sobre solares.

Al ser la tasa de recogida de basuras marcadamente deficitaria
en cuanto al servicio que viene prestándose, la Corporación conside
ra que deberia aumentarse en un 25 % la tasa para la recogida de ba
sura y fijar la cantidad de 1000 ptas, anuales para la recogida de
chatarra que viene realizándose una vez al mes, sin coste alguno
por parte de los usuarios. Este aumento que se establece tiende a

compensar, en parte, el mayor costo de este servicio que presta la
mancomunidad de Tramuntana y la recogida de chatarra que realiza el

Ayuntamiento.
En consecuencia la Corporación acuerda por unanimidad aprobar

provisionalmente la imposición y ordenación:de las anteriores or

denanzas fiscalescon las modificaciones antes expuestas, excepto
la del impuesto sobre vehiculos de tracción mecánica por ajustarse
las cuotas a las fijadas en el articulo 96.1 de la Ley.

En este estado y habiendo finalizado el objeto de la sesión el
Sr. Alcalde levantó la sesión siendo las veintidos horas y quince
minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como Secretario
certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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En la villa de Puigpunyent, siendG las 21 horas del dia 11
de septiembre de 1989, previa convocatoria, se reunió el Ayunta
miento Pleno, en sesión pública ordinaria, en la Casa Consisto=
rial, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pu

jadas y con la asistencia de los conce�ales D. Jose Mª Perez
Fontirroig, D. Jo�n'Betti Morell, D. Sebastian bauza Martorell
D. Miguel Vidal Barceló, D. Onofre Martorell REverte, D. Jose
Sintes Ramon y D. Manuel Pinteño Gomez, concurriendo el infras
crito Secretario de este Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

-

ACTAS ANTERIORES:- Abierto el acto por el Sr. Presidente fueron apro
badas las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria ce=
lebradas el dia' 10 del pasado mes de agosto.

RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se dió cuenta de las resoluciones adop
tadas por la Alcaldia en fechas 17 de julio, 2, 17, 28 Y 31 de
agosto, 2 y 4 de septiembre.

\�GASTOS.-Examinadas las facturas presentadas se aprueban los siguientes

�, gastos:

- A ASISA por primas seguro enfermedad
- A GESA por desplazamiento de un transforma-

dor en Galilea 8.176 "

- A la Asociación de amigos Cala Galiota 25.000"
El Grupo del PSOE expresa su disconformidad con el anterior

gasto por tratarse de una asociaclon compuesta de personas p�
dientes que pueden costear el gasto de la campaña con sus pro
pios medios.

A Benito Morey por seis transportes de agua
para riego de árboles

- A Angel 24 por servicios prestados en el mes

de junio
- A Marmoles Sorell por piezas de mármol
- A Casasnovas y roca�por cloro
- A Gabriel Perez alzina subvención para cam-

pamento de verano
- A Guillermo Pont por construcción de un petril

desde Es Corte a Ca Mado Paula en Galilea 113.900
- A la Comisión de Fiestas de Galilea aporta

ción del Ayuntamiento
- A los miembros del tribunal del concurso

de limpiadoras de dependencias
- A Jorge Enseñat por reparaciones en alumbra-

do púlico de Puigpunyent y Galilea 165.308
- A Guillermo Ginard encargado servicio aguas

por materiales y mantenimiento
- A Guillermo Pont por construccion de un muro

de protección en la calle major de Galilea 600.000
- Al mismo por reparaclon del paretó de la

calle major de Son Marcó hasta jardineras
- Al mismo por trabajos en los caminos del

Serral den Farre y en el de Can Fonya
- A Ultima Hora suscripción municipal
- A Antonio Salas por reparación calculadora

53.940 ptas.

18.000 ptas.

13.923
64.172
44.240

"

"

"

25.000 "

"

350.000 "

22.714 "

"

594.432 "

"

430.800 "

51.352
1.600
6.27J

"

"

.. .:
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A Buscapersonas 24 por cuotas mensafono meses

abril mayo y jhlnio
- A Magdalena Ginard por sellos correo
- A la Asesoria Laboral Marcos Sabater por con

fección de nóminas
- A Jose Ramon por medicamentos
- A Jose Cano por medicamentos
- A Papeleria Company por carpetas ordenador

13.272 ptas.
7.400 "

10.752
985
374

1.200

"

"

"

"

CONTRATO CON GEOCARD SA PARA LA CARTOGRAFIA NECESARIA PARA LA REDAC
CION DE NORMAS SUBSIDIARIAS.- Examinado el presupuesto que pre
senta STOP, que tiene la delegación de GEOCARD SA, para llevar
a cabo la cartografia necesaria para la redacción de las normas

subsidiarias, cuyo coste es :

Desplazamiento a Mallorca
Vuelo sobre TM y Casco

Apoyo en campo
Restitución 1/1000
Restitución 1/5000
A estos precios habrá que añadir el 12 % de IVA

entre 90.000 y 120.000 ptas.
215.000 "

375.000 "

9.400 ptas/Ha.
214 ptas/Ha

La Corporación acuerda por unanimidad aceptar este presupue�
to y el plazo de entrega fijado para el dia 20 de diciembre de
1989, incluyéndose además en el contrato una clausula especifican
do que la demora en la entrega de dicha documentación será sancia
nada con multa de 100.00�or cada semana que transcurra a partir
del 20 de diciembre de este año.

Asimismo la Corporación acuerda por unanimidad reconsiderar
el acuerdo adoptado ellO de julio último, dejando sin efecto el

encargo de la cartografia digitalizada de Puigpunyent a los ar

quitectos Eugenio Perez, Guillermo Mansito y Joan Vila, los cua

les se encargaran solamente de la redacción de las normas sub-
sidiarias.
También se acuerda facultar al Alcalde para la firma del contrato.

LIQUIDACION FIESTAS PATRONALES DE PUGPUNYENT,- Examinada la liquidación
de gastos e ingresos ocasionados en la celebración de las fiestas
patronales de 1989 cuyos totales son los siguientes:
INGRESOS
GASTOS

735.075 ptas.
..,1.237.453 ..

DIFERENCIA EN MENOS 502.378 ptas.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la presente li
.

quidación.

RUEGOS y PREGUNTAS.- El Sr. Perez pregunta si protección civil avisó con

anterioridad del mal tiempo que hizo la semana pasada, contestán
dole, que en los días 7 y 8, por telefono, se comunicó la previsión
del tiempo.

El Concejal Sr. Bauzá pone de manifiesto el encharcamiento que
se produce al final del camino de Sa Vela en los días de lluvia,
sugiriendo la idea de construir un baden en el camino para dar sa

lida al agua hacia el"torrentô, acord'andose su realización.
-

En este estado y no habiendomás asuntos de que tratar, el Sr

presidente levantó la sesión, siendo las 21 horas y treinta minu
t09 de la que se extiende la presente acta, y yo_como Secretario
certifico.

EL�
EL SECRETARIO

�
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 27 DE SEPTIEMBRE DE 1989

***************************

En la villa de Puigpunyent,siendo las 21 horas del dia 27 de

septiembre de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en sesión pú
blica extraordinaria, bajo la presidencia del Sr. alcalde D. Ant�
nio Arbona Pujadas y con la asistencia de Iss concejales D. José
Ma Perez Fontirroig, D. Sebastian Bauza Martorell, D. Miguel Vi
dal Barceló, D. Onofre Martorell Reverte, D.Jose Sintes Ramon y
D. Manuel pinteño Gomez, concurriendo el infrascrito Secretario
del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

1.- ACTA ANTERIOR.- Abierto el acto por el Sr. Presidente fue aprobada
el acta de la sesión ordinaria del mes anterior.

2.- FORMACION MESA ELECTORAL ELECCIONES A CORTES GENERALES 1989.-Al
objeto de dar cumplimiento a lo indicado en el articulo 26 de las
normas electorales vigentes y cumplidas todas las formalidades le
gales establecidas se procede al sorteo de los electores que han
de componer las mesas electorales en las próximas elecciones a

Cortes Generales que han de celebrarse el día 29 del próximo mes

de octubre.
Efectuada la elección queda formada la única Mesa Electoral

de este municipio, con las personas que se expresan y para los
cargos que se reseñan:

TITULARES
Presidente:
1er. Vocal;
2Q. Vocal:

D. Joan Betti Morell DNI:42.948.457
Da Maria Teresa Mora Plantalamor DNI:43.064.378
Da Françoise Valageas DNI: 43.017.575

SUPLENTES:
De Presidente D. Antonio Colom Ferra DNI:42.944.858
De Presidente D. Pedro Barcelo Barcelo DNI: 41.098.425
De 1er Vocal D. Guillermo Pont Riera DNI: 42.99:5.721
De 1er vocal D. Jeronimo Jaume Marin DNI: 41.386.011
De 2Q Vocal Da Margarita Martorell Frau DNI: 78.195.014
De 2Q Vocal D. Pedro Barcelo Balaguer DNI: 43.025.080

3.-INFORME SOLICITUDES OBRAS EN SUELO NO URBANIZABLE A EFECTOS DE NU
CLEO DE POBLACION.- Exam-inados los proyectos que a continua
Clon se indican para la construccion de viviendas unifamiliares

.

en suelo no urbanizable y considerando que no existe la posibili
dad de formación de nucleo de población, acuerdan por unanimidad
informar favorablemente los siguientes proyectos:

-Vivienda unifamiliar aislada anexa a explotación agricola,parce
la 75 del poligono 3,ubicada en el camino de Son Puig, propiedad
de D., Jose Morey Serra y Da Isabel Ma Font Palmer, autorizada
por el Arquitecto D.Jaume Amengual covas.
- Vivienda unifamiliar en parcela nQ 221 de Son net propiedad de
ARECOR SA, segun proyecto del arquitecto D. Alej o .�/ Reynes
Corbella.
- Vivienda unifamiliar aislada anexa a explotación agricola sita
en parcela numero 106 del poligono 3, ubicada en camino Son puig,
segun estudio del arquitecto D. Onofre Rullan Bauza.
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En este estado y habiendo finalizado el objeto de la reunión
el Sr. Presidente levantó la sesión siendo las veintiuna horas y
treinta minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como

Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

PLENO EL DIA 16 DE OCTUBRE DE 1989

***********************************

En la villa de Puigpunyent, siendo las 21 horas del dia 16
de octubre de 1989, se reunió el Ayuntamiento Ple�no, en la Casa
Consistorial, en sesión pública ordinaria, bajo la presidencia del
Sr Alcalde D.- Antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de los

Concejales D. Jose Ma Perez Fontirroig, D. Joan Betti Morell, D.
Sebastian Bauza Martorell D. miguelVidal Barcelo, D. Onofre Mar
torell Reverte, D. Jose Sintes Ramon y D. manuel Pinteño gomez,-con
curriendo el infrascrito Secretario del Ayuntamiento D. Vicente Ma
tas Font ..

1.- ACTA ANTERIOR - Abierto el acto por el Sr. Presidente fue aprobada
el acta de la sesión extraordinaria celebrada el día 27 del pasado
mes de septiembre.

2.-RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran de las resoluciones adoptadas
por la Alcaldia en fechas 9,19,23,25, y 30 de septiembre y 7 de
octubre actual.

3.-GASTOS.- Examinadas las facturas presentadas se aprueban los siguie�
tes gastos:

- Al Consultor de los Ayuntamientos por un ejemplar
del código electoral

- A Comercial instaladora SA por material para las
escuelas

- A la Guardia Civil de Esporles contribucion a los

gastos de la fiesta de su patrona
- A Guillermo Ginard, encargado servicio aguas �
- A Mensajeros Angel 24 por servicios
- A la banda de musica de Petra por una actuacion
- A Maria Suau por limpieza centro sanitario ter-

cer trimestre
- A Bartolome Frau por trabajos en ls escuelas
- A la Mancomunidad de Tramuntana gastos asistenta

social primer semestre
- A GESA energia electrica pozo la vila
• A Marcos Sabater honorarios seguros sociales
- A Juan Mayoral por trabajos en Galilea
• A Juan Perello por alquiler de sillas
- A Trina Balaguer por actividades extraescolares
- A la Comisión Fiestas Galilea por la actuación del

día 15 de septiembre 25.000
- A Guzman por reparaciones en el dumper 22.083
- A Telefonica telefono centro sanitario 4.245
- A la misma telefono Casa Cop:sistorial 8.816
- A Transportes Gomila por transporte de papeleras 5.880
- Al Colegio de arquitectos por honorarios de

guillermo Bujosa para estudio y analisis y dirección de
la obra Casa de Cultura 104.914

para recogida de basura 168924 "

por trabajos realizados
114.600 "por

A SITA por tres contenedores
- A Frco. Juan Garcia Ripoll
encargo del Ayuntamiento
- A Manuel Pinteño por gastos en la inauguración
alumbrado público de Galilea
- A Casasnovas y roca por bactex 40

del

6.212 ptas

8.045 "

15.000 "

44.576 "

18.148 "

80.000 "

20.800 "

17.539 "

276.308
75.806
6.160

56.000
28.000
22.500

20.611
56.000

"

"

"

"

"

"

"

"
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- A Mensajeros 24 por servicios mes de agosto
- A Ultima hora suscripción
- A logic 2000 SA par recibos
- A Sistem por recibos
- A Telegrafos por dos telegramas
- A Benito Morey por tres riegos de árboles
- A Julian Alemany por suplidos mes de septiembre
- A ElectricaJordi por=trabajos en la escuela y en

la trabada de bailes regionales
- Al mismo por instalación electrica fiestas de

Galilea
- A Jase Cano por medicamentos
- A jose Ramon par medicamentos

14.483 ptas
1. 600
8.114
1. 758

605
9.000

13.455

105.560 "

36.960 "

275 "

1.248 "

4.- CORRESPONDENCIA.- Se enteran de los siguientes escritos:
a) Del Consell Insular de Mallorca comunicando la inclusión del

proyecto "Apertura de vial entre las calles Sa Travessia y Ses
Veles" en el Plan de Obras y Servicios de 1989., siendo el presupues
to de la obra de 4.602.803 ptas. de cuya cantidad el CIM aportará

-

2.991.822 ptas. y el ayuntamiento el resto.
b) Del Consell Insular de Mallorca comunicando la inclusión en

el Plan de Obras y Servicios de 1989 de la obra "Primera fase pavi
mentación asfáltica de las calles de Galilea" cuyo presupuesto es

de 17.075.109 ptas., aportando el Consell 11.098.820 ptas. y el
Ayuntamiento 5.976.289 ptas.

c) De la Comisión de Fiestas de Galiela agradeciendo la cola
boración material ,;,y participación personal a las fiestas de Galilea.

5.-SUPLEMENTOS y CREDITOS EXTRAORDINARIOS.- Dada lectura del expediente'
al efecto tramitado, visto el informe de intervención y el informe
favorable de la Comisión de Hacienda y discutidos ampliamente cada
uno de los extremos que comprende dicha propuesta, su objeto y fines
y encontrándola conforme con los servicios que vienen a cargo de
la Corporación Municipal, a los que puede atenderse de conformidad
con el articulo 450 del texto refundido aprobado por Real Decreto
Legislativo 781/86 de 18 de abril, mediante la cantidad de pesetas
9.488.162 resultante y sin aplicación del sobrante de liquidación
del presupuesto anterior, se acordó por unanimidad:

1) Aprobar la mentada propuesta de suplemento y crédito
inario en la forma siguiente:

a) Cantidad utilizada con cargo al superavit disponible:
.488.162 pesetas.

b) Habilitaciones y suplementos que se acuerdan:las que figuran
n el expediente.

2) Que este expediente de
inicialmente, sea expuesto al
previo anuncio en el BOCAIB y
Casa Consistorial.

3) Que el expediente aprobado inicialmente se considerará aprQ
bada definitivamente si no se presentan reclamaciones.

A continuación es aprobado conlos mismos requisitos una propues
ta de suplementos y créditos extraordinariGs con cargo a los mayores
ingresos recaudados sobre los totales previstos en el presupuesto,
en la forma que a continuación se expresa:

a) Cantidad utilizada con cargo a los mayores ingresos recauda
dos sobre los totales previstos en el presupuesto de 1989:
9.026.998 ptas.

b) Creditas extraordinarios
que figuran en el expediente.

modificación de créditos, aprobado
público durante quince días hábiles
en el tablón de edictos de esta

y suplementos que se acuerdan: los
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SUBVENCIONES A ENTIDADES CULTURALES Y DEPORTIVAS.- un año más el

Ayuntamiento concedió un plazo para que las entidades culturales y
deportivas pudieran solucitar subvención municipal para realizar las
actividades especificas de cada una de ellas :

dos grupos, s'arbre y la agrupació socio cultural de Puigpunyent
y Galilea (Es Reco), agradece el interés demostrado por el Ayunt�
miento para favorecer las actividades culturales y no pide sub
vención por no haber agotado totalmente la recibida el año pasado.

Los grupos que han solicitado subvención y a los cuales se las
otorga de acuerdo con las condiciones que a continuación se señalan
son:

CLUB BASQUET PUIGPUNYENT:
La subvención consistirá en el pago de los gastos de arbitrajes

de los partidos oficiales en que participen equipos del club a la

ligay torneos que organiza la Real federación Balear de BAsquet, con

tra presentación de los correspondientes justificantes; gastos "que
-

el propio club prevee en�315.000 ptas. Esta subvención queda condi
cionada a que se mantenga la actual gratuidad de las entradas a los
partidos.

CLUB DEPORTIVO PUIGPUNYENT:
La subvención consistirá en el pago de los gastos de los arbi

trajes de los partidos oficiales de liga de segunda regional, con -

tra presentación de los correspondientes justificantes; gastos que
el propio club prevee en 102.000 ptas. Esta subvención queda condicio
nada como en años anteriores, en facilitar la entrada gratuita a

-

los partidos oficiales de liga, que el club escogerá libremente dan
do la publicidad necesaria y lo pondrá previamente en conocimiento
del Ayuntamiento.

ESCOLA DE BASQUET:
Subvencionar con 32.500 ptas. las actividades de la escuela de

basquet realizadas durante el verano de este año que tuvieron un

deficit de este mismo importe. La subvención es para la compra de
balones y la contrapartida que el Ayuntamiento exige es que en el
próximo verano se vuelva a organizar el curso de basquet para mucha
chas.

REVISTA GALATZO:
Subvencionar con 75.000 ptas. que es el déficit previsto inicial

mente para el próximo curso. Asi mismo cediendo a lo que se pide po
drán utilizar una de las dependencias de la antigua Casa ConsistorIa]
subvencionando los gastos de alumbrado. Cabe que el Consell de redac
ción de la revista designe ante el Ayuntamiento un responsable de

-

la llave y del uso de la_dependencia asignada. El Ayuntamiento no

se hará responsable de robos o desperfectos de los elementos y mate
riales que la revista tenga en la mencionada dependencia. Esta se o
frece por un año prorrogable. La contrapartida se concreta en la edi
ción de un número monográfico dedicado a los grupos culturales y de
portivos de nuestro municipio.

GALL DE FOC
Subvencionar con 100.000 ptas. para la adquisición de un equipo

de sonido. la Contrapartida consistirá en realizar gratuitamente"
una representación teatral en fecha que se fijará de comun acuerdo
con el Ayuntamie nto.

TERCERA EDAD:
Subvencionar con 50,000 ptas. las actividades de este grupo.La

contrapartida consistirá en pequeñas ayudas a concretar y en el mon

taje de una exposición para las fiestas de agosto, como ya es habI
tual.

GRUP XINGONERA
Este grupo que fue subvencionado el año pasado, no ha realizado

la contrapartida establecida, a pesar de ello y en ¡a seguridad que
para el curso 89-90, se realizará una representación teatral en fecha
que se fijará de comun acuerdo con el Ayuntamiento, se subvenciona
con 60.000 ptas, de las cuales la mitad se pagaran una vez se haya
hecho la representación de referencia.
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Respecto a la propuesta de subvención al Grup Xingonera, el Sr. Pérez
expresa su disconformidad, habida cuenta que en el año pasado este

grupo, como se indica en la propuesta no realizó la contrapartida es

tablecida para tener derecho a la subvención, y que por lo tanto con
sidera que debe reintegrar el Grup Xingonera a las arcas municipales
la subvención que recibió para el curso 88-89, toda vez que asi lo
hizo el Grup Es Reure en el año anterior, al ser requerido para ello.

El Sr. Betti considera que no existe un paralelasm0� con el Grup
Reure y es Grup Xingonera habida cuenta que el primero no tenia acti
vidad y el segundo si la tiene.

-

El sr. Pérez mantiene su postura por estimar que ambos grupos in
cumplieron su compromiso contraido al aceptar la subvención, y que

-

la única forma de subsanar el incumplimiento de lo establecido es

devolviendo el dinero recibido; criterio que corrobora el Sr.Bauzá.
El Sr. Martorell aboga por una solución intermedia y el Sr. Pin

teño defiende la pervivencia del grupo.
-

En vista de la diversidad de pareceres, el Sr. Alcalde sugiere
se deje pendiente de resolución la subvención al Grup xingonera, p�
ra que se puedan hacer nuevas gestiones y ser tratado el asunto en

otra reunión. La sugerencia del Sr. Alcalde es aceptada por unani
midad.

FLORS DEL SALT:
Este grupo no ha solicitado ninguna subvención en la presente

convocatoria, pero el Ayuntamiento subvencionó a la I Trobada de
balls folklorics que organizaron la actuación del grupo musical y
facilitó la infraestructura de la fiesta" para lo cual se pide como

contrapartida una actuación en fecha a concretar de comun acuerdo.
Independientemente de las anteriores subvenciones, el Club de

Basquet, el Club de FutboloY el Grupo de Teatro Gall de Foc se sub
vencionan con 6.666 cada uno:ya que un vecino del pueblo hizo dona
ción al Ayuntamiento de 20.000 ptas. para repartir entre los grupos
de jóvenes ..

Por todo ello el grupo independiente formula la siguiente propues
ta de acuerdo: subvencionar a las entidades culturales y deportivas

-

señaladas con las�cantidades y condiciones que se detallan en los
antecedentes de la propuesta.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior propues
ta, quedando pospuesta la subvención al Grup Xingonera para ser tra
tada en otra sesión.

7.- SUBASTA OBRAS INCLUIDAS EN EL�PLAN DE OBRAS y SERVICIOS DE 1989.- Apr�
bado prrel Consell Insular de Mallorca el Plan de Obras y Servicios
de 1989 dentro del cual el Ayuntamiento solicitó la realización de
un camino de enlace entre Sa Travessia y el camino de Sa Vela y la
primera Fase del asfaltado de las calles de galilea., cabe ahora a

probar el pliego de condiciones por el cual se regulará las contra
taciones de las obras por el sistema de subasta.

-

En su virtud el grupo independiente formula la sigiente pro�ue�ta de acuerdo.
1.- Aprobar la aportación municipal de 5.976.289 ptas y de

1. 610.981 ptas. para la realización de la primera fase del asfalta'
do de las calles de Galilea y de la via de enlace entre Sa Travessia
y el camino de Sa Vela respectivamente.

2.- Increm entar las partidas presupuestarias previstas para
estas obras con las cifras de 5.476.289 ptas. y 1.610.981 ptas.,
tramitando el expediente oportuno.

3.- Sacar a subasta la contratación de las obras aprobando el
go de condiciones por el cual se regirán ambas obras ..

La Corporación aprueba por unanimidad la anterior propuesta.
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8.-INCREMENTO DEL PRECIO DE LAS HORAS DEL ELECTRICISTA.-Hasta ahora el
electricista encargado del mantenimiento del alumbrado público y de
otras instalaciones electricas municipales, viene facturando a 700

ptas la hora.
El propio electricista ha solicitado un incremento de este im

porte teniendo en cuenta que el precio autorizado por la asociación
de electri�Œstas se situa en torno a las 2000 ptas/hora, y que la
cifra actual ha quedado muy desafasada y por debajo del precio nor

mal de mercado se propone incrementar el precio de la hora hasta-
1200 ptas. ya que es el precio que factura el encargado del man

tenimiento del servicio de agua"considerando ambos trabajos de
similar'calificación profesional.

\
Para ello el grupo independiente formula la siguiente prqnesta

de acuerdo autorizar al electricista encargado de las instalaciones
� que facture las horas a 1200 ptas. y las del ayudante a 400 ptas.\� El Sr. Pérez considera que el precio de 1200 ptas. hora es un

poco elevado, habida cuenta que otros profesionales facturan a pre
cios inferiores.

El Sr. Vidal manifiesta que en algunos casos, se trata de emer

gencias que tienen que realizarse en horas fuera de la jornada la-
boral y que por tanto no pueden igualarse a las realizadas por tra

bajos que pueden hacerse en las horas que mejor convengan al profe
sional ..

Despues de deliberado sobre este tema es aprobada la propuesta
en los términos antes expresados.

9.-S0LICITUD AL CENTRO DE GESTION CATASTRAL.-El Real Decreto 831/89, de7
de julio, que desarrolla la disposición transitoria lla de la Ley
39/88 de 28 de diciembre, reguladora de las haciendas locales dispo
ne en su articulo 1 que los Ayuntamientos que soliciten a la ad-

-

ministración tributaria del Estado el ejercicio por esta de las

competencias que en relación al impuesto sobre bienes inmuebles
les atribuye el apartado segundo del articulo 78 de la citada ley
deberán adoptar el correspondiente acuerdo antes del 1 de enero de
1990, dando traslado del mismo al centro de gestión catastral y
cooperación tributaria antes del I de marzo del mismo año.

La gestión sobre bienes inmuebles exige informatizar el Ayunta
iento para emitir los recibos correspondientes. Decidir uno u o

ro sistema informatico adecuado a nuestras necesidades no es tarea
ácil que pueda decidirse con rapidez ya que existen muchos equipos
programas en el mercado y cabe escoger el más conveniente y ajusta

o a los intereses del Ayuntamiento, y esta tarea se quiere hacer
-

sin precipitaciones.
Por ello el Grupo Independiente formula la siguiente propuesta

de acuerdo: Que el centro de gestión catastral y cooperación tribu
taria desarrolle la gestión del impuesto sobre bienes inmuebles
durante 1990 y 1991.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar la anterior
ta-

10.- SEGUNDA CERTIFICACION OBRAS ALUMBRADO PUBLICO DE GALILEA. - Examinada -

la segunda y última certificación de las obras de alumbrado públlco
de Galilea, suscrita por el Ingeniero Industrial D. Martin Vila Jatl
me que importa 5.334.500 ptas., de las cuales corresponden al Con
seIl insular de Mallorca 5.067.775 ptas. y al Ayuntamiento de Puigp�
nyent 266.725 ptas., la Corporación acuerda por unanimidad prestarle
su aprobación y que se remita al CIM para el abono de la participa�
ción en la obra.

Asimismo se presta conformidad a los trabajos extraordinarios
realizados fuera de proyecto y certificados por el ingeniero direc
tor de la obra, consistentes en la instalación de 15 puntos de luz
en las zonas del extraradio, principalmente en el sector cubierto
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por la ET numo 2789 denominada Can Font., asi como otras pequeñas
obras que se especifican en las cinco facturas presentadas.

El importe total de estas obras complementarias es de L673.649
ptas.

La Corporación acuerda por unanimidad aprobar este debito y
que se habiliten los créditos necesarios para el pago de la deuda
contraida.

PRIMERA CERTIFICACION DE OBRAS PARA LA CONSTRUCCION DE CASA DE CULTURA .•

A propuesta del sr. Alcalde se declara de urgencia este asunto, no

figurado en el orden del día, con el voto favorable de la mayoria
prevista en el articulo 47.3 de la ley 7/1985 de 2 de abril.

Examinada dicha certificación suscrita por el contratista y con

formada por los técnicos de la obra que importa en total 2.185.008
ptas.la Corporación acuerda por unanimidad prestarle su aprobación.

RUEGOS Y PREGUNTAS.- El Sr. Pérez sugiere, si es posible, la recogida
de basuras se realice los lunes, en lugar de los martes, toda vez

que en los domingos se depositan enlas vias públicas gran cantidad
de bolsas de basura de gente que viene a pasar los fines de semana,
y al tener que estar las basuras dos días sin recogerlas, producen
malos olores y ensucian las calles.

El Sr. Alcalde manfiiesta que esta sugerencia será llevada a la
junta de la mancomunidad de Tramuntana que ha de celebrar su sesión
el próximo miercoles.

En este estado y no habiendo más ausntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión siendo las veintidos horas y quince
minutos, de la que se extiende la presente acta y yo como Secretario
certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR

EL AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 13 DE

NOVIEMBRE DE 1989

En la villa de Puigpunyent, siendo las veintiuna horas del dia
13 de noviembre de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en la Ca
sa Consistorial, en sesión pública ordinaria, bajo la Presidencia
del Sr. Alcalde D. antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de

los Concejales D. Joan Betti Morell, D. Sebastian Bauza Martorell

D. Miguel Vidal Barceló, D. Onofre Martorell REverte D. Jose Sintes
Ramon y D. manuel Pinteño Gomez ; concurriendo el infrascrito Secre

tario del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

1. -ACTA ANTERIOR.' Abierto el acto por el Sr. Presidente fue aprobada el

acta de la sesión ordinaria del mes anterior.

2.- Resoluciones de la Alcaldia.- Se enteran de las resoluciones adopta
das por la Alcaldia en fechas 14, 26y 28 de octubre ultimo.

3.-CORRESPONDENCIA. - ss dió lectura a un escrito del Colegio pùblico de
EGB de Puigpunyent que dice "La Direcció, els professors i els a-

\�
lumnes del Centre Escolar volen agrair en la persona del President
del Consistori�tot el que s'ha fet en quab a reformes i millores al

.

edifici escolar. Volem fer constar la nostra opinió perqué, si ho,
creu oportú, la fasi extensiva a la resta de l'Ajuntament i consti
amb acta pensam que el Sr. Regidor de Cultura, en Joan Betti, ha sa

but i volgut tenir un interés constant per solventar les millores,
reparacions i adobs que necessariament s'han de anar fent a un edi-

fici, i més si es públic.
Davant una actitud com la que ha decidit adoptar l'Ajuntament i

en concret el Sr. Regidor de Cultura en referència a la COQserva

ció i millores a l'Aedifici escolar i anexes, els professors a la

força ens em de trobar còmodos i agraits, i així el volem fer cons

tar. Els alumnes necessariament es troban millor amb la calefacció
elèctrica amb les aules servicis, dependències i patis tan nets i

%CUidats,
amb il.luminació que basta,:amb les cosas que funcionan ...

-es troban millor i rendeixen més. El seu representant ens ha dit es

peèificament que ho facem constar.
-

Fa una mesada el professor representat del claustre, en Mateu _

Tomas, va fer arribar una llista de necessitats a subsanar i, fent
honor a la veritat, em de dir que practicament tot el que es propos�ft
va está a hores d'ara més que perfecta. El que falta per arreglar es

tam convençuts se sol.lucionará el mes prest possible.
La Sra Directora, els professors i els alumnes de l'escola de

Puigpunyent estam a disposició seva pel que ens hagui de menester."
El Sr. Betti�manifiesta que lo que se ha hecho es normal en es,

tos casos.

4.-GASTOS.- Examinadas las facturas presentadas,se aprueban los siguien
tes gastos:

-A Julian Alemany por gastos suplidos en el mes de
octubre 26.571 ptas

- A Autocares Carbonell por servicios agosto,
septiembre y octubre

- A Miguel Astray"arquitecto, trabajos octubre
- A Catalina Balaguer, :por trabajos limpieza
- A Andrea Feito, por trabajos limpieza
- A Margarita Martorell, trabajos limpieza
- A Teresa Martorell, trabajos limpieza

48.000 "

56.000 "

48.600
17.800 "

17.400 "

17.400 "
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- A Casasnovas y Roca por cloro 57.960 ptàs
- A ASISA, primas seguro enfermedad 53.9ª0
- A Vicente Matas por medicamentos 7.898
- A Jase Cano por medicamentos 1.574
- A Jose Ramon par medicamentos 1.401
- A Ultima hora, suscripción sepbre.octubre 3.200
- A Marcos Sabater por honorarios seguros sociales 6.160

A Buscapersonas 24 SA por cuota mensafono 4.424 "

A Guillermo Ginard encargado de aguas 44.240 "

- A GESTENER por un kit 33.634 "

A la compañia telefonica,por telefono casa consist.7.891 "

- A l� misma telefono centro sanitaria 3.853 "

- A Imprenta mallorquina factura 313-D 65.800 "

S.-SOLICITUD DE REHABILITACION DEL ANTIGUO CAMINO D'ESTALLENCS.- El CIM

preocupado por la conservación del patrimonio histórico artístico y
por la degradación y empogrecimiento del patrimonio natural ha ini
ciado un proyecto de rehabilitación de los antiguos caminos de Ma
llorca que constitujan la antigua_red viaria de Mallorca.

El Ayuntamiento comparte esta preocupación y entiende es la úni
ca solución para evitar la progresiva privatización de estos cami-
nos ��àdemás para evitar el deterioro que lleva consigo el proceso
acelerado de degradación que el medio natural vive actualmente.

En nuestra zona geografica además de los caminos que se puedan
catalogar cuando se lleve a término estos trabajos, hay uno que seF

via de enlace con Estallencs que reune todas las caracteristicas ne
cessarias que aconsejan su rehabilitación, por la cual se propone
solicitar al CIM la rehabilitación del antiguo camino de Puigpunyent
a Estallencs.

La Corporación acuerda por unanimidad solicitar la rehabilita
ción de este camino.

6.- APROBACION DEFINITIVA ORDENANZAS FISCALES.- Por el Secretario se da
cuenta de 1a situación en que se encuentra el expediente sobreimpo
sición y ordenación de tributos a tenor de la ley_39/88, reguladora
de haciendas locales. Visto que las ordenanzas fiscales aprobadas
provisionalmente por esta Corporación en sesión celebrada ellO de

agosto de 1989 han permanecido expuestas al público segun anuncio
publicado en el BOCAIB nQ 116 de fecha 21 de septiembre 'último y
que no se han presentado durante el periodo de infomracíon nin-

� guna reclamación, ha quedado elevado a definitivo el acuerdo pro

�) visional antes referido, en virtud de la dispuesto en el articulo
17.3 de la Ley reguladora de las Hac'iendas Locales de 28 de diciem
bre de 1988. Quedan enterados.

-

7.-COMPRA PARCELA CAMP FRANCH. -El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada
el 15 de mayo de 1989, acordó por unanimidad adquirir una parcela
de terreno de la finca Camp franch, para destinarla, en parte, a

la ubicación de la Casa de Cultura, y en parte a via de enlace entre
la calle Sa Travessia y el camino de Sa Vela.

En dicho acuerdo se señaló como superficie aproximada unos 436
m2 .. , si bien realizados los estudios y mediciones correspondientes
resulta una superficie total de 540 m2., de los cuales corresponden
115'85 para la Casa de Cultura y 424'15 para la via de enlace. El
precio total de estos terrenos se fija en�1.650.000 ptas. y la des
cripción de la parcela que se acuerda adquirir es la siguiente:

Porción de terreno procedente de la finca Camp Franch, la cual
procedia a su vez del predio Son Net. linda por norte en una linea
de 45'70 m. con terreno de propiedad municipal, procedente de la mis
ma finca Camp franch y adquirido el 12 de agosto de 1977, mediante

-

escritura autorizada por el Notario de Esporlas D. Jase Ignacio
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Braqueais Garcia. Al sur, en una linea de 28'90 m.con remanente de

la finca Camp Franch.Al este con la calle Sa Travessia, en una lon

gitud de 14'95 �. Y al oeste con el camino Ses Veles en un largo de

11'50 m.

La Corporación acuerda por unanimidad adquirir la parcela ante
riormente descrita por la cantidad de UN MILLON SEISCIENTAS CINCUEN
TA MIL PESETAS, facultando al Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas
para comparecer ante notario y formalizar la correspondiente escri
tura de compraventa.

B.-RUEGOS y PREGUNTAS.- El Sr� Alcalde,contestando a un ru�go que hizo el
Sr. Perez en la pasada sesión, sobre la posibilidad de recogida de
basuras los lunes de cada semana, manifiesta que hechas las oportunas
gestiones con los miembros de la Mancomunidad de Tramuntana, está en

lo posible, dentro de corto plazo, de realizar la recogida los lunes,
mediante una reorganización del servicio, pendiente en la actualidad
de si Estallencs abandona o no la Mancomunidad.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión de la que se extiende la presente acta

y yo como Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

PLENO EL DIA 11 DE DICIEMBRE DE 1989

En la villa de puigpunyent, siendo las veintiuna horas del
día 11 de diciembre de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno en la
Casa Consistorial, en sesión pública ordinaria, bajo la Presidencia
del Sr. Alcalde D. Antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de
los concejales D. Joan Betti Morell. D. Jose mª Perez Fontirroig,
Sebastian Bauza Martorell, D. Miguel Vidal Barceló, D. Jose Sintes
Ramon, D. Onofre Martorell Reverte,y D. Manuel Pinteño Gomez, con

curriendo el infrascrito Secretario del ayuntamiento D. Vicente Ma
tas Font.

l.-ACTA ANTERIOR.- Abierto el acto por el Sr. Presidente es aprobada el
acta de la sesión ordinaria del mes anterior.,

2.- CORRESPONDENCIA- Se dió lectura a la sentencia de 25 de abril de
1989 dictada por la sala tercera del Tribunal Supremo en recurso

de apelación interpuesto por D. Gabriel Pujol Singala-�ontra senten
cia de la sala de lo Contencioso Administrativo de la Audiencia
Territorial de Palma de mallorca, sobre vertido de aguas residua
les; estimando el recurso de apelación y anulando los acuerdos del
Ayuntamiento de fechas 6 de noviembre de 1985 y 8 de enero de 1986,
por no ser conformes a derecho.

La Corporación queda enterada y acuerda remitir al Consell In
sular de Mallorca copia de la setencia del Tribunal Supremo para que
se adopten las medidas oportunas, toda vez que el proyecto de abas
tecimiento y saneamiento de aguas de Puigpunyent fue redactado por
los técnicos delCIM.

3.- RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA.- Se enteran de las resoluciones adopta
das por la Alcaldia en fechas 4 , 11 Y 25 de noviembre y 2 de diciem
bre actual.

4.- GASTOS.- Examinadas las facturas presentadas se aprueban los siguie�
tes gastos:

- Por premios y trofeos del concurso de apellas 13.800 ptas
- Suscripción a la revista Galatzo 1.500 "

- A Guillermo Ginard, encargado servicio aguas 44.912"
- A Antonio Llabres, trabajos albañileria 6.940 "

�'__--- A ASISA por igualas asistencia sanitaria 53.940 "

- A Buscapersonas 24 cuotas mensafono 8.848 "-

- A Angel 24 por cuotas mensajero servicios prestados24071 "

- A Asesoria laboral Marcos Sabater, por nóminas y
contratos 27.888 "

- Laboratorios Bordoy, analisis agua 8.240 "

- A Guzman e Hijos, reparaciones Dumper 8.196 "

- A Industrial y Agricola, por herramientas 79.172 "

- A Esparteria la Palma, por dos pares de botas 5.080"
- Al Col.legi Public EGB para una excursion de niños 16000 "

- A Seguridad y Limpiezas SA por un toallero y rollos
papel para las escuelas 23.150 "

- A Lorenzo Carbonell por servicios autobus en el
día de las elecciones

- A Juan Matas por montar y desmontar tablado
- Por macetas y flores para el cementerio
- A Instalaciones Herrero reparación y ajuste

tidor TV

7.420
6.000
10.575

"

"

"

repe-

- A La central Copisteria por fotocopias
- A ATM por un ejemplar del libro servicio militar

22.333
1. 500
2.400

"

"
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A Miguel Astray por redacción proyecto via de
entre sa travessia y camino Ses Veles

- A GESA alumbrado Casa Consistorial
- A la misma, alumbrado Escuelas
- A la misma alumbrado cementerio
- A la misma centro sanitario
- A Julián Alemany por suplidos
- A los funcionarios por medicamentos

enlace
88.657 ptas
13.12,9
15.641

1. 764
5.612
3.984
4.048

5.- CERTIFICACION OBRAS ARREGLO Y ASFALTADO DEL CAMINO DELS PINS EN GA
LILEA, examinada la primera y única certificación de las obras
de arreglo y asfaltado del camino Es Pins de Galilea, suscrita
por el ingeniero de caminos Canales y Puertos, D. Francisco Rosse
110 de Caralt, cuyas obras han sido ejecutadas por Vias y Obras

-

públicas SA y que .irnpoi.r-t a 700.000 ptas., de las cuales correspon
deabonar el Ayuntamiento 35.000 ptas. y el resto al Consell Insular
de Mallorca, la Corporación acuerda por unanimidad prestarle su a

probación.

6.- ADJUDICACION DEFINITIVA OBRAS INCLUIDAS EN EL PLAN DE OBRAS y SERVICIOS
DE 1989.- El pasado dia dos de este mes tuvo lugar la adjudicación
provisional de las obras "primera fase asfaltado de calles de Ga
lilea" y "Via de enLace.s.en t re las calles Sa Travess ia y Ses Veles"

A la subasta para las obras primera fase asfaltado calles Gali
-lea se presentaron dos proposiciones. Una suscrita por Aglomerad�s
Mallorca Sa que ofrece realizar la obra por la cantidad de 17.025.000
ptas. y VOPSA por la suma de 17.075.109 ptas.

Para la obra via de enlace entre Sa Travessia y camino Ses Veles
sol��ente se presentó una propuesta de Aglomerados Mallorca Sa por
la suma de 4.550.000 ptas.

Siendo por tanto las ofertas presentadas por Aglomerados Mallor
ca SA las más ventajosas, la Corporación acuerda por unanimidad ad=
judicar definitivamente a esta empresa la realización de las dòs
obras antes indicadas.

7.-S0LICITUD DE AUTORIZACION PARA LA REDACCION DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS?
En el BOCAIB numo 1�5 del día 23 de noviembre último, aparece publi
cada la Ley 10/ 1989 de 2 de noviembre , aprobada por el parla-

-

mento de las Islas Baleares que permite en determinadas circunstan
cias modificar el planeamiento urbanístico, pasando de Plan General

Normas Subsidiarias. y reuniendo este municipio todas las condi
ciones necesarias cabe solicitar autorizaciówl para la redacción de
las Normas Subs�diarias de Puigpunyent, previo informe de la Comi
sión Provincial de Urbanismo en sustitución del Plan General actuàl
mente en vigor.

En su virtud:el Grupo Independiente propone solicitar del Govern
Balear autorización para la redacción de las Normas Subsidiarias de
Puigpunyent, previo informe de la CPU, acordándose asi por unanimi
dad.

B.-PROPUESTA DE DIMISION DEL CONCEJAL D. ANTONIO ROIG.-El portavoz del
grupo del PSOE propone sea tratado en esta sesión, por razon de
urgencia, la falta reiterada a las sesiones plenarias del concejal
D. Antonio Roig Roig.

El pleno de la Corporación, haciendo uso de lo dispuesto en el
artículo 91 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Regi
men Juridico de las Entidades Locales vota favorablemente la proc�
dencia de este debate.
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Seguidamente el Grupo Socialista considera que la falta continua
da a las sesiones del pleno por D. Antonio Roig Roig, desde hace
más de un año, va en detrimento de la gestión municipal y por ello
pide la dimisión del Sr. Roig del cargo de Concejal del Ayuntamieg
to.

El Grupo Independiente se abstiene en este debate.

9.-RUEGOS y PREGUNTAS.- El Concejal Sr. Pérez propone se proceda al a

rreglo del acceso al repetidor de TV, asi como a una revislon ge
neral del mismo, con el fin de tenerlo en perfecto' estado de fun
cionamiento.

Asimismo formula una protesta por la tardanza en reparar la úl
tima averia del primer canal, contestandole el Sr. Betti que sola
mente se tardaron unos días, o sea de jueves a martes, y que por .;

tanto considera que no es un plazo demasiado largo, y que además se

han adoptado ultimamente algunas medidas de protección, como lo de
muestra la disminución de las averiase

-

El Concejal Sr. Pérez pregunta si las obras de acondicionamien
to del salon parroquial se han encargado al maestro àlbañil-Guiller
mo Pont, contestandole el Sr. Alcalde que asi se ha hecho, toda vez
que las obras se prolongan y es deseo que los grupos culturales
puedan hacer uso del local lo más pronto posible.

El Sr. Betti informa que D. Miguel Astray ha cesado en sus fun
ciuones de arquitecto municipal, siendo sustituido por el arquitec
to D. Agustin Rocabruna.

-

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr.
Presidente levantó la sesión siendo las veintidos horas del día
al principio indicado, de la que se extiende la presente acta y
yo como Secretario certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO

pleno dia 30 DE DICIEMBRE DE 1989

En la villa de puigpunyent, siendo las doce horas del día 30 de

diciembre de 1989, se reunió el Ayuntamiento Pleno, en la Casa Con
sistorial en sesión pública extraordinaira, bajo la Presidencia del
Sr. Alcalde D., Antonio Arbona Pujadas y con la asistencia de los
concejales D. Joan Betti Morell, D.Sebastian Bauza Martorell, D.Mi
guel Vidal Barceló, D. Onofre Martorell Reverte, D. Jose Sintes Ra
mon y D. Manuel pinteño Gomez, concurriendo el infrascrito Secreta
rio del Ayuntamiento D. Vicente Matas Font.

Abierto el acto por el Sr. Presidente expuso que el objeto de es
ta reunión era solamente el de aprobar los gastos de las facturas

-

presentadas por servicios y suministros a este Ayuntamiento durante
el presente mes de diciembre.

E&aminadas las facturas presentadas se acuerdan los siguientes
gastos:

A la Asesoria Laboral Marcos Sabater, por honorarios 13.776 ptas.
A los funcionarios por medicamentos 3.869
A Magdalena Ginard por sellos de correo 9.940
Al Consultor de los Ayuntamientos, suscripción anual 24.592
A Materiales Establiments , generos servidos en escuela 15954
A Cristaleria Hisòl, por cristales centro parroquial 10.945
A la compañia telefonica, telefono Casa Consistorial 8.389
A GESA alumbrado Casa Consistorial 12.935
A la misma, alumbrado escuelas 15.641
A la compañia telefonica, telefono centro sanitario 2.849
A GESA alumbrado centro sanitario 6.345
A GESA alumbradó cementerio 1.764
A Mary-lin por prendas de trabajo 17.664
A Guillermo Ginard encargado servicio aguas 56.731
A GESAnenergia pozo la vila 48.853
A Antonio Llabres, reparación pozo 11.852
A Materiales Establiments,generos centro parroquial 108.007
A Angel 24 servicio mensajero 17.764
A Ultima Hora suscripción 3.200
A Baltasar Alomar por generos 46.908
A Diario Baleares por una portada de Puigpunyent 39.200
Al Depositario por pequeños gastos suplidos 19.626
A Distribuciones Insula por 17 estuches 47.035
A Julian Alemany por gastos suplidos 17.748
A Rafael Ramon por reparto programas 2.500
A Busçapersonas 24 cuotas mensafono 8.848
A Almaoenes Casa Roca por generos 7.895
A la Agrupación "ES Reco" carroza Festividad Reyes 10.000
A Pedra pérez por un cartel "Art Avui" 13.440
A Pedro Martorell por un viaje de leña 11.000
A Taller Grafic Ramon por catalogos 295.232
El Grupo Socialista considera excesivo el anterior gasto.
El Sr. Alcalde manifiesta que el trabajo es exquisito y que a-

demás la Conselleria de Cultura lo subvenciona con 100.0000ptas.
A Electrica Jordi por arreglo de farolas 29.719 ptas.
A Materiales Establiments generos polideportivo 5.656"
A Instalaciones Herrero reparación repetidor TV 13.832"
A Socias y Rossello,SA por materiales 113.704 "

Al notario jase A., Carbonell escritura parcela
Camp Franch 35.616 "



Folio n." .....

58

A Agustin Rocabruna, arquitecto, por
viembre y diciembre

A Lorenzo Carbonell Ferrer,autocares
prestados durante los meses de noviembre

A PRYCA por botellas de cava para la

encargos no-

112.000 ptas
por servicios

y diciembre
fiesta de

32.000 "

Año Nuevo
A la Banda de Musica de Calvia por una actuación

en Galilea 50.000
A la filadora por prendas de vestir para el guardia

municipal 15.160

28.728 "

"

"

En este estado y habiendo finalizado el objeto de la reunión,el
Sr. Presidente levantó la sesión siendo las 12 horas y treinta mi
nutos, de la que se extiende la presente acta y yo como Secretario
certifico.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE EL DIA 16 DE GENER DE 1989

A la vila de Puigpunyent, essent les vint-i-una hores i quinze
minuts del dia 16 de gener de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple a la
Casa Consistorial en sessio pública ordinària, sota la Presidència
del Sr. Batle N'Antoni Arbona Pujadas i amb la assistència dels re

gidor En Josep MQ Perez Fontirroig, en Joan Betti Morell, En Sebas
tiá Bauzà Martorell, En Miquel Vidal Barcelo, N'Onofre Martorell

-

Reverte, En Josep Josep Sintes Ramon i en Manuel Pinteño Gomez, Hi
concorregue també l'infrascrit Secretari d'aquest Ajuntament en

Viçens Matas Font.

1. -ACTES ANTERIORS.c - Obert l' acte pel Sr. Pres ident són aprovades les ac
tes de la sessió ordinària del més anterior i l'extraordinària ce
lebrada dia 24 del darrer desembre.

\�-SOL.LICITUDS.-
Examinada la sol.licitud presentada per la SrQ Paula Ra

mis dlAyreflor i López pinto per a la construcció dluna habitatge
unifamil�ar ailla�a en parcel.la rústica �e 15.000 m2.p�ocedent d'un
altra maJor denomlnada Son Cotoner dlAmunL, segons escrlptura de
compra-venda autoritzada pel notari D. German Chacártegui Saenz
de Tejada a 27 d,'octubre de 1977 i vist que la dita construcció no
donarà lloc a la formació de nucli de població, la Corporació a
corda informar71a favorablement i que es remeti a la Comissio Pro
vincial de Urbanisme als efectes prevists a l'art.85 de la Llei del
Sol, en relació amb l'art. 43 de l'esmentada Llei.

3.-APROVACIO PROJECTE DE CONTRACTE DE PRESTEC AMB EL BANC DE CREDIT LOCAL
D'ESPANYA.- Examinat el projecte de contracte de préstec amb ober
tura de crèdit entre aquest Ajuntament i el Banc de Crédit Local
d'Espanya, per un import de 14 386.250 ptes. amb desti a les fina
litats seguents:

4. -DESIGNACIO FESTES LOCALS. - Essent competènc ia de l' Aj untamen t la des ignació de dues festes locals, segons disposa l'art. 46 del Real De=
eret 2001/83, la Corporació acorda per unanimitat proposar les se
güents festes locals:

PUIGPUNYENT:
Dia 27 de març
Dia 16 d'agost
GALILEA
Dia 27 de març (2Q Festa de Pasqua de Ressurrecció
Dia 8 de setembre (Festivitat de la Nativitat de Nta. Senyora)

5 -LIQUIDACIO RECAPTACIO 1988 Examinat el compte de la gestió recaptadorade l'any 1988 que formula la Recaptadora Municipal Na Juli� Maria
Serra Gelabert pels conceptes de Llicència Fiscals d'activitats co
mercials, industrials i professionals, contribucions rústica i ur�
bana, impost sobre solars, consumicions, vedats de caça, impost so

- Obres a la plaça de Son Bru
- Obres a la Corba i plaça Esglesia
-Enllumenat public de Galilea

Pista coberta (1ª Fase)
- Casa de Cultura

2.000.000
2.000.000

533.450
2.000.000
7.852 800

ptes
"

"

"

La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'esmentat contrac
te i que se'n remeti certificacció al Banc de Crédit Local d'Espanyaper a la seva formalització.

(2Q Festa de Pasqua de Ressurrecció)
(Festivitat de Sant Roc)



7.-CONSTRUCCIO D'UNA BARANA AL CARRER MAJOR DE GALILEA.- La diferència de\� nivell del carrer major de Galilea respecte dels terrenys adjacents� fa perillosa la circulació dels vehicles, prova d'aixó es que a finalsde l'estiu passat un cotxe va sortir de la calçada i posà en perills--.les cases situades per davall del nivell del carrer. Creim que la solució consisteix en construi� un element de protecció en consonànci�,amb l' entorn.
Per aixó el Grup Independent proposa construizi una barana forradade pedra al carrer major de Galilea en el tram que sigui necessari. LaCorporació acorda per unanimitat aprovar la proposta anterior.

"lO.-CONTRACTACIO DELS CAPITOLS PRIMER I SEGON DEL PROJECTE DE LA PLAÇA DESON BRU PEL SISTEMA DE SUBHASTA.- Aprovat el projecte bàsic d'execucióde la plaça de Son Bru cal iniciar el procés administratiu que acabiamb la contractacio de les obres necessàries per fer realitat aquestinteressant prujecte.
La Col.laboració del nostre Ajuntament amb l'�NEM amb la finalitatde donar treball a treballadors en atur amb la realització d'obres publiques d'interès, no s'ha produít encara en cap ocasió però .es voluntat del Grup Independent posar en marxa un pnograma o conveni de col�lalboració amb l' objectiu d' obtenir mà d' obra amb .un cost minim a compte -:-.

d� l'Ajuntament, i oferi _:, a canvi, un lloc de feina temporal a dete£ Imlnades persones inscrites a l'oficina d'ocupació. La sol.licitud de.la col.laboració de l'INEM aconsella contractar de moment els capitols,primer i segon, pel sistema de subhasta ja que són partides que convéfer amb maquinària.
En virtut d'aixó el Grup Independent formula la següent propostad'acord: contractar per subhasta la realitzacio dels capitols primer�isegon del projecte de la plaça de Son Bru.
La Corporació acorda per unanimitat aprovar la proposta anterior.
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bre circulació de vehicles, publicktat, plaques, recollida de fems,cementiri, entrades de vehicles, tinença de cans i tributs d'anysanteriors,el càrrec total del qual ascendeix a la suma de 2&615108
ptes, tenint en compte que la recaptacio es de 18.828.501 ptes, quequeda pendent de cobrament 7.735.094 ptes, la corporació acorda perunanimitat la seva aprovació.

6.-APROVACIO DE LES BASES PER A LA CONTRACTACIO DE TREBALLADORS FAMILIARS.-El Servei d'Assitència domiciliaria implantat en aquest municipien col.laboració amb l'INSERSO precisa la contractacio de treballa
dors familiars segons les bases redactadas per a aquesta contracta
ció amb el fi de professionalitzar els treballs que s'han de desenv�lupar.

Per aixó el Grup Independent proposa l'aprovació de les esmentades
bases que consten de tretze apartats. La Corporació acorda per unanimitat aprovar-les en la forma que han estat redactades.

8.- COL. LOCACIO DiUNA BARANA AL PATI ESCOLAR.- L'actual barana de protecciódel pati escolar resulta baixa per a garantir la seguretat dels nins,per aixa es proposa suplementar l' existent amb vint -i-cinc cent Lmet re s. \més, La Corporació acorda per unanimitat aprovar la proposta formuladapel Grup Independent

9.-COL LOCACIO DE BARANES AL CARRER ROMAGUES, - Alguns trams de l'esmentat
carrer estan construits sobre un marge d'una alçada considerable querepresenta un perill evident per a les persones que hi circulen. Per
a eliminar aquest perill es proposa col.locar una barana de protecciode fusta. La Corporacio aprova per unanimitat la proposta del Grup In,I dependent.
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11.-REGULACIO DE LES AMPLIACIONS D'HABITATGES.- Hom ha observat que amb
molta freqüencia $ol.liciten ampliacions successives d'habitatges
per a superficies inferiors a quaranta metres quadrats per tal d'e
vitar la redacció d'un projecte tècnic d'execució ja que, segons
l'ordnanga sobre l'us del sòl es considera obra menor.

Es evident que l'esperit de l'esmentada ordenança es fonamenta
en la poca superficie que representa una construcció de menys de 40

però quan es va engrandint successivament es considera necessari
comptar amb un projecLe tècnic que doni garantia de solidesa a la
construcció i seguretat als seus habitants.

Per aixó el Grup Independent formula la següent proposta d'acord:
establir la necessitat de comptar amb projecte tècnic d'execució per�
a l'atorgament de llicència municipal d'obra per a ampliacions de
construccions que s'hagin emparat a la normativa referent a edificacio
fins a 40 m2. sense projecte.

12. - MILLORES AL CAMI DE SA VELA. - El carni de Sa vela ha sofert un desgas
tament progressiu que s'ha accentuat ultimament i necessita esser

reparat. Aixi mateix per a millorar la circulació de la corba que e

xisteix al principi del carrer darrera de l'Ajuntament, es proposa
entubar el Lorrent uns quatre metres, amb la qual cosa el trànsit de
camions no pGsarà en perill la paret que tanca la plaça de l'Ajuntamen
D�altra banda, amb el mateix objectiu de millorar el trànsit dels cot
xes que van a l'aparcament del poliesportiu, es proposa entubar-hi el
torrent uns tres metres.

Per aixó el Grup independent proposa realitzar les millores asse

nyalades en aquesta proposta i la Corporació les aprova per unanimitat

No havent-hi més assumptes per tractar, el Sr. President aixeca
la sessió, a les vint-i-dues hores i trenta minuts de la qual
l'acta present i jo, com a Secretari, certifico

EL BA7LE EL SECRETARI



ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE DIA 13 DE FEBRER DE 1989
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A la vila de Puigpunyent i essent les vint-i-una hores del dia
13 de febrer de 1989, es reuni l)Ajuntament en ple, a la Casa Con
sistorial, en sessió pública ordinària, sota la presidència del

-

Sr. Batle N'Antoni Arbona Pujades i amb l'assistència dels regidors
En Josep Mª Perez Fontirroig, En Joan Betti Morell, En Sebastià
Bauzà Martorell, en Miquel Vidal Barceló, N'Onofre Martorell Re
verte, En Josep Sintes Ramon i En Manuel Pinteño Gomez, hi conco
rregué l'infrascrit Secretari d'aquest Ajuntament En Vicenç Matas
Font.

lo-ACTES ANTERIORS.- Obert l'acte pel Sr. President són aprovades les
actes de la sessió extraordinària celebrada dia 31 de desembre
darrer i l'ordinària del mes anterior.

2.-RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.- Són assabertats de les resolucions adop
tades per l'Alcaldia en dates 9,10,13,14,17,23,28 i 31 de desembre
i 7, 18 i 26 de gener.

t3.-DESPESES.-
Examinen i aproven les factures

La de la Casa Sita per 5 contenidors
de fems

A Electrica Colom per enllumenat nadalenc
A la mateixa Casa per Festes nadal Galilea

següents:
per a recollida

292.740
340.084

7.392
A la mateixa Casa per una estrella siemens i

altres materials
A la mateixa Casa per llums i fils
A la mateixa Casa per reparacions de fanals i

1inies d'enllumenat
A la mateixa Casa per instal.lació eléctrica

dipòsit d'aigua
A la mateixa per materials grup de pressió
A la mateixa casa per bombetes i llums a Galilea
A la mateixa casa per reparacions a l'enllumenat de

Galilea 14.034
A la mateixa casa per instal.lació de magatzem i

vestuari al poliesportiu
A Rafel Ramon Martorell per repartiment de programes

Al Patronat de Cultura a compte de l'aportació
per a despeses del 1989

A Gestetner per una màquina fotocopiadora
A Bayer Hnos per material d'oficina
A Miquel Astray per encàrrecs en el mes de gener
A Guillem Pont per la realització d'obres al cami

Serral d'en Ferrer de Galilea
A Guillem Pont per la realització d'obres a

de la plaça de l'Església de Galilea
A Merche Muñoz per treballs extraescolars
A Trina Balaguer per activitats extraescolars
A Laboratoris Bordoy per anàlisi d'aigua
A Canon per 6 cintes multiusos
A Julia Alemany per diversos subministraments
A l'assesoria laboral Marcos Sabater per càlculs i

formalització nòmines Assegurances Socials
A Ordinadors de Mallorca per dues cintes
A Joan Matas per dos viatges Cadafal
A Papereria J. Company per paper i boligrafs
A Josep Ramon per medicaments
Al Butlleti Oficial de l'Estat per subscripcio anual

53.268
81.228

20.196

22.381
17.865
11.850

55.242
7.500

1. 000. 000
437.786

60.279
56.000

250.000
l'escala

95.300
12.000
28.000
2.408
8.400

13.144

8.624
2.890
3.000
1,783

544
22296

ptes.
"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"



4.-S0L.LICITUD DE SUBVENCIO A L'INEM PER A LA REALITZACIO D' )BRES A
CARREC DE TREBALLADORS EN AUTR.- De les inversions previstes enguany
per al nucli de Puigpunyent en destaca una d'interés general i so

cial;aixó es, la construcció de la Plaça de Son Bru.
Aquest projecte figurava al programa electoral dels dos grups

que es presentaren a les darreres eleccions, la qual cosa dona una

idea de l'interés social amb que compta. Es un projecte necessari
perquè significa dotar el poble d'un espai pùblic en una zona, Son
Bru, que no en té cap. A més comptarà amb un lloc pensat expressa
ment per a jocs infantils que no existeix en tot el terme i omplirà

una vertadera necessitat del poble en general.
Aquesta plaça s'ha treballat pas a pasldes del principi del nos

.t re mandat amb il.lusio. Primer fou la confecció d 'un plànol topo-
gràfic, després s'obri un termini perquè els veins posassin de ma

nifest les seves suggerències, després l'encàrrec de diseny de po
ssibles places a distints arquitectes, per fer una exposició públi
ca, a continuació, amb la finalitat d'escollir el model que més a

gradàs a la gent. Finalment encarregarem el projecte a Joan Vila-
d'acord amb el desig popular.

-

Ha arribat l'hora de començar les obres i, com sempre, el finança-
ment resulta la qüestió més dificil, .començariem per subhastar l' e-
xecució dels capítols 1 y 2 per la necessitat de comptar amb maquinà
ria de la qual no disposa l'Ajuntament per a la seva realització.

-

Per a les altres partides es imprescindible comptar amb subvenció
d'altres organismes, l'INEM mitjançant els programes de col.labora
C10 amb les Corporacions Locals ofereix la subvenció de la mà d'o
bra a través de treballadors en atur, que possibilita poder realit
zar aquesta interessant i important obra de seguida. Una obra que
omplirà un dèficit del poble en espais lliures i públics.

Una Itra obra bastant interessant és fer les voravies de la ca

rretera de Galilea des del pont de la vila fins la finca de Can Fa
let, Del,carrer major del seu començament fins a sa Raconera i el

��-'carrer de na Beltrana. L'objecte d'aquesta obra és millorar l'estè
tica del poble -tots son carrers cèntrics- i evitar el creixement
constant de l'herba per la mala imatge que dóna¿_

Per tot�aixó el Grup Independent formula la següent proposta d'a
cord: aprovar els dos projectes assenyalats i sol.licitar a l'INEM
la subvenció de la mà d'obra necessària per a dur-los a terme i fa
cuItar al Sr. Batle per a la signatura dels documents corresponents.

La Corporació acorda per unanimitat la proposta anterior.
A continuació el regidor Sr. Pérez progunta com pensen dur a

terme la realització�de les voravies.
El Sr. BatIe contesta que l'Ajuntament es cuidarà de col.locar

la vorada on no ni hi ha i a més farà una solera de formigó a fi
que els propietaris dels immobles afectats només hagin de col.locar
les rajoles sobre l'esmentada solera a compta i càrrec seus.

El Sr. Pérez suggereix que assenyalin un termini als propieta
ris per a fer les voravies per tal d'evitar que aquestes obres si
guin interminables.
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Al Consultors dels Ajuntaments per suscripcio
A J� Martorell per transports de ferralla
A Materials Establiments per gèneres servits
A la Revista Galatzo per suscripció
A Buscapersonas 24 quota novembre i desembre
Al BOCAIB anunci
A ASISA per primes assistència sanitària
A Guillem Ginard per treballs encarregat aigua

anual 22472 ptes
137.984 "

12.510
6.00

8.848
4.975

43.152
45.058

5,-SUBHASTA DELS CAPITOLS 1 y 2 DEL PROJECTE DE LA PLAÇA DE SON BRU. -La Cor
poració Municipal en sessió celebrada dia 12 de desembre de 1988 a-
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provà el projecte d'execució de la plaça de Son Bru i acordà la con

tractació de les obres pel sistema de subhasta urgent.
Les darreres gestions realitzades amb l'INEM aconsellen dur a

subhasta únicament part del projecte, ja que part de les obres poden
dur-se a term,e amb personal en atur, mitjançant conveni amb aquest
organisme. Per això el Grup Independent formula la següent proposta
d'acord:

Reconsiderar l'acord adoptat dia 12.12.88 respecte a la inicia
ció de la contractació de les obres del projecte d'execució de la
plaça de Son Bru, i acordar anunciar subhasta en una primera fase de
la part del projecte que comprèn els cqi�ols 1 y 2.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior proposta
i les condicions econòmico-administratives per les quals s'ha de
regir la subhasta.

6.-PRECS l PREGUNTES.- El Sr. Pérez demana es donin les ordres oportu
nes a l'encarregat del poliesportiu perquè estigui present al camp
els dies i hores que es celebrin competicions esportives per obrir
els lavabos i vestuaris. Per aixó comunicarà amb temps suficient la
data de celebració dels partits.

El Sr. BatIe en pren nota per al seu corresponent compliment.

No havent-hi més assumptes a tractar, el Sr. President aixecà
la sessió a les vint-i-una hores i quaranta-cinc minuts, de la qual
s'esten l'acta present i jo com a secretari certifico

EL BATLE EL SECREIDliRT
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ACTA DE LA SESSIO EXTRAORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE DIA 25 DE FEBRER DE 1989

A la vila de puigpunyent, a les dotze hores i trenta minuts de
dia 25 de febrer de 1989, es reuni l'Ajuntament Ple, a la Casa Con
sistorial, en sess�ó pública extraordinària, sota l� Presidència
del Sr. batle N'Antoni Arbona Pujadas i amb l'asistència dels reg�
dors En Joan Betti Morell, En Miquel Vidal Barcelo, i en Manuel Pin
teño Gómez. Hi concorregué també l'infrascrit Secretari d'aquest A=
juntament En Vicenç Matas Font.

ACTA ANTERIOR.- Obert l'acte pel Sr. President fou aprovada l'acta de la
sessió ordinària del mes anterior.

PROJECTE DE FUNCIONAMENT DEL SERVEI D'ASSITENCIA DOMICILIARIA PER A 1989.
El Sr. Batle exposa que des del darrer trimestre de 1987 funciona en !aquest municipi el servei d'asistència domiciliaria mitjançant con

veni amb l'INSERSO.
Finalitzada la vigència del conveni de 1988, cal aprovar ara el

projecte de funcionament del servei per a l'any'1989. En aquest sen

tit formula la proposta d'acord següent:
Aprovar el projecte de funcionament del servei d'assisténcia

domiciliària per a 1989 i facultar el Sr. Batle per concertar amb
l'INSERSO l'esmentat servei d'acord amb el projecte i sol.licitar

la quantitat de 3.206.440 ptes per a atencions del servei. La Cor
poració acorda per unanimitat aprovar aquesta proposta.

NOMENAMENT DE DOS TREBALLADORS FAMILIARS PER ATENDRE ELS BENEFICIARIS
-DEL SERVEI D'ASSISTENCIA DOMICILIARIA SEGONS PROPOSTA DEL TRIBUNAL
QUALIFICADOR.- Vista la proposta que formula el Tribunal qualifi
cador de les proves per a la contractació de dues treballadores fa
miliars per atendre els beneficiaris del Servei d'Assistencia DomI
ciliaria a Puigpunyent i Galilea, i tenint en compte que les opo
sitores que han obtingut major puntuació són Antònia Garc�â¿ Sanchez
i Maria Antònia de la Cruz Abarca, la Corporació acorda per unani
mitat aprovar aquesta proposta i contractar Antònia Garcia Sánchez
a jornada completa de quaranta hores setmanals per atendre els be
neficiaris del Servei del nucli de Puigpunyent i Maria Antònia de
la Cruz Abarca atemps parcial de 27 hores setmanals per atendre els
beneficiaris del nucli de Galilea.

Ambdós contractes seran de tipus laboral, de caràcter tempo
ral i de sis mesos de duració, prorrogables.

Havent finalitzat l'objecte de la reunió, el Sr. Batle aixecà
la reunió a les dotze hores i quaranta-cinc minuts de la qual s'es
tén l'acta present i jo com a Secretari certifico

-

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE

DIA 13 DE MARÇ DE 1989

A la vila de puigpunyent, a les vint-i-una hores de dia 13 de
març de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, a la Casa Consistorial en

sessió pública ordinària sota la Presidència del Sr. Batle N'Antoni
Arbona Pujadas, i amb l'assitència dels regidors En Josep Ma Perez

Fontirroig, En Joan Betti Morell, En Miquel Vidal Barceló i En Ma
nuel Pinteño Gómez, Hi concorregué també l'infrascrit Secretari
de l'Ajuntament En Viçens Matas Font.

ACTA ANTERIOR.- Obert l'acte pel Sr. President fou aprovada l'acta de
la sessió extraordinària celebrada dia 25 de febrer passat.

RESOLUCIONS D'ALCALDIA.- S'assabenten de les resolucions adoptades per
l'Alcaldia en dates 6,7,4,13,18,25 i 27 de febrer i 4 març.

SOL.LICITUDS:� Vista la sol.licitud que presenta el practicant titular
d'aquest Ajuntament, el Sr. Joan Pere Otan Carrasca, sobre ùna com

pensació econòmica per a despeses de desplaçament a Galilea amb ve
hicle propi per atendre-hi les persones necessitades dels seus ser
veis, la Corporació acorda per unanimitat assignar�li una compensa

�
ció econòmica de dues mil pessetes mensuals per a desplaçaments a

partir d'aquest mes.

�
DESPESES.- Examinades les factures presentades, acorden el pagament de

cada una de les següents:
- A Bernat Palau per material sanitari
- A Gabriel Barceló per treballs de fusteria
- A Miquel Astray per treballs arquitecte
- A Rafel Ramon per repartiment programes
- A GESA per enllumenat centre sanitari
- A GESA per enllumenat cementiri
- A GESA per enllumenat escoles
- A GESA per enllumenat Casa Consistorial
- A GESA per enllumenat públic Puigpunyent i

Galilea
- A GESA per elevació aigua pou la vila
- Als membres Tribunal del concurs d'oposició

designació Treballadores familiars
- A Merche Muñoz-i Gioia per activitats estraes-

colars
- A l'assessoria laboral Marcos Sabater per

zació nòmines i Assegurances Socials
- A OFITEC per un armari metàl.lic
- A OFITEC per 25 carpetes per a arxiu
- A la CAlB per anunci al BOCAIB
- Per segells de correu
- A Trina Balaguer per activitats extraescolars
- A David Martinez per projecció de diapositives

a l'escola 2.500 "

- A Bartomeu Frau per pintar aula nova i persianes 114128 "

- A ATM per un exemplar manual de retribucions 3.400"
- A Guillem Ginard encarregat d'aigues 54.141 "

- A Angel 24 per serveis mes de desembre 15.825 "

- A Casasnovas i Roca per clor 38.388 "

- A Josep Ramon per medicaments 1.023 "

- A Llorenç Carbonell per serveis realitzats a

Galilea

161.362 ptes.
86.235
56.000
2.500
2,579
4.818

64.075
12.238

98.861 "

46.594 "

per a

27.082 "

14.125 "

formali.t_
8-:-624

48.272
1. 680
3.030

32.400
20.000

16.000



PODER A FAVOR DEL BANC DE CREDIT LOCAL PER A COBRAMENTS A L'ADMINISTRACIO+
La Corporació Municipal, en sessió celebrada dia 16 de gener de 1989
acordà d'aprovar el projecte de contracte de prèstec amb el "Banco
de Crédito Local de España" per l'import total de 14.386.250 ptes.

A la clàusula vuitena d'aquest�projecte i com a garantia del

prèstec es preveu que la Corporació atorgarà poder a favor del Banc
per percebre directament la participació al fons nacional de coope
ració o recurs que el substituesqui.

Amb la finalitat de poder atorgar l'escriptura de poder corres-

ponent, el Sr. Batle proposa a la Corporació l'adopció del següent
acord:

- Facultar el Sr. Batle perquè en nom i representació de l'Ajun
tament de puigpunyent conferesqui poder especial, tan ampli com sigui
necessari a favor del "Banco de Crédito Local de España" perquè a

questa institució pugui percebre directament les quantitats liquida
des i/o recaptades per l'Administració Central (Orga central o Peri
fèric). Autònoma, Provincial o Municipal i pels Organismes que en

dependen, procedents del recurs esmentat a la Clàusula vuitena del
projecte de contracte de prèstec amb prèvia obertura del Crèdit apro
vat pel Ple de la Corporació en sessió de 16 de gener de 1989, o sign

- Participació en el Fons Nacional de Cooperació Municipal o el
recurs -o concepte que la substituesqui.

Aquest poder tindrà caràcter irrevocable fins que la Corporació
cancel.li les obligacions derivades del contracte i dels que es forma
litzin amb l'acceptació en garantia del recurs de què es tracti: I

-

podrà esser substituit, total o parbialment, pel "Banco de Crédito
Local de España" a favor de qualsevol persona natural o juridica que
aquesta institució de crèdit consideri convenient.

La Corporació acorda per unanimitat atorgar aquest poder i fa
cultar el Sr. Batle per subscriure'l.
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- A Casa Planes per un rodet per a fotografies
- A Espaverd per plantes
- A Guillem Pont a compte de les obres de rep�

ració de la paret a Galilea
- A Magatzems Rullan per dues barretes Dumper
- A Laboratoris Bordoy per una anàlisi d'aigua
- A Ultima Hora subscripció mes de gener

1. 995 ptes.
8.075 "

171.000 "

2.083 "

2.408 "

1. 600 "

RECTIFICACIO PADRO HABITANTS.- Les alteracións instroduîdes al Padró
d'Habitants des de 1'1 de gener de 1988 a 1'1 de gener de 1989 són
les següents: altes:55, baixes 63; la població de dret dia 1 de

gener de 1988 era de 1134 habitants i, fetes les operacions opor
tunes resulta que la població de dret dia 1 de gener de 1989 és de
1126 habitants.

La Corporació aprova per unanimitat l'esmentada rectificació.

ADJUDICACIO DE LA PARCEL .LA Nº 79 DE CONQUES. - Per la Recaptació Munici
pal es tramità l'expedient de procediment coercitiu contra el deutor
el Sr. tomàs Morell Colom, per dèbits a la hisenda local, per un

import de 151.130 ptes. i se li embargà la parcel.la de la seva pro
pietat nº 79 de Conques.

Quedant deserta la subhasta per manca de licitadors, s'ha sol.li
citat l'adjudicació de la finca a favor de l'Ajuntament p�r import

-

del dèbit i •

En consequència el Sr. Batle proposa a la Corporació l'adopció
dels acords següents:

1) Acceptar l'adjudicació a favor de l'Ajuntament, mitjançant
acta del Jutjat de Pau d'aquesta vila amb data de dia 9 dels corrents
de la següent finca: "Parcel.la de terr�ny assenyalada amb el nº.?9de Conques, d'una hectàrea, trenta-una.ar�as( vu+tanta-tres cegtlabreas, que fa partio al nord amb un caml d es�abllments, pel su am
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el romanent del predi de Conques, per l'est amb la parcel.la número
88 d'Anita Quetglas i Matilde Rossello i per l'oest amb la parcel.la
nQ 30 del Sr. Zabala".

2( Inscriure a l'inventari de béns municipals l'esmentada finca
en concepte de béns de propis.

3) Sol.licitar la inscripció en el Registre de la Propietat de
la finca abans esmentada a favor de l'Ajuntament de Puigpunyent i la
cancel.lació de l'anotació dtembarg que motivà la subhasta de l'inmo
ble.

La Corporació aprova per unanimitat la proposta anterior.

MNIFEST PER A LA UNIO EUROPEA_- El Sr. BatIe llegí una carta del Sr. Pre
sident de la "Federación Espafiola de Municipios y provincias" on ex

pressava l'interès que fos sotmès a la consideració de la Corporació
un manifest relatiu a la Unió Europea.

Assabentats del seu contingut, els membres de la Corporació que
assisteixen a aquesta reunió, acorden per unanimitat subscriure el
document següent:

CONSIDERANT: Que els Estats Nacionals, individualmente no sem

pre han estat capaços de trobar,solucions adequades als desafiaments
del món contemporani.

CONSIDERANT; Que la Comunitat Europea després d'haver contribuit
a l'estab+�ment.de relacions pacifiques noves i duradores entre els

paisos 'i�.J:s pob-ie? d,' Europa, ha rellançat els creixement econòmic,
ha instaurat una cooperació més estreta amb els paisos del Tercer
Môn menys desenvolupats, però no ha aconseguit 30 anys desprès de
la seva creació, realitzar els objectius del Tractat de Roma. No ha
pogut tampoc obtenir noves competèncias pel que fa a una política co
muna de desenvolupament tecnològic, a la protecció de l'ocupació

-

i a la creació d'un autèntic espai social europeu, ni_tampoc pel que
fa a la qüestió de cultura i seguretat.

CONSIDERANT: Que cada vegada és més urgent transformar la Comuni
tat Europea en una vertadera entitat politca solidària.

CONSIDERANT: Que els caps d'Estat i de Govern han afirmat solem
nement i recordat en nombreses ocasions la seva voluntat de transfor
mar la Com�nitat en Unió Europea però en cada ocasió les seves resolu
cions han restat en lletra morta o no més han estat aplicades mitjan
çant disposicions parcials, tals com "El Acta Unica" adoptada el 3

-

de desembre de 1985 a Luxemburg.
CONSIDERANT: Que "El Acta Unica" que representa, a pesar de tot,

un avanç positiu i important, fixa la consecució del Gran Mercat Unic
Europeu per a l'any 1992, quan segons el tractat de Roma hauria
d'haver quedat constituit ja el 1970 i que, no obstant això, no pro- .

porciona a les institucions comunitàries -Consell de Ministres,Co
missió Europea, Parlament Europeu- els mitjans indispensables per tal
d'aconseguir-ho.

CONSIDERANT: Que, especialment en els aspectes monetaris i insti
tucionals, en el de la Reforma Agrària, en el de l'establiment d'una
política industrial comuna i d'una política d'ordenació del territori
europeu, no es preveu actualment cap nova etapa que faci creible el
termini de 1992.

SOL.LICITAM que paral.lelament a les disposicions que hagin de
prendre els estats membres pel que fa a l'harmonització dels seus

sistemes fiscals, les seves legislacions socials i la seva política
de reequilibre regional, hom doni al Parlament Europeu, a partir de
la seva pròxima legislatura, que se inicia el juny de 1989, el mandat
d'elaborar el Tractat d'Unio Europea, atès el projecte adoptat ja el
14 de febrer de 1984, així com tots els nous elements que hagin pogut
ésser obtinguts des de llavores o que pugu�n ésser obtinguts pels
parlaments it dels Governs dels Estats Nacionals per a assegurar el
consens més ampli possible.
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Aquesta tasca confiada oficialment al Parlament Europeu haurà
d'ésser considerada per totes les forçes politiques democràtiques (

d'Europa com a centre de les seves campanyes per a les eleccions
europees de 1989.

ENS COMPROMETEM a participar activament en aquesta campanya per
informar els ciutadans i obtenir la seva adhesió.

No havent-hi més assumptes per tractar, el Sr. President aixecà
la sessió a les vint-i-una hores i quaranta-cinc minuts de la qual
s'estén l'acta present i jo, com a Secretari, certifico

EL SECRETARI EL BATLE
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT

PLE DIA 10 D'ABRIL DE 1989

--------------------------------�----------------------------------

A la vila de puigpunyent, a les vuit-i-una hores de dia 10 d'a
bril de 1989 i prèvia convocatòria, es reuni l'Ajuntament Ple, en

sessió pública ordinària, sota la Presidència del Sr. BatIe N'Anta
ni Arbona Pujadas i amb l'asistència dels regidors En Josep Mª Pè=
rez Fontirroig, En Joan Betti Morell, En Miquel Vidal Barceló, N'Q
nofre Martorell Reverte, En Josep Sintes Ramon i en Manuel Pinteño
Gómez, hi concorregué l'infrascrit Secretari d'aquest Ajuntament,
En Vicenç Matas Font.

1.- ACTA ANTERIOR.- Obert l'acte pel Sr. President, fou aprovada l'ac
ta de la sessió ordinària del mes anterior.

2.- RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.- S'assabenten de les resolucions adopt�
des per l'Alcaldia en dates 7,14,i 18 de març darrer.

\

3.- Vista la sol.licitud formulada per la Superiora de la Comunitat
"Agustinas Hermanas del Amparo" de Puigpunyent en la qual demana la

exempció del pagament de l'impost sobre circufLació de vehicles, de
recollida de fems i del subministrament d'aigua, aquesta Batlia for
mula la següent proposta d'acord:

Resultant: que la Comunidad de les Agustines satisfà anualmentr
pels conceptes dels quals en demanen l'exempció una quantitat aprQ
ximada de 18.000 ptes.

Resultant: Que l'esmentada comunitat té establert un servei de

guarderia infantil i de menjador, i a l'hora tenen una dedicació
especial a l'atenció dels malalts i a la localització del metge
quan aquest no es troba al poble.

Considerant: Que les ordenances Fiscals que regulen l'impost de
circulació, la recollida de fems i l'abastament i sanejament d'aigua
no preveuen l'exempció del pagament més que per les causes que la 1

propia normativa estableix sense que sigui posible la condonació
graciable del pagament, per la qual cosa s'ha de desestimar la sol
licitud formulada.

Considerant: Qae dels serveis assenyalats que fan les monges en

destaquen a judici d'aquesta Batlia, pel seu contingut social, la guar
deria infantil i el menjador, a preus autènticament populars, que

-

cobreixen una necessitat real del poble�i que de no existir l'Ajunta-
ment tendria la preocupacio, fins i tot el deure, d'oferir-los, i per Iaixó es considera la conveniència d'atorgar una subvenció, no per a

les dem�s actuacions de les monges, que l'Ajuntament té cobertes amb
altres mitjans.

Així dOns proposa a la Corporació l'adopció del següent acord:
Denegar la sol.licitud formulada per la Comunitat "Agustinas Her

manas del Amparo" sobre exempció del pagament de l'impost de circula
ció, recollida de fems i abastament d'aigua, concedint al mateix

-

temps una subvenció de 25.000 pessetes anuals mentre duguin a terme
el servei de menjador i de guarderia infantil a preus populars.

El Grup Socialista manifesta la seva disconformitat amb la con

cessió de la subvenció ja que entén que la Institució no té nece

ssitats d'ajudes econòmiques de l'Ajuntament,
El Sr. BatIe manté la seva proposta i, duita a votació és aprQ

bada amb.el vot en contra del Grup Socialista.

4.-DESPESES.- Examinades les facturas presentades, acorden el pagament de
Icada una de les següents:
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-A Laboratoris Bordoy per anàlisi d'aigua
A Bayer hnos SA per materiaà d'oficina

- A Angel 24 SA pels serveis prestats durant els
mesos de gener i febrer

-A Materials Establiments per gèneres servits
- A Maria Suau per la neteja del centre sanitari

durant el primer trimestre
- A Guillem Ginard, encarregat servei d'aigües
- A Antoni Llabres per treballs per a plantar

arbres a la via pública
- A Casasnovas j Roca per clo�
- A Electrica Jordi per treballs i material elec

tric fu.Puigpunyent 36.216 "

- A Electrica Jordi per material elèctric a Galilea16.065 "

- A Elèctrica Colom per treballs i material elèc
tric a Puigpunyent

- A Eléctrica Colom pel mateix concepte a
- A Bbhi�as SA�per fotocòpies de planols
- A Viveros SAstre per la compra d'arbres
- A Espaverd Sa pel mateix concepte
- A Jardineria Azahar per compra d'arbres

dels mateixos
- A Merche Muñoz i Gióia per activitats extra

escolars
- A Miquel Astray per treballs arquitecte
- A GESA per l' enllurœnat dels carrers dePuigpunyent

lilea

2.408 ptes.
11.986 "

21.556 "

31.064 "

21.500 "

46.704 "

56.784 "

16.800 "

38.904 "

Galilea 13.294 "

990 "

14.652 "

15.120 "

i plantació_
309.120 "

15.886
56.000

"

"

i Ga

,146.895
cementiri 1.852
escolas 19.965

6.433
17.549
41.579
43.152
8.524
2.500

la mateixa compan��a per enllumenat
la mateixa companyia per enllumenat
GESA per enllumenat centre sanitari
GESA per enllumenat Casa Consistorial
GESA per energia pou de la vila
ASISA per prima assistència sanitària
Marcos Sabater per honoraris

A Rafel Ramon per repartiment de programes.'
_" A Fontaneria Gomis per treballs ra:} carni de Can

- A
- A
- A
- A
- A
- A

"- A
"

63.280
55.720

265.331

"ya
- AVicenç Ginard per material

A FEGA per instal.lació de fris a l'escola
- A la Companyia Telefonica per telèfon Casa

Consistorial
- A la mateixa companyia per telèfon dispensari
- A Editorial Aranzadi per subscripció anual
- A Forteza Tobajas per material de sanejament

- A la directora de l'escola d'EGB per a despeses del
viatge d'estudis dels nins de Puigpunyent

- A la CAlB per còpies de planols
- A Isabel Font per desperfectes al cotxes
- A Ultima Hora per subscripció mensual
- A Jaume Martorell per transport de ferralla
- A Jose Cano per medicaments
- A Josep Ramon per medicaments
- A Julià Alemany per subministraments
- A 1 Notari" .Carbonell per poder especial
- A ATM per exemplar "Ley Reguladora Haciendas Lo-

cales"
- A Magdalena Ginard per segells de correu�

"

"

16.984
6.673
34.980
78.463

"

"

"

"

60.000 "

9.000 "

12.640 "

1. 600 "

56.448 "

6.634 "

268 "

20.793 "

3.367 "

2.350 "

6.400 "

5.-ELECCIO JUTGE DE PAU l SUBSTITUT.- El Sr. Batle exposa que no ha
vent estat possible arribar a un consens arnb els grups politics
per a l'elecció de Jutge de Pau d'aquesta vila i essent necessari



6.-INFORMES SOBRE ACTIVITATS MOLESTES,INSALUBRES, ETC.- Vista la sol.li
citud formulada per En Carlos Wagner Bogner a la qual demana una
llicència municipal per a la instal.lació d'un diposit de gas li
quatJpropà a la parcel.la nº 6 de Es Ravellà.

Vist que durant el termini d'exposició püblica no han estat
presentades reclamacions i vists els informes emesos pels tècnics
municipals, la Corporació redacta el següent info::r:me:

Resultant: Que la parcel.la on es pretén instal.lar el dipo
sit de gas propà es troba en sòl no urbanitzable.

Resultant: Que l'emplaçament proposat no està en contra de les
ordenances municipals, si bé hauran d'observar les normes estèti
ques imposades per l'Ajuntament,.

Considerant: que en aquesta zona, o en les seves proximitats no
existeixen altres activitats anàlogues que puguin produir efectes
additius, la Corporació informa favorablement la petició.

Vista la sol.licitud formulada per BAr Montaña CB, que demana
llicència municipal d'obertura d'un bar ubicat a la carretera de
Capdellà (Galilea).

Vist que durant el termini d'informació püblica no han estat
presentades reclamacions i vists els informes emesos pels tècnics
municipals, la Corporació emet el següent informe:

Resultant: que l'edifici on es pretén desenrotllar l'activi
tat es troba en sòl urbanitzable programat, zona extensiva C de
Galilea.
r.Q Resultant: que la carretera de Capdellà no està situada a l'eix
de Galilea destinat a equipament comercial.

Considerant: que malgrat que el Pla General d'ordenació Urbana
de Puigpunyent -Galilea preveu una z :::ma <!le serveis int:egrada en un
eix concret per a equipament comercial, a la pràctica és impossible
agrupar tots els serveis en una zona determinada, degut a la confi
guració del terreny i al caràcter disseminat de les cases.

-

_

Considerant que el Pla General d'Ordenació Urbana d'aquest mu

nicipi -per la seva propia naturalesa- és un instrument de planeJa
ment urbanístic poc ütil per a las necessitats de la població, i

-

la seva aplicació estricta suposa pels habitants excessi�es tra
ves i complicacions, i sense existir, a més, raons d'interés ge
neral que desaconsellin l'explotació de negocis no molestos, no-
cius o perillosos a llocs determinats.

Considerant que en matèria estrictament urbanística, els con

sistoris anteriors ja entengueren la necessitat d'adoptar normes

complementàries del PGOMJ per facilitar la construcció a zones on

teòricament estava vetat i, seguint aquest mateix esperit, és el
criteri de la Corporació informar favorablement l'emplaçament pro
posat, així com la inexistència d'altres activitats que puguin

-

produir efectes additius.
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el Vot favorable de la majoria dels membres que composen la corpo"""
ració;: cosa que dificilment podría aconseguir-se en aquest momentr
retira la proposta per a tractar-la en una altra sessió.

7.-PETICIO D' OBRES A INCLOURE AL PLA D' OBRES r SERVEIS DEL CIM. -La Cor
poració fa temps que es va decidir per incloure al Pla de Coope
ració Técnica del CIM el projecte d'asfaltat dels carrers i camins
de Galilea, amb la intenció de demanar la inclusió d'aquest pro
jecte al Pla d'Obres i Serveis d'enguany.

El proje cte redactat pels Enginyers del Consell contempla l' as
faltat de 17 carrers. No es preveu que se desenrotlli per fases,

-

però és evident que cada carrer és independent dels altres i es
poden establir prioritats en l'asfaltat si se consideràs que el
pressupost total és massa elevat.



S.-OFERTA D' OCUPACIO PUBLICA PER AL' ANY 1989. - La Corporació Municipal
en sessió celebrada dia 16 de gener de 1989, aprovà la plantilla
del personal d' aquest Ajuntament\, a la qual es va incloure la crea
ció de quatre llocs de feina, a temps parcial i com a personal la
boral, per a atendre la neteja de les escoles d'aquesta vila.

-

Havent quedat definitivament aprovada la plantilla, i no havent
estat presentada cap reclamació, es procedeix, d'acord amb el que

disposa l'article 128 del "Texto Refundido de Regimen Local", l'a
provació per la Corporació de l'oferta d'ocupació pública i la seva

publicació dintre el termini d'un mes d'ença de l'aprovació defini
tiva del pressupost.

En conseqüencia el Sr. BatIe formula la següent proposta d'a
cord:

Aprovar l'oferta d'ocupació pública per a 1989, referida a

quatre llocs de feina per a la neteja de les escoles, que seran
coberts per personal laboral i a temps parcial.

La Corporació acorda per unanimitat l'anterior proposta.
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Un altre projecte que proposam incloure a l'actual edició del
Pla d'obres i Serveis, és la creació del carrer d'enllaç entre Sa
Travessia i el carrer de Ses Veles, previst al Pla General d'Or
denació Urbana de Puigpunyent, que milloraria l'acces a Sa Vela i
deixaria totalment ordenada la zona dels jardins de la Plaça de
l'Ajuntament i dels edificis municipals, comptant que properament
s'ha de construir la Casa de Cultura, una façana de la qual dona
rà a aquest futur carrer,. L'avanprojecte corresponent ha estat
redactat per l'arquitecte municipal.

Per la qual cosa el Grup Independent formula la següent pro
posta d'acord:Sol.licitar la inclusió al Pla d'Obres i Serveis
del Consell Insular de Mallorca de 1989 les següents obres per or
dre de preferència:

-

1) Asfaltat. dels següents carrers del nucli de població de
Galilea, S� Font, Ses Alzinetes, Can Pera, Sa cova des Bous,Sa
Mola Gran, s'Escopidor, Es Pins t2a fase) y Can Fonya.

Els anterior vuit carrers es realitzarien aquest any i la resta
es feria amb una segona fase. El Pressupost total dels carrers
abans anomenats es de 17.075.109 ptes.

La quantitat que es sol.licita a fons perdut es de 16.733.606
ptes ..

L'aportació municipal minima sobre el pressupost total que
s'ofereix es del1 % i la màxima del 2%.

2) Obertura dbun vial d'enllaç entre Sa Travessia i Ses Ve
les, segons avantprojecte redactat per l'arquitecte Eo Miquel
Astray amb un pressupost total de 4.602.803 ptes. Quantitat que
es sol.licita a fons perdut: 4.372.662 ptes. L'aportació munici
pal mínima que s'ofereix és del: 1_ per 100 i la màxima del 5 %.

9.-PRIMERA CERTIFICACIO DE LA PRIMERA FASE DE LA PISTA POLIESPORTIVA
COBERTA.- Examinada la certificació d'obres corresponents a la pri
mera fase de pista poliesportiva coberta, subscrita per l'arqui
tecte En Guillem Bujosa Cabot, Director d'aquesta obre, i que aseen
deix en total a la suma de 3.365.142 ptes. de les quals correspo-

-

nen 2.102.828 ptes. a l'Ajuntament de Puigpunyent 631.157 ptes. a
la comunitat Autònoma de les Illes Balears i 631.157 ptes al Con
sell Insular de Mallorca, la Corporació acorda per unanimitat apr�var-la i que se'n remetin còpies al Govern Balear i al CIM.

lO.-SOL.LICITUD DE SUBVENCIO A LA CONSELLERIA DE CULTURA DEL GOVERN BALEARIPER A L'EDICIO DE LLIBRES.- El Patronat Municipal de cultura creà
l'any passat els "I premi d'Investigació Ajuntament de Puigpunyent"
seleccionant el jurat a l'efecte constituît dues obres titulades
respectivament "Narrativa Oral de Puigpunyent i Galiea" de la qual
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en són autores Na Catalina Pont i Na maribel Font, i "Recull de To

pònims de Puigpunyent" del qual en són autors en Just Hernandez, En
Benet Morey i N'Antoni Mora. La qualitat de les dues obres fa reco

manable la seva publicació, especialment per l'aportació que repre
senten al patrimoni cultural del nostre poble, una per l'estudi de
les llegendes i contarelles pròpies de la nostra comunitat, que no

havien estat mai escrites anteriormente i l'altre per l'estudi se

riós i complet que fa de gairebe tots els topònims del terme, loca
litzats i identificats al corresponents plànols

El Grup Independent formula la següent proposta d'acord: sol.li
citar a la Conselleria de Cultura del Govern Balear la subvenció de
la publicació de les dues obres esmentades.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar �anterior proposta

n.-PRECS I PREGUNTES'?- El Regidor Sr. Pérez exposa que al carrer Es Trast
existeix un lloc perillós per als vianants si no es col.loca una

paret de protecció o barana. La Corporaci6 considera acertada la sug
gerencia del Sr. Pérez i acordan tenË-ho en compte.

El mateix Sr. Pé�ez demana explicacions referent a l'estat
actual dels treballs de les normes subsidiàries que l'Ajuntament a

cordà portar a terme.
El Sr. Betti contesta que un dels principals obstacles és el

cost d'aquestes que pot ascendir a uns deu milions i que realitzen
gestions amb el fi d'obtenir ajudes econòmiques d'altres organismes
principalment de la Conselleria d'Ordenació del Territori, si be
han tingut contactes amb les persones que podien realitzar aquests
treballs. E. Sr. Batle manifesta també que actualment la "Ley del
Suelo" no preveu el pas a normes subsidiaries per a municipis de
menys de 5.000 habitants que comptin amb Pla General aprovat, sibé
s'estan fent gestions i, a més, s'estodia una norma que modifique'·
l'anterior perquè aquests tipus de municipi, com el de Puigpunyent
puguin comptar amb normes subsidiàries en lloc de Pla General.

12.-AVANTPROJECTE D' OBERTURA DE VIAL D' ENLLAÇ ENTRE SA TRAVESSIA I SES
VELES.- Redactat per l'arquitecte municipal l'avantprojecte d'ober
tura d'un vial queenllaçarà el carrer de Sa Travessia amb el camíde
Ses Veles de puigpunyent i tenint en compte que es el desig de la
Corporac�6'incloure aquesta obra al pla d'obres i serveis de 1989,
és aconsellable, encara que no figura inclòs a l'ordre del dia, de
clarar-ho d'urgència, si s'obte'el vot favorable de la majoria abso
luta prevista a l'arti. 47.3 de la llei ,7/85 de 2 d'abril i tractar
aquest assumpte a aquesta mateixa sessió.

Posat a votació s'acorda per unanimitat declarar-ho d'urgencia
i es passa seguidament al seu examen i aprovació, també per unani
mitat. Acorden la seva exposició al públic, per termini de quinze.
dies.

No havent-hi més assumptes que tractar el Sr. President aixeca
la sessió a les vint-i,dues hores i trenta minuts, de la qual s'es
tén l'acta present i jo com a Secretari certifico

EL BATLE EL SECRETARI



Per al càrrec de Jutge de Pau substitut
-En Rafel Ramon Martorell: 4 vots

-Na Catalina Campins Matas: 3 vots
Els altres sol.licitants no n'obtingueren cap.

Requerint el vot favorable de la majoria absoluta dels mem

bres de la Corporació per a l'elecció de Jutge de pau, segons
preveu l'article 101 nQ 2 de la "Ley: organica del Poder Judicial"
6/85 de dia l de juliol, i essent nou el nombre de membres que

� �omponen la Corporació, no s'ha obtingut aquesta majoria absoluta
per la qual cosa no ha estat possible l'elecció de Jutge de Pau
tant prop�etari com substitut, d'aquesta vila.

El Grup Socialista manifesta que han votat en contra de la
candidatura del Sr. Barceló pels motius següents:

1) Figurar en una llista política que es presentà a les da
rreres eleccións municipals li dóna un caire polític que creim
que no ha de tenir la persona que hagi d'exercir el càrrec de Jut

ge de Pau.

2) El nostre candidat, en Rafel Ramon roman les 24 hores del
dia al poble i això li dóna una garantia de servei que el Sr. Bar
celó no pot exercir degut a les seves ocupacions a Palma.

3) Respecte a la gratificació de 100.000 ptes, creim que el
Sr. Ramon n'esta més necessitat que el Sr. Barceló.

El Grup Indepèndent manifesta que el vot a favor d'en Pere
Barceló ve motivat pel fet de posseir uns estudis molt més ele
vats que la resta de sol.licitants i, per tant, considera que
està millor preparat per a ocupar aquest càrrec de Jutge de Pau.

Folio n." _ .. lys __

ACTA DE LA SESSIO EXTRAORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE DIA 17 D'ABRIL DE 1989

************************************

A la vila de puigpunyent i a les vint-i-una hores del dia17
d'abril de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, a la Casa Consisto
rial, en sessió pública extraordinària, sota la Presidència del
Sr. BatIe N'Antoni Arbona Pujades i amb l'assistència dels regi
dors En Josep Ma Perez Fontirroig, En Joan Betti Morell, N'Ono=·
fre Martorell Reverte, En Miquel Vidal Barceló, En Josep Sintes
Ramon i En Manuel Pinteño Gómez. Hi concorregué l'infrascrit
Secretari de l'Ajuntament En "Vicenç Matas Font.

Obert l'acte, el Sr. president exposà que el motiu de la re

unió present era el de l'elecció de Jutge de Pau, tant propieta
ri com substitut, d'aquesta vila.

Havent donat compte el Sec�etari de l'informe emès sobre le
galitat aplicable i procediment per a dur a terme l'elecció de

Jutge- de Pau_ i vistes les sol.licituds presentades per Na Cata
lina Campins Matas, En Rafel Ramon Martorell, En Pere Barceló
Barceló, En Miquel Font Balaguer, N'Isabel Maria Font Balaguer
i Na Joana Aina Balaguer Pons, foren sotmeses a votació i s'obtin
gueren els resultats següents:

Per al càrrec de Jutge de Pau titular:
-En Pere Barceló Barceló: 4 vots
-En Rafel Ramon Martorell: 3 vots
Els altres sol.licitants no obtingueren cap vot
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Quant a la seva inclusió en una llista d'un Grup Politic, diu
el Sr. BatIe que el Sr. Barceló manifestàel seu desig d'ésser ex

clòs de la llista en cas dësser elegit Jutge de pau.

Havent finalitzat l'objecte de la reunió,el Sr. BatIe aixecà
la sessió a les vint-i-una hores i trenta minuts de la qual s'es
tén l'acta present i jo com a Secretari certifico

Puigpunyent a 18 d'abril de 1989

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE

EL EDlA 15 DE MAIG DE 1989

A la vila de Puigpunyent, a les vint-i-una hores del dia 15 de

maig de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, a la Casa Consistorial,
en sessió pública ordinària, sota la Presidència del Sr. Batle

Antoni Arbona Pujadas, amb l'assisTència dels Regidors josep Ma

Perez Fontirroig, Joan Betti Morell, Miquel Vidal Barceló, Se

bastià Bauzà Martorell, Josep Sintes Ramon i Manuel Pinteño Go

mez, concorregué l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament Vicenç
Matas Font .

.
-

ACTES ANTERIORS.- Obert l'acte pel Sr. President foren aprovades les
actes de la sessió ordinària del mes anterior i l'extraordinà
ria celebrada dia 17 del passat mes d'abril.

RESOLUCIONS.- S'assabentaren de les resolucions adoptades per l'Al
caldia en dates 10,17,19,25,i 29 d'abril darrer i 6 del present
mes.

DESPESES.- Examinades les factures presentades s'aproven les següents
despeses:

- A Pedro perez per retolament de tres cartells

d'inscripció de la parcel.la 79 de Conques
- A Casa Pomar Flores per marcs
- Al Col.legi d'arquitectes avantprojecte obertura

ial entre el carrer de Sa Travessia i cami Ses Veles 66.493
A Guillem Pont per reparacions al cami des Pins

de Galilea 182.600
- A Trina balaguer per activitats extraescolars 26.500
- A Merche Muñoz per activitats estraescolars 16.000
- Per una actuació de la Banda de Música del Calvià 50.000
- Per una actuació de titelles a la feste del llibre 85000

A MAYFE per un bastiment metàl.lic i altres eines 121009
- A Tecni-graf per fotocòpies 4.928
- A pryca per dos rodets de fotografia 3.100
- A Rafel Ramon per repartiment de programes 2.500
- A Miquel Astray per treballs en el mes d'abril 56.000
- A Angel 24 SA per serveis prestats març 6.961
- A Buscapersonas 24 SA per quota mensafono gener 4.424
- A Ultima Hora suscripció març-abril 3.200
- A Julià Alemany per despeses diverses 14.493 "

- A la comparyia Telefònica telefon centre sanitari 3.474 "

- A Benet Morey per tres regades d'arbres 10.000
- A Josep Cano per medicaments 1.060
- A Josep Ramon per medicaments 278
- A Marc Sabater honoraris formalització nòmines

assegurances socials
A"Casasnovas y Roca"per 600 l. de bact ex 40

- A "Bayer Hnos� per material d'oficina
- A "Forteza Tobajas SA" per material sanejament
- A Guillem Ginard encarregat servei aigües
- A "Calzados Mallorca" per un parell de sabates

guàardia municipal
- A Baltasar Alomar per gèneres servits
- A impremta mallorquina per material oficina
. A Jaume Martorell per transport de ferralla

29.120 ptAE

12.062
18.400

8.624 "

33.600 "

16.095 "

69.663 "

52.842 "

5.950 "

27.300 "

106.680 "

12.544 "

n

n

"

"

"

"



4.-CERTIFICACIONS D'OBRES MUNICIPALS.- 2� l DARRERA CERTIFil:8ACIO DE LA
PRIMERA FASE DE LA PISTA COBERTA.- Examinada la certificació d'o
bres subscrita per l'arquitecte Sr. Guillem Bujosa Cabot, director
de les obres de la pista poliesportiva coberta (la fase), l'import
total de la qual és de 1.395.677 ptes, de las quals correspon abo
nar a l'Ajuntament 872.135 ptas, la comunitat Autonoma de les I
lles Balears 261.771 ptes, i el Consell Insular de Mallorca 261771

ptes. la Corporació acorda per unanimitat prestar-li aprovació i

que se'n remetin còpies al Govern Balear i al CIM.
PRIMERA CERTIFICACIO DE L'OBRA ENLLUMENAT PUBLIC DE GALILEA.-

i
Examinada la certificació numero 1 d'aquestas obres expedida per
l'enginyer Industrial Sr. Marti Vila jaume i l'import de la qual
és de 5.334.500 ptes, de les quals correspon satisfer al Consell
Insular de Mallorca 5.067.775 ptes, i l'Ajyntament 266.725 ptas.
La Corporació acorda per unanimitat prestar-li la seva aprovació i

que se'n remetin còpies al Consell Insular de mallorca.
REFORMA CORVA DE L'ESGLESIA DE PUIGPUNYENT.
Vlsta la certificació subscrita per l'arquitecte municipal Sr.

Miquel Astray Gonzalez relativa a les obres de reforma de la corb'a
i plaça de l'Esglesia de puigpunyent, realitzades pel contratista
En Guillem Pont Cunill, que ascendeixen la seva totalidad a

1.9.33.403 ptes, la Corporació acorda per unanimitat prestar-li la
seva aprovació.

Folio n.". ".20

- A Elèctrica Jordi per reparacions en l' e n Ll.urnen'at;
públic 33.962 ptas

- A Llorenç Carbonell per serveis prestats a Galilea
durant els mesos de febrer i març, 32.000 "

S.-SENTENCIA DE L'AUDIENCIA TERRITORIAL REFERENT A L'ACORD MUNICIPAL
DE DESMILITARITZACIO I DESNUCLEARITZACIO.- Es dona lectura a la
sentència número 123 de la"Sala de lo Contencioso Administrativo
de la Audiencia Territonial de Palma de Mallorca" que recau en

demanda interposada per l'advocat de l'estat en representació de
l'Administració General contra acord de l'Ajuntament pIel en data
13 de juny de 1988, en virtud del qual acorden declarar Puigpunyent
municipi de Pau, Desmilitaritzat i Desnuclearitzat.

Després d'una exposició ªels fets i dels fonaments de dret, la
Sala estima el recurs contenciós administratiu interposat contra
l'acord municipal de 13 de juny de 1988 i en declara la nul.litat
en tant que declara Puigpunyent municipi desmilitaritzat i desnu-
clearitzat i aquest acte administratiu és contrati a l'ordenament
Juridic sense fer expressa imposició de costes processals.

En queden assabentats.

6.-NOVA PARTICIPACIO DE L' AJUNTAMENT EN LA MANCOMUNITAT DE TRAMUNTANA.-
La separació de l'Ajuntament de Banyalbufar de la Comunitat de

Tramuntana�fa imprescindible que la resta d'ajuntaments que la

componen hagin d'assumir la participació que l'esmentat Ajuntament
tenia a la comunitat. El president de la qual a la darrera reunlO

que tingué lloc dia 6 d'abril proposà la redistribució de las

quotas de participació en els següents termes:

Esporles: 59 %, Puigp�nyent 29'S % i Estallencs 11'5 %, per
unánimitat s'acordà aquesta nova participació que cada Ajuntament
ha d'aprovar en sessió plenària.

El pressupost per a 1989 de la Mancomunitat que també foU' a

provat a l'esmentada junta importa un total de 16.892.027 ptes.de
les quals 1.815.000 ptes, corresponen al cost de l'assistenta so.

cial. Per aplicació de les noves quotas de participació aquest A

juntam,ent haurà d'assumir 605.000 ptes, per a l'assistenta social
i 3.851.527 ptes, per a la resta de les despeses, atès que compten
amb una subvenció de 2.000.000 ptes, per a la compra del camió.



7.-RATIFICACIO DE PETICIO DE SUBVENCIO EN MATERIA D'ACCIO SOCIAL AL CIM.-

r El Sr. BatIe mitjançant un escrit en data 4.2.89 sol.licità del
Consell Insular de Mallorca una subvenció de 60.000 ptes. per a

l'adquisició de material i de 594873 ptes, per a cobrir en part el
cost de l'assistenta social. Aquest escrit ha désser ratificat en

sessió�plenària per l'Ajuntament.
Per tot això el Sr. Arbona formula la següent proposta d'acord:

ratificar l'escrit signat pel Sr. Bat�e en data 4.2.89 on sol.lici
ta l'esmentada subvenció en matèria d'acció social.

-

La Corporació acorda per unanimitat ratificar la petició indi
cada.

8.-ADQUISICIO D=UNA PARCEL. LA DE TERRENY DEL CAMP FRANC. - L' Aj untament
en anteriors sessions plenàries aprovà el projecte de construcció
de la casa de cultura i de construcció del carrer d�enllac, entre
Sa Travessia i el carni de Sa Vela. La realització d'aquest projec
te exigeix l'adquisició de 436 m2. aproximadament de la finca del
camp Franc.

En conversacions mantingudes amb la propietat s'ha fixat com

a preu de venda d'aquesta parcel.la la suma de 1.500.000 ptes.
f:Pote,s :les despeses que s' ocasionin per l' atorgament de l' escriptu
ra pública corren a càrrec de la part compradora. Així mateix l'A
juntament contreurà el compromis d'edificar, si la construcció del
carrer no es contracta dins aquest any, una paret de partició en

tre el terreny segregat i el romanent. La compra queda també con

dicionada a que el venedor no participi en cap despese per el as

faltatge i il.luminació del futur carrer.

En tal sentit el Grup Independent formula la següent proposta
d'acord: facultar al Sr. BatIe per a la adquisició de la parcel.la
senyalada pel preu i demés condicions que s'indiquen.

La Corporació acorda per unanimitat l'anterior proposta.
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De tot això Antoni Arbona i Manuel pinteño formulen la següent
proposta d'acord: ratificar la quota del 29'5 % de participació de
l'Ajuntament de Puigpunyent en les despeses ordinàries (sense comp
tar el cost de l'assistenta social) de la mancomunitat de Tramun-
tana. Ampliar amb 856.527 ptes. la partida 433-9 del pressupost de
1989 de l'Ajuntament.

La corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior propos-
ta.

No havent-hi més assumptes per tractar. El Sr. BatIe aixecà
la sessió a les vint-i-dues hores, de la qual s'esten la present
acta i jo com a Secretari certifico

EL BATLE EL SECRETARI
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Aill'A:",,.DE .LA·:.oSE:SSIO ORDINARIA

CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE EL DIA

12 de JUNY de 1989
*************************************

A la vila de Puigpunyent, i a les vint-i-una hores de dia 12 de
Juny de 1989, previa convocatòria en forma es reuní l'Ajuntament
ple a la Casa Consistorial, sota la Presidència del Sr. Betle En
Antoni Arbona Pujadas, i amb l'assitència dels redigors en Josep
Ma Perez Fontirroig, En Joan Betti Morell, En Sebastià Bauzà Martorell
En Miquel Vidal Barceló, En Onofre Martorell Reverte, En Josep Sintes

amon i en Manuel Pinteño Gomez, en sessió pública ordinària, hi con

orregué l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament, en Vicenç Matas Font.

[.- ACTA ANTERIOR. - Obert l' acte el Sr. President es aprovada l' acta de la
sessió ordinària del mes anterior.

1.- RESOLUCIONS DE L' ALCALDIA. - Es donen compte de las resolucions adopta
das per l'Alcaldia en date 11, la, 13, 18, 20, 26, 27"i 31 de maig
i es deixa sense efecte la de dia 31 de maig quant a la concessió de
residència de Marta Dunia Hedreville Perez i Pau Agustí Cardona Ca
mara per tenir-la concedida en la resolució de 11-05-89.

1.- CORRESPONDENCIA. - Donaren lectura a la resolució adoptada pel Consell
de Govern de la Comunitat Autònoma de les Illes Balears en sessió ce
lebrada dia 27 d'abril de 1989, on s'acordà desestimar recurs d'alça
da interposat per l'Ajuntament contra acord de la Comissió Provincial
d'Urbanisme aprovant amb prescripcions la modificació del PGOU, expe-
dient 55/88 relatives al text de l'art. 12 dela ordenança general sobrel
us del sòl, aixi com l'informe de l'Assessoria Jurídica de la Comuni
at Autònoma de les Illes Balears.

Considerant la Corporació que tant a l'informe de l'assessoria ju
rídica com a l'acord del Consell de Govern de la Comunitat Autònoma
no queden desvirtuats els fets que motivaren la redacció inicial de
l'article 12 de les esmentades ordenançes i recorregut d'alçada, es-
timen convenient exercitar les accions oportunes, i per aixo requerei
xen el dictamen previst a l'article 221 del "Reglamento de Organiza
ción, FUncionamiento y Règimen Jurídico de las Corporaciones Locales".

1.- SOL-LICITUDS. - Vist el resurs de reposició interposat per Na Margarida
Martorell Ribot contra resolució de l'Alcaldia per la qual cosa se li
desestima la sol-licitud de bonificació del 90 % de l'import de la
llicència d'obras a l'expedient 99/88, considerades obras de rehabili��
tació de domicili.

Vist l'article 9 de la "Ley Reguladora de las Haciendas Locales"
28 de dessembre de 1988, la qual disposa:

.

1) No podran reconeixer-se altes beneficis fiscals en els trbuts
cals que els expressament prevists a les normas amb rang de llei o
els derivats de l'aplicació dels tracts internacionals.

2) Les LLeis per les quals s'estableixin beneficis fiscals en mate
ria de tributs locals determinaran les formules de compensació que pro,"
cedeixi aquestes fórmules tindran en compte les possibilitats de crei�"
xement futur dels recursos de les entitats locals procedents dels tri�"
buts respecte dels quals s'estableixin els esmentats beneficis fiscals.



3) Quan l'Estat atorgui moratòriras a ajornaments en el pagament
de tributs locals a alguna persona a entitat, quedarà obligat a ar

bitrar les fòrmules de compensació a anticip que procedesquin en

de l'entitat local respectiva.
I la disposició addicional novena de l'esmentada llei disposa que

a partir del 31 de desembre de 1989 quedaran suprimits tots els benefi
eis fiscals establerts en els tributs locals tant de forma genèrica

-

com específica, en tata classe de disposiciones distintes de les de
règim local, sense que la seva actual vigència pugui esser invocada
respecte a cap tribut regulats en la present LLei.

De la lectura dels esmentats preceptes es desprèn que a partir de
l'entrada en vigor d'aquesta llei no poden aplicar-se altres benefi
cis que els expressament prevists a la pròpia llei i es suprimirà a

partir del 31 de desembre de 1989 tots els beneficis establerts en
els tributs locals, sense que la seva actual vigencia pugui esser in
�ocada respecte a cap tributs regulats en la repetida llei.

De la redacció dels preceptes transcrits, la Co�poració entén que
no solament queden suprimits els beneficis fiscals concrets recone

guts fins ara en determinats tributs locals, êinó_que, a més queden
suprimits els beneficis fiscals, genèrics reconeguts en determinades
legislacions sectorials.

Per tot això la Corporació informa en el sentit que ha de desesti
mar-se: el recurs de reposiclO interposat per Na Margarida Martorell
Ribot en data 3 dels corrents.
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í,- DESPESES. - Examinades les facturas presentades s' acorda el pagament de
cada una de les següents:
- A ··Viajes Condal" b í.t.Ll.et anada i tornada a Madrid
- A "Gestetner" per t.one.r :..f.otocopiadora
- A "Bayer Hnos" per material oficina
- A Rafel Ramon per repartiment de programes
- A Electrica Jordi per reparacions enllumenat Puigpu-
nyent i Galilea.
� A Casa Jordi per treballsYa� poliesportiu

Gas i Electricitat consum energia pou la vila
Ultima Hora per suscripció
"Casasnovas i Roca" per clor

A Merche Muñoz i Gioia, activitats extraescolars
- A Jaume Barceló, fuster
- A Benet Morey per viatges d'aigua
- A Marcos Sabater per confecció nòmines i contractes
treball.
- A El Consultor dels Ajuntaments per un exemplar de
Ley de Haciendas LoCales".

- A Construccions Duran Bonet, segona certificació
obras pista poliesportiva.
- A Espavert per compra bocambileas
- A Angel 24 per serveis del mes d'abril.
- A Miquel Astray , arquitecte
- A Josep Ramon per medicaments
- A Josep Cana per medicaments
- A Magdalena Ginard per segells de correu
- A ASISA per prima assegurança malaltia
- A Julia Alemany per gastos despeses mes de maig
- A GESA per enllumenat públic
- A la meteixa companyia enllumenat cementeri
- A la" " "

- A la" " "

- A la" " "

centre sanitari
escoles
Casa Consistorial

18.550
33.634 "

1. 560 "

2.500 "

47.376
7.616

25.872
1. 600

21.840
26.652
36(.. 3 7'4t
8.000

17.024 "

6.712 "

872.135 "

6.575 "

12.221 "

56.000, '

2.053
537

4.700
80.510

9.010
380.427

1. 764
6.802

141. 085
48.249 "
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¡,o CONVENI AMB LA CONSELLERIA DE CULTURA DEL GOVERN BALEAR PER A LA MILLORA
DE FAÇANES.- La Conselleria de Cultura del Govern Balear té el.labo
rat un pla pera la millora de façanes en col.laboració amb els Ajun
taments. Aquesta proposta té per finalitat que l'Ajuntament s'adherei-
xi a l'esmentat pla, donant preferència a aquelles sol.licituds que
suposin adptar les façanes a la normativa estètica aprovada pel Con
sistori, destinant un total de 250.000 pessetes.

Per la qual cosa el Grup Inddependent formula la següent proposta
'd' acord: Facultar el BatIe per subscriure el conveni corresponent
amb la Conselleria de Cultura del Govern Balear. Destinar 250.000
pessetes com a participació municipal al present exercici per a la
millora de façanes, donant preferència als projectes que suposin adap
tar les façanes a la normativa estètica de l'Ajuntament, respectant
l'ordre de registre d'entrada de les sol.licituds.

l,· INTEGRACIO DE PUIGPUNYENT A LA FEDERACIO D' ENTITATS LOCALS DE LES ILLES
BALEARS.- Després de moltes reunions i debats la Comissió d'Estatuts
de l'esmentada Federació ha elaborat els estatuds que s'adjunten a la
proposta. Es tracta ara d'aprovar-los i acordar la integració del nos
tre municipi a la Federació de referència.

Per la. qual cosa el Grup Independent formula la següent proposta
d'acord: Integrar Puigpunyent a la Federació d'Entitats Locals de les
Illes Balears que s'ha de constituir el dia 17 de juny de 1989.

Donar la conformitat als Estatuts elaborats per la Comissió d'Esta
tuts i avalats per la Comissió Gestora de la Federació d'Entitats Lo�
cals de les Illes Balears.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior proposta.
Malgrat l'adhesió acordada, el BatIe vol precisar que, per al mi

llor funcionament de la Federació, el Grup Independent creu necessa
ri la creació de comissions de treball compostes per Entitats Locals
de característiques similars (per exemple, Municipis de muntanya, cos-.

ters, etc .... ) per a l'estudi dedeterminades qüestions.
Així mateix perque la representació de municipis d'escassa

no sigui purament simbòlica, a lñora de redactar el Reglament
de preveure com a sistema normal de votacions l'ordinària. En tot cas
cal estudiar la possibilitat d'establir a les votacions nominals un
coeficient corrector de la població en funció de l'extensió superfi-
cial de cada municipi o en base d'altres elements objectius, en la
mateixa finalitat que els municipis petits de poca població tenguin
major representetivitat.

Per unanimitat la CorporaciOMunicipal domà suport als anteriors
suggeriments.

i,- NECESSITAT DE COMPTAR AMB PROJECTE TECNIC PER A CONSTRUCCIONS DE 40
METRES QUADRATS.

L'Ajuntament ve concedint llicències d'obres sense projecte per a
noves construccions d'un màxim de 40 metres quadrats. Aquesta norma,
tolerant per ella mateixa, pretenia en el seu esperit donar facili
tats a l'hora de construir en aquelles parcel.les on els promotors no

desitgen fer-se un habitacle, sinó només una dependència per a curtes
estades, la qual cosa suposa endamés un abaratament del cost total de
l'obra car ja que no necessita projecte bàsic d'execució.

A la pràctica s'observa, especialment els darrers anys, que els
promotors d'aquests tipus d'edificacions aprofiten per fer més obra
l'autoritzada, que en molts de casos no és legalitzable (una planta
més, porxos, major superfície, distribució interior, etc.)

Els projectes tècnics faciliten a l'Ajuntament una informació ab
solutament necessaria per a conèixer les intencions del propietari i
extrems imprencindibles per saber les característiques de l'obra
(altura, pendent de la coberta, separació a les partions, distribució
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interior, materials a utilitzar, etc.)
L'actual situació és font d'innombrables problemes que motiva la

incoació d'expedients per infracció urbanística, discussions amb els
propietaris i d'altres.

Per tals motius el Frup Independent formula la següent proposta
-

d'acord: Exigir projecte bàsic i d'execució redactat per tècnic com

petent per a la construcció d'obres de nova planta fins a 40 metres

quadrats, amb l' única excepció de construccions fins a 12 metres qua--
drats per amagar eines a terrenys rústics i urbanitzables programats,
sempre que tenguin una sola dependència, una sola porta i una sola
finestra, amb altura màxima fins a l'arrancada de la teulada de 2,60
metres, coberta de teula amb una pendent entre el 25 i 30 per cent, si
tuades dis la finca a un lloc discret i amb les separacions a les par-
tions que calgui.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior proposta.

1,- BASES PER EL CONCURS PER LA CONTRACTACIO DE QUATRE PERSONES
JA DE L'ESCOLA l ALTRES DEPENDENCIES.- El Sr. BatIe manifesta que en
data breu acaben els contractes subscrits per aquest Ajuntament per la
neteja de les escoles, i per aquest motiu urgeix aprovar les bases del
concurs per cobrir les places vacants de netejadores que figuren en

l'oferta de treball públic de 1989. Per aixó interessa sigui declarat
aquest assumpte d'urgencia i tractat en aquesta mateixa sessió.

La Corporació acorda per unanimitat incluir-ho en l'ordre del día
i que sigui tractat a continuació.

Després d'introduîdes algunes modificacions suggerides pel grup
socialista, s'aproven per unanimitat les bases que han de regir el
concurs per la contractació en règim general,a temps parcial i per un

periode d'un any de quatre persones que han de cobrir les places va
cants de netejadores de l'escola i depèndencies municipals, incluides
en l'oferte d'ocupació pública corresponen�s a l'any 1989.

No havent-hi més assumptes a tractar, el Sr. President aixeca la
seSSlO, a les vint-i-dues hores i quinze minuts, de la qual s'esten
la presnt acta i jo com a Secretari certifico

El BatIe El Secretari
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ACTA DE LA SESSIO CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE

DIA 10 DE JULIOL DE 1989

A la vila de Puigpunyent, a les vint-i-una hores de dia 10 de

juliol de 1989, previa convocatòria en forma es reuní l'Ajuntament
Ple a la Casa Consistorial, sota la presidència del Sr. BatIe An-
toni Arbona Pujadas i amb l'assistencia dels regidors Joan Betti
Morell, Sebastià Bauza Martorell, Miquel Vidal Barcelo, Onofre Mar
torell Reverte, Josep Sintes Ramon i Manuel pinteño Gomez, en se

ssió pública ordinària, hi concorregué l'infrascrit Secretari de
l=Ajuntament Vicenç Matas Font.

lo-ACTA ANTERIOR.- Obert l'acte pel Sr. President és aprovada l'acta
de la sessió ordinària del mes anterior.

2.- CORRESPONDENCIA.- S'Assabenten de la resolució adoptada per la Con
selleria de Sanitat i Seguret�t Social i desestimen el recurs d'il
çada interposat per aquest Ajuntament contra una sanció de 30.000-
ptes. per-manca del Registre Sanitari per al subministrament d'ai
gua potable.

2.-RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.- S'assabenten de les resolucions adopta
des per l'Alcaldia en dates 5, 12, 17 i 26 de juny i 1 de juliol
actual.

4,- DESPESES.- Examinades les fac tur-ee presentades, acorden pagar les

seguents:

- A Jordi Enseñat per reparacions en l'enllumenat
de Puigpunyent i Galilea

- A Maria Suau per neteja del centre sanitari
- Al restaurant Es Pont per dinar per als com-

ponents de la mesa electoral
- A Guillem Bujosa per honoraris de direcció de

la pista poliesportiva (lª fase)
- A Casasnovas y Roca per bactex 40
- A Materials Establiments per gèneres servits
- A Guillem Ginard per treballs maig i juny
- A la recaptadora municipal per adjudicació de

la parcel.la nº 79 de Conques per deutes a la Hisenda

municipal 151.230
- A l'assessoria laboral Marcos Sabater per honora

ris formació nómines i assegurances socials -11.088
- A A Construccions Santa Maria del Cami per

terraplenament i pavimentacijó de vies públiques
- Al Forn Vidal per ensaïmades per a la festa de

fi de curs

- A Miquel Astray per encàrrecs
- A Telefonica per telèfon Centre Sanitari
- A Rafel Ramon per repartiment de programes

5.000
56.000
3.567

Nit de
2.500

- A Antoni arbona per suplements per desplaçament
Madrid per a signatura contracte de prèstec

- A Benet morey per regada d'arbres
- A Pere Martorell per a llenya per al fogueró de

la nit de Sant Joan 11.000 "

- Al Fuster Gabriel Barceló per treballs diversosl02.852 "

- A Antoni Gomis per transport de contenidors 7.500"
- A Merche Muñoz i Gioia per activitats extraescolars 20603 "

- A Magdalena Ginard per segells de correu 3,000"

Foc

52.046 ptas
20.800 "

9.143 "

64.481
22.400
35.385
85.013

"

"

"

"

"

"

598.590 "

"

"

"

a

5.830
12.000

"

"
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- Suscripció al BOCAIB
-A Angel 24 pels seus serveis
- A la Conselleria d'Agricultura per 5 analisis

de terra

A Julia Alemany per carburants
- A Josep Ramon per medicamen. ts

12.190 ptes
13.736 "

7.875
8.740
1.255

"

"

"

S.-DICTAMEN JURIDIC PER INTERPOSAR RECURS CONTENCIOS ADMINISTRATIU CON
TRA RECURS D'ALÇADA DE LA CAIB.-Es donà lectura al dictamen subs
crit pel Sr. Antoni Arbona Pujadas en el qual, després de fer una
exposició dels fets emet la seva opinió en el sentit que l'Ajun
tament pugui acordar la interposició d'un recurs contencios admi-
nistratiu contra l'acord del consell de Govern de la CAlB adop
tat en sessió del 27 d�abril de 1989 desestimatori del recurs d'al
çada interposat per aquesta Corporació contra l'acord de la CPU
de Balears que aprova amb prescripcións la modificació del Pla
General d'ordenació Urbana, expedient 55/88.

Vist el contingut de l'esmentat dictamen i considerant que llar
ticle 12 de l'ordenament sobre el s61 de Puigpunyent, objecte d'im
pugnació, s'ajusta perfectament a l'ordenament juridic, la Corpora
ció acorda per unanimitat interposar recurs contencios administra
tiu contra l'acord del consell de Govern de la CAlB adoptat en se

SS10 del 27 d'abril últim, Antoni Arbona és designat advocat i An
toni Colom Ferrà procurador.

6.-COMPTE GENERAL DEL PRESSUPOST'f- Ac te seguit el Sr. President manifes
tà que, com ja expressaven les oportunes convocatòries, l'objecte
de la present sessió era examinar i aprovar el compte general del
pressupost d'aquesta entitat corresponent a l'exercici de 1988 i

que ha estat exposat al públic, i així mateix examinat minuciosa
ment per la Comissó, que ha emès el corresponent infomres que cons
ten a l'expedient.

-

Aquests infomres són llegits per l'infrascrit Secretari, i
d'ells resulta que aquest compte és degudament justificat. Es du

gué a votació i, no havent-hi cap tipus d'objecció fou aprovada per
unanimitat.

·COMPTE DEL PATRIMONI MUNICIPAL.- A Continuació procediren a l'exa
men i aprovació del compte d'administració del patrimoni, corresp�
nent a l'exercici 1988, i que ha estat exposada al públic i exami
nada per la Comissió i no havent-hi cap tipus d'objecció, fou a=
provada per unanimitat.
COMPTE DE VALORS INDEPENDENTS l AUXILIARS.- Examinat' el compte
de valors independents i Auxiliars del pressuposts corresponent a

1988, a partir de la informació de del tresorer, del Secretari In
terventor i de documents justificatius, el ple de la Corporació a

cordà d'aprovar�la per unanimitat.

7.- CONSTRUCCIO D'UN MUR DE PROTECCIO A GALILEA.- El peril que represen
ta el desnivell a la part dreta del carrer Can Pera de Galilea

-

fa aconsellable la construcció d'un petit mur de protecció de
60 cm. d'alçada forrat de pedre i amb esquena d'ase,des del ca

rrer major fins a Ca Na paula.
Per la qual cosa el Grup Independent formula la següent pro

posta d'acord: construir un mur de protecció segons els antece
dents de la proposta i sol.licitar varis pressuposts per contractar
l'obre amb l'empresa que el presenti mes baix. La Corporació acor

da per unanimitat aprovar l'anterior proposta.
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B.-NECESSITAT DE LES EMPRESES DE CONSTRUCCIO DE JUSTIFICAR L' ALTA DE LLI
CENCIA FISCALg- Per tal de complir la normativa vigent que regula
la llicència fiscal, els promotors d'obres de nova planta hauran
de justificar abans de la concesió de la llicència municipal d'o
bres que l'empresa construcgtora que hagi de realitzar l'obra està
d�alta de llicència fiscal a Puigpunyent per l'epigraf que co

rrespongui.
Per aixó el Grup Independent formula la següent proposta d'a

cord: Exigir a les empreses constructores que realitzin obres de
nova planta la justificació documental de la seva alta de llicència
fiscal a Puigpunyent segons els antecedents de la proposta., que
és aprovada per unanimitat.

9.-REDACCIO DE NORMES SUBSIDIARIES. - L' actual PGOU de Puigpunyent, apro
vat-definitivament l'any 1979, no resu1ta ésser un instrument de

planejament eficaç per resoldre les necessitats del municipi. Per
una part resulta excessivament desanrotllista (preveu una població
de 30.000 habitants), i per l'altra resulta de dificil gestió per
a un municipi de les nostres caracteristiques. L'alternativa que
es presenta és la redacció d'unes normes subsidiàries, que són un

instrument de planejament urbanístic manco complicat, on l'Ajunta
ment no té compromissos contretg:¡ a dates fixes'i que en opinió dels
experts consultats constitueixen una bona solució a la problemà-
tica del nostre poble.

Un primer obstacle que ens trobarem per a poder disposar de Nor
mes subsidiàries fou la impossibilitat legal de passar d'un PGOU

-

adaptat a la nova Llei del Sól a Normes Subsidiàries. S'establiren
contactes per intentar resoldre aquesta qüestió amb la Conselle

ria d'ordenació del Territori i amb els diferents grups parlamen
taris del Parlament de les Illes Balears, que és la Institució amb
competencies en aquesta matèria. Fruit de les esmentades conversa

cions fou_l'aprovació pel Consell de Govern de la CAlB d'un pro-
jecte de Llei que possibilita la redacció de Normes Subsidiàries
a municipis de les nostres característiques, que serà aprovat -ai
xí ens ho han assegurat els grups parlamentaris consultats- a la
propera sessió parlamentària del mes d'octubre.

Superats els impediments legals es tracta de redactar les" Nor
mes Subsidiàries que pretenen siguin política i socialment consen
suades. Que fonamentalment contemplin un augment del sól urbà en
torn als nuclis de Puigpunyent i Galilea al hora siguin proteccio
nistes de l'entorn, del paisatge, de la bellesa natural del nos
tre terme, respectant al màxim l'actual fisonomia del poble¡sense
lletra petita, clares, àgils i transparents.

Per la redacció de les noves normes cal disposar d'una bona
cartografia a escala 1:1000, que s'aconseguirà a partir d'unes fo

tografies aérees obtingudes en un recent vol realitzat aposta. A�
questa cartografia es digitalitzarà per poder mantenir-la perma
nentment al dia.

Consultats varis equips d'arquitectes ens hem inclinat per en

comanar la redacció de les normes Subsidiàries a l'equip dirigit
pels arquitectes Pérez Méndez, Mansito Caba�l�ro i Vilà Martinez,
segons l'adjunta proposta que ens han fet, datada el 29 de juny
de 1989.
Donats els escassos recursos economics de l'ajuntament se sol.li
citarà del Govern Balear que subvencioni la redacció de la carto
grafia i de les esmentades Normes.

Per la qual cosa el Grup Independent formula la següent pro
posta d'acord: encarregar a l'equip dirigit pels Arquitectes Eug61i..o
Pérez, Guillermo Mansito Caballero i Joan Vila Martinez la carto

grafia digitalitzada de Puigpunyent i la redacció de les Normes



W.-PRECS I PREGUNTES,- El regidor Sr. Bauza s'interessa per la situació
en que es troba la tramitació del concurs per a la neteja de les
escoles. El Sr. BatIe contesta que se'n van remetre les bases a la
Comunitat Autonoma per a la seva publicació en el BOCAIB, i que
una vegada que apareguin se'.s darà la màxima difusió possible per
què les persones interessades puguin formular les sol.licituds.

-

El regidor Sr. Sintes recorda el peril que representa el marge
del carrer Es Trast, per falta de protecció, el Sr. BatIe contesta
que ja s'ha tractat aquest assumpte i que col.locaran unes barres
de fusta per a la protecció dels vianants.

El regidor Sr. bauzà pregunta sobre qui s'encarregarà de 1'0£
ganització de les Festes Patronals d'enguany. El Sr. BatIe contes
ta que serà l'ajuntament mateix que s'encarregarà de l'organitza=
ció i desenrotllament d'aquestes festes amb la col.laboració de
sinteressada dels diferents grups locals. Pren la paraula el Sr.
Betti, regidor de cultura, que fa una àmplia exposició dels actes
previts per als sis dies que duratan les festes d'enguany. Per
la qual cosa compten amb la col.laboració dels grups culturals i
esportius de Puigpunyent i d'altres entitats locals així com de la
participació ciutadana.
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Subsidiàries, aprovant la que posta que ens han formulat
i per un import total de 7.280,000 ptes.,

No havent-hi més assumptes per tractar el Sr. President aixecà
la sessió a les vint-i-dues hores, de la qual estenc la present
acta i com a Secretari certifico

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT

PLE DIA 10 D'AGOST DE 1989

*****************************************************

A la vila de Puigpunyent a les vint- i-una hores de dia 10
d'agost de 1989, prèvia convocatòria, es reuní l'Ajuntam,ent Ple,
en sessió pública ordinaria, a la Casa Consistorial sota la Pre
sidencia del Sr. BatIe N'Antoni Arbona Pujadas i amb l'assistèn
cia dels regidors en Josep Mª Pèrez Fontirroig,En Joan Betti Morell
�n Miquel Vidal Barcelo, N'Onofre Martorell Reverte , en Josep
Sintes Ramon i en Manuel Pinteño Gómez. Hi concorregué l'infras
crit Secretari de l'Ajuntam,ent en Vicenç Matas Font.

1.- ACTA ANTERIOR;- Obert l'acte pel Sr. President és aprovada l'acta
de la sessió ordinária del mes anterior.

2.- RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.- S'assabenten de les resoluciones adop
tades per l'Alcaldia én dates l, 10, 12, 22, i 31 de Juliol i 1
i 5 d' agost actuaL.

DESPESES.- Examinades les factures presentades acorden el pagament
de les següents:

- A GESA per enllument públic dels carrers de
Puigpunyent i Galilea-

A la mateixa empresa per energia elevació
aigua pou de la vila.

- A la mateixa per enllumenat escola
- A la mateixa per enllumenat centre sanitari.
- A la mateixa per enllument Casa Consistorial.
- A la mateixa per enllumenat cementiri
- A Guillem Ginard encarregat servei aigües.
- A Llorenç Carbonell per serveis d'autocar de

Palma a Galilea mesos abril i juliol.
- A PRYCA per dos parells de sabates.
- A Guillem Pont a compte reparaclo mur Galilea
- A Miquel--t.Astray per trebaLls mes Juliol
- A Angel 24 per quotes febrer i març
- A Missatgers Angel 24 servei Juny.
- A José Cano per medicaments.
- A Instalalacions Herrero per reparació repetidor
- A l'aparellador Miquel Sureda honoraris primera

fase pista coberta.
- A l'Obra. Cultural Balear curs de català.
- A Bayer Hnos. S.A." per un exemplar de la con-

tractació en las Corporacions Locals.
- A Bayer Hnos S.A. per material d'oficina.
- A La Industrial Afrícola per eines.
- A Materials Establiments per gèneres servits
- A Guillem Ginard per bomba d'aigua.
- A Baltasar Alomar per gèneres servits.
- A Assessoria Laboral Marcos Sabater per honora�

�-

ris. 22.064,-
- A Electrodomèstics P. Mestre per dos ventiladors13.800,-
- A Casasnovas y Roca per clor 36.076,-
- A Companyia Telefònica Telèfon Casa Consistorial 7.601,-

126.724,-

57.533,-
36.872,-
5.321,-
7.716,-
1. 764.-

40.320,-

71.000,-
4.300,-

100.000,-
56.000,-
8.848,-

17.942,-
1.122,-

22.882,-

64.581,-
182.650,-

"

"

3.325,-
5.622,-

100.197,-
5.219,-

366.912,-
23.424,-

"

"

"

"



4.- SOL.LICITUDS. Examinar l'expedient instruit per a la conceció de
llicència municipal d'obertura d'un bar ubicat a la carretera
de Capdellà (Galilea) sol.licitada per Bar Montaña C.B. i vist
l'informe favorable de la Comissiò d'activitats classificades de
la Conselleria adjunta a la Presidència, condicionat al cumpli
ment del projeete i en cas que el regament es faci en superficie
s'hauran de clorar les aigües residuals. Així mateix s'haurà de
cumplimentar l'article 4.2.4.1 de la NBE - CPI -82. La Corporació
acorda per unanimitat concedir la llicència sol.licitada, amb
subjecció a les mesures correctores imposades per la Comissió
d'activitats classificades.

Examinat l'expedient instruit a petició d'En Carles Wagner �

Bogner per a la concessió de llicència Municipal per a la instal
lAció d'un diposit de Gas liguat propà a la parcel.la nº 5 de es

�

Ravella i vist l'informe favorable de la Comissió d'activitats
classificades, condicionat a que es complimenti el que preveu el
projecte presentat.

5.- MODIFICACIO DE LA JUNTA DEL PATRONAT MUNICIPALJ.\iDE CULTURA. - Diferents
circumstancies des de la constitució de l'esmentat Patronat A
principis d'aquesta legislatura tal com l'aparició i desaparició
de grups culturals, desig d'integració d'altres i renuncies d'al
guns voéals fan necessària la restructuració de la Junta del Pa
tronat.

Per la qual cosa el Batle President formula la següent propo�
ta d'acord: La Junta del Patronat Municipal de Cultura queda con�
tituida de la següent forma:

a) El Batle, el Regidor de Cultura i la persona encarregada
de la Biblioteca que són vocals en virtud del seu càrrec.

b) Vocals en representació de grups culturals:
Antoni Mora Plantalamor en representació de
Magdalena Barceló Barceló
Miquel Ripoll Amengual
Guillem Ginard Suau

Miquel Mora Sureda
Gabriel Frau Gomila
Joana Ginard Ginard
Conxa Gonzalez Sabater
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- A Ultima Hora subscripció mensual. 1.600,-
A Laboratoris Bordoy anàlisü:d' aigua 4.120,- "

- A Rafel Ramon repartiment convocatoria contrac-
tació dones neteja. 2.500,- "

Grup s'Abre
Tercera Edat
Taller Clau
Flors del Salt
Revista Galatzo IAg. Sociocultura:
A.P!A.
Escola

Onofre Cunill Marques T. Xingonera
Joan Ferrà Martorell C.Festes Galile
Jordi Sureda Moranta Gall de Foc
Francesc Marquès T. Galatzó
José Ma Pérez Fontirroig Ag. Socialista
Pere Barceló Barceló Ag. Independent

c) Victorià Ramis d'A¥reflor i López Pinto, Ernest Fuster
Chicano i Bartomeu Moragues Martorell com vocals nomenats per
l'Ajuntament a proposta del Batle .

..¡ La· Corporació acorda per unanimitat aprovar l' anterior propos
ta d'acord.

6.- APROVACIO CONTRACTACIO REDACCIO NORMES SUBSIDIARIES.- A petició del
Sr. Batle és retirada aquesta proposta de l'ordre del dia per ha
ver sorgit algunes dificultats per�a la contractació.
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7.- SOL.LiCITUD PLA D'EQUIPAMENT ESPORTIUS.- Tots els grups polítics
que concorregueren a les passades eleccions municipals assumi
ren dins els seus respectius programes el compromís de fer re

alitat una Pista Coberta a Puigpunyent recollint d'aquesta for
ma les aspiracions i inquietuts del colectiu d'esportistes lo
cals.

El respecte als electors es manifesta entre altres coses

en la fidelitat a les promeses electorals i aixi es començaren
les obres de la primera fase que han consistit en deixar el

terrenyen condicions de col.locar-hi l'estructura metàlica.
Cal ara acabar les obres ja que la Pista Coberta segueix éssent
una necessitat ja explicada en les propostes de sol.licitud de
subvenció als plans d'equipament esportius de 1987 i 1988.

Així el Grup Independent formula la següent proposta d'a
cord: Sol.licitar subvenció al Pla d'equipament esportius de
la C.A.I.B. per acabar la Pista Coberta segons projecte i pre
ssupost de l'arquitecte Guillem Bujosa.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior pro
posta d'acord com les normes establertes pel CIM i suplimentar
el crèdit necessari.

8.- PRECS l PREGUNTES.- El Sr. Betti proposa a la Corporació que
s'adhereixi a l'homenatge que es tributà el passat mes d'abril
a En Miquel Florit, Batle que va ésser d'aquesta vila durant el

periode 26-07-36 al 22-11-36, com a agraïment per la seva hu
manitat demostrada en moments tan greus. La Corporació acorda

per unanimitat adherir-se a l'homenatge.
No havent més assumptes per tractar, el Sr. President aixe

cà la sessió a les vint-i-una hores i trenta minuts, de la qual
s'estén l'acta present i jo com a Secretari certifico

EL BATLE EL SECRETARI



A la vila de Puigpunyent, a les vint-i-una hores i trenta

minuts de dia 10 d'agost de 1989, prèvia convocatòria, es reuní

l'Ajuntament Ple, en sessió pública extraordinariària, a la Ca

sa Consistorial sota la Presidència del Sr. BatIe N=Antoni Arbona

Pujadas i amb l'assitència dels regidors en Josep Ma Pérez Fonti

rroig, En Joan Betti Morell, En Miquel Vidal Barceló, N'Onofre

Martorell Reverte, en Josep Sintes Ramón i en Manuel Pinteño Gómez

� Hi concorregué l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament en Vicenç
Matas Font.
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ACTA DE LA SESSIO EXTRAORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE DIA 10 d'AGOST DE 1989

**********************************************

Obert l'acte pel Sr. President, es posà a debat l'únic punt
de l'ordre del dia que és adaptar les ordenances fiscals a la

nova Llei d'Hisendes Locals.

La Llei d'Hisendes Locals de 28 de desembre de 1988 suposa

una nova regulació dels tributs locals que els Ajuntaments han

de percebre a partir de 1'1 fie gener de 1990.

L'esposició de motius de la LLei manifesta que es pretén

adaptar a la Constitució la tributació local sota els principis
de l'autonomia de gestió i el de la suficiència financera. Aque�
ta autonomia es vol aconseguir posant a l'abast de les entitats

locals dues vies fonamentals independents de finançament que són

els tributs propis i la participació en tributs de l'Estat.

Dels tributs legalment prevists l'Ajuntament de Puigpunyent

exigirá d'acord amb les respectives ordenances, els següents im

posts:

Impost sobre béns immobles.

Impost sobre vehicles de tracció mecànica.

Impost sobre construccions, instal�acions i obres.

Impost sobre l'increment de valor del terreny de naturalesa

urbana.

Així mateix quan entri en vigor l'any 1991 s'exigirá l'impost
de caràcter obligatori sobre activitats ecoñomiques.

�¢mpiementen la tributació del mostre Ajuntament les taxes se

güents:
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Taxa PER Llicències urbanistiques.
Taxa per obertura d'establiments.

Taxa de cementiri municipal.
Taxa de clavegueram.
Taxa per la recollida de fems.

I els següents preus públics:
Preu públic per l'ocupació del subsòl, sòl i vol de la via

pública.
Preu públic per entrades de vehicles a través de les voravies

i reserves de via pública per aparcament.

Preu públic per l'ocupació de terrenys d'us públic amb merca

deries, material de construcció, enderrocs, valles, puntals,
bastiments i altres instal.lacions anàloges.
Preu públic pel proveïment d'aigua.

I
Dels esmentats tribuii3s locals únicament s' incrementan respecte

Jo.a,l'erc��i_ant�ri�r,l'i�post de �én� immobles que �n la
seva,con- Iflguraclo es slgnlflcatlvament dlstlnt a les anterlors contrlbu� __

cions territorials urbanes i és fixant una quota tributària del

0'75 per cent per béns de naturalesa urbana i del 0'65 per cent

per béns de naturalesa rústica ambdós casos per davall del màxim

autoritzat i que representen un 0'19 per cent sobre el valor ca

dastral respecte la quota satisfeta per l'exercici de 1989.

Aquest increment tendeix a compensar la manca d'ingressos que

obtindrá l'Ajuntament per la supressió de l'impost sobre solars.

Tenint en compte que la taxa de recollida de fems és mar-cada->
ment deficitària en relació al servei que es du a terme, la Corpo
ració considera que s'hauria d'augmentar en un 25 % la taxa i fi

xar la quantitat de 1.000 ptes. anuals per a la recollida de fems

que ara es realitza una vegada al mes sense cap cost per part dels

usuaris. Aquest augment que s'estableix tendeix a compensar, en

part, el major cost d'aquest servei que presta la Mancomunitat de

Tramuntana i la recollida de ferralla que realitza l'Ajuntament. I

En conseqüencia la Corporació acorda per unanimitat aprovar lesl
anteriors ordenances fiscals amb les modificacions abans exposades,

excepte la de l'impost sobre vehicles de tracció mecànica ja que

les seves quotes s'ajusten a les fixades a l'article 96 de la LLei.

Aixi com L: ap!-,ovasió provisional de la imposició.
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Havent finalitzat l'objecte de la sessió, el Sr. Batle

l'aixecà a les vint-i-dues hores i quinze minuts i se n'estén

l'acta present i jo com a Secretari certifico

El BATlE El SECRETARI

�
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT
PLE EL DIA 11 DE SETEMBRE DE 1989

Ala vila de puigpunyent, a les 21 hores de dia 11 de setembre
de 1989, prèvia convocatòria, es reuní l'Ajuntament Ple, en sessió
pública ordinària, a la Casa Consistorial, sota la presidència del
Sr. Batle Kntoni Arbona pujadas i amb l'assistencia dels regidors
Josep Ma Perez Fontirroig, Joan Betti Morell Sebast�à Bauzâ Marto

rell, Miquel Vidal Barceló, Onofre Martorell Reverte, Josep Sint¡s
Ramon i Manuel pinteño Gómez. Hi concorregué l'infrascrit Secretari
d'aquest Ajuntament Vicenç Matas Font.

ACTES ANTERIORS ... - Obert l' acte pel Sr. President foren aprovades les
actes de les sessions ordinària i extraordinària celebrades dia 10
del passat mes d'agost.

RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.- S'assabentaren de les resolucions adopta
des per l'Alcaldia en dates 17 de juliol, 2, 17, 28 i 31 d'agost,
2 i 4 de setembre.

� DESPESES.- Examinades les

�
�
�

factures presentades, apr ovez-en les següents
despeses:

• A ASISA per primers assegurança malaltia 53.940 ptes.
- A GESA per desplaçament d'un transformador a Galilea 8176 "

A l'associació d'amics de Cala Galiota 25.000 "

El Grup del PSOE expressa la seva disconformitat amb l'anterior
despese ja que es tracta d'una associació amb possibilitats d'a
frontar les despeses de la campanya amb els seus propis mitjans.

- A Benet Morey per sis transports d'aigua per a

regada dels arbres

- A

- A Angel 24 oer serveus orestats e� el mes de
A "Marmoles Sorell"per peces de marbre

Casasnovas i Roca per clor
- A Gabriel Perez Alzina subvenció per a campa-

18.000 ptes.
juny 13923 "

64.172 "

44.240 "

ment d'estiu 25.000
- A Guillem Pont per construcció d'un mur des d'es

corté a Ca Madò Paula a Galiela 113.900
- A la Comissió de Festes de Galilea aportació

de l'Ajuntament
- Als membres del

350.000
tribunal del concurs de netejadores

22.714 "de dependències
- A Jordi Enseñat per reparacions a l'enllumenat

públic de Puigpunyent i Galilea 165.308
- A Guillem Ginard encarregat servei d'aigues per materials

i manteniment 594.432 ptes
- A Guillem pont per construcció dún mur de pro_

tecció al carrer major de Galiela 600.000
- A Guillem Pont per reparació del
rrer major de Son Marcó fins a les

- A Guillem Pont per treballs
rral d'en Ferrer i Can Fonya

AUltima Hora subscripció municipal
- A Antoni Salas per reparació calculadora
- A Buscapersonas 24 per quotes "mensafono"

abril, maig i juny
- A Eagdalena Ginard per segells correu
- A L'assessoria laboral Marcos Sabater per

paretó del ca

jardineres
als camins de Se-

430.800

51.352 "

1. 600 "

6.272 "

mesos

13.272 "

7.400 "

confec-

10.752 "

985 "

374 "

1. 200 "

ció de nòmines
- A Josep Ramon per medicaments
- A Josp Cano per medicaments
- A Papereria Company per carpetes ordinador

"

"

"

"

"

"
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CONTRACTE AMB GEOCARD SA PER A LA CARTOGRAFIA PER A LA REDACCIO DE NOR
MES SUBSIDIARIES.-Examinat el pressupost que presenta STOP que té
la delegació de GEOCARD SA, per dur a terme la cartografia necessà
ria per a la redacció de les normes subsidiàries, el cost de les

-

quals és:

Desplaçament a Mallorca entre 90.000
Vol sobre TM i Casc
Recolzament en el camp
Restitucio 1/1000
Restitucio 1/5000
A Aquest preus caldrà afegir el 12 % d'IVA
La Corporació acorda per unanimitat acceptar aquest pressupost

i el termini d'entrega fixat per a dia 20 de desembre de 1989.In
claven, a més, en el contracte una clàusula que especifica que lade
mora en l'entrega de l'esmentada documentació serà sancionada amb

-

multa de 100.000 ptes, per cada setmana que transcorri a partir
del 20 de desembre d'enguany.

Així mateix la Corporació acorda per unanimitat reconsiderar
l'accord adoptat el la de juliol últim i deixen sense efecte l'en
carree de la cartografia digitalizada de Puigpunyent als arquitec
tes Eugenio Perez, Guillem Mansito i Joan Vila, que s'encarregaran
solament de la redacció de les normes subsidiaries.
Igualment s'acorda facultar al Batle per a la signatura del contract

LIQUIDACIO FESTES PATRONALS PUIPGUNYENT.- Examinada la liquidació de e

despeses i ingressos que esproduîren durante les festes patronals
de 1989 els totals dels quals són els següents:

i 120.000
215.000
375.000

9.400
214

ptes.
II

II

ptes/Ha
ptes/Ha

INGRESSOS
DESPESES

DIFERENCIA EN MENYS

735.075 ptes.
1.237.453 ..

502.378 ptes.
La Corporació acorda per unanimitat aprovar aquesta liquidació

PRECS l PREGUNTES.- El Sr. Pérez pregunta si protecció civil avisà amb
anterioritat del mal temps que va fer la setmana passada. Li contes
taren que els dies 7, i 8 se'ls comunicà la previsió del temps per
telefono

El regidor Sr. Bauzà posa de manifest l'embassament que es pr�
dúeix al final del cami de Sa Vela durant els dies de pluja i sugg�
reix la idea de construir un e.scòrrec en el cami per tal de donar
sortida a l'aigua cap al torrentò. S'acorda la seva realització.

No havent-hi més assumptes que tractar, el Sr. President aixecà
la sessió a les 21 hores i trenta minuts de la qual s'estén l'acta
present i jo com a Secretari certifie.

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESSIO EXTRAORDINARIA CELEBRADA PER

L'AJUNTAMENT PLE DIA 27 DE SETEMBRE DE 1989

**************************

A la vila de puigpunyent, a les 21 hores de dia 27 de setem
bre de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, en sessió pública extra
DLdinària sota la presidència del Sr. batle Antoni Arbona Puja
das i amb l'assistència dels regidors Josep Ma Perez Fontirroig
Sebastià Bauza Martorell, Miquel Vidal Barceló, Onofre Martorell
Reverte, Josep Sintes Ramon i Manuel pinteño Gomez. Hi concorre

gué també l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament Vicenç Matas Font.

l.-ACTA ANTERIOR.- Obert l'acte pel Sr. President fou aprovada l'acta
de la sessió ordinària del mes anterior.

2.-FORMACIO MESA ELECTORAL ELECCIONS CORTS GENERALS 1989.- Amb l'objec
te de donar compliment al que indica l'article 26 de les normes

-

electorals vigents i complidos totes les formulacions legals es

tablertes, procedeixen al sorteig dels electors que han de compDn
dre les meses electorals a les próximes eleccions a Corts Gene-

-

rals que han de celebrar-se dia 29 del proper mes d'octubre.
Efectuada l'eleccio queda formada l'unica Mesa Electoral d'a

quest municipi, mb les persones expressades a continuació i amb
els càrrecs que ressenyam:

TITULARS
President: Joan Betti Morell
Ir. vocal: Maria Teresa mora Plantalamor
2n. Vocal: Françoise valageas

SUPLENTS

DNI:42.948.457
DNI:43.064.378
DNI:43.017.575

De president: Antoni Colom Ferra
De President: Pere Barcelo Barcelo
De Ir. Vocal: Guillem Pont Riera
De Ir. Vocal: Jeroni Jaume Marin
De 2n. Vocal: Margarida Martorell Frau
De 2n. Vocal: Pere Barcelo Balaguer

DNI:42.944.858
DNI: 41. 098 . 425
DNI:42.995.721
DNI:41.386.011
DNI:78.195.014
DNI:43.025.080

3.-INFORME SOL.LICITUDS OBRES EN SOL NO URBANITZABLE A EFECTES DE NUCLI
DE POBLACIO.-Examinats els projectes indicats a continuació per
a la construcció de cases unifamiliars en sòl no urbanitzable i
considerant que no existeix la possibilitat de formació de nucli
de població, acorden per unanimitat inforar favorablement els se

güents projectes:
-Casa unifamiliar aillada anexa a explotació agricola,parcella

75 del polígon 3, ubicada al cami de Son Puig, propietat de Josep
Morey Serra i Isabel Ma Font Palmer, autoritzada per l'arquitecte
Jaume Amengual Covas.

- Casa unifamiliar a la parcel.la 221 de Son ne.t,. propietat
d'ARECOR SA, segons projecte de l'arquitecte Alejo Reynes Corbella.

- Casa unifamiliar aillada anexa a explotació agricola sítia
a la parcel.la 106 del polígon 3, ubicada al cami de Son Puig,
segons estudi de l'arquitecte Onofre Rullan Bauza.

En aquest estat i havent finalitzat l'objecte de la reunió el
Sr. President aixecà la seSS10 a les vint-i-una hores i trenta mi
nuts de la qual s'esten l'acta present i jo com a Secretari certT
fic.

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT
PLE DIA 16 D'OCTUBRE DE 1989

Ala vila de puigpunyent, a les 21 hores de dia 16 d'octubre
de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, a la Casa Consistorial, en

sessió pública ordinària, sota la presidència del Sr. BatIe An
toni Arbona Pujadas i amb l'assitència dels regidors Josep Ma Pë
rez Fontirroig, Joan Betti Morell, Sebastià Bauça Martorell, Mi�
quel vidal Barceló, Onofre Martorell Reverte, Josep Sintes Ramon
i Manuel pinteño Gómez, Hi concorregúe l'infrascrit Secretari de
l'Ajuntament Vicenç Matas Font.

1. -ACTA ANTERIOR. -Obert l' act·epel Sr. President fou aprovada l' acta de
la sessió extraordinària celebrada dia 27 del passat mes de setem
breo

2.-RESOLUCIONS DE LA BATLIA.- S'assabenten de les resolucions adoptades
per l'Alcaldia en dates 9, 19, 23, 25 i 30 de setembre i 7 dioctu
bre actual.

DESPESES.- Examinades les factures presentades aproven les despeses
següents:

- Al Consultor dels Ajuntaments per un exemplar
del codi electoral

- A Comercial Instaladora SA per material per a les
escoles

- A la Guardia Civil d'Esporles per contribucio a

les despeses de la festa de la seva patrona
- A Guillem Ginard, encarregat servei d'aigues
- A Mensajeros Angel 24 per serveis
- a la Banda de música de Petra per una actuació
- A Maria Suau per neteja centre sanitari tercer

trimestre
- A Bartomeu Frau per treballs a les escoles
- A A la Mancomunitat de Tramuntana per despeses

ssitenta social primer semestre
- A GESA energia eléctrica pou la vila
- A Marc Sabater per honoraris assegurances socials

�
A Joan Mayoral per treballs a Galilea
- A Joan Perello per lloguer de cadires
- A Trina Balaguer per activitats extraescolars
- A la Comissió de Festes Galilea per actuació de

día 15 de setembre
- A Guzman per reparacions al dumper
- A Telefonica per telefon centre sanitari
- A telefonica per telefon Casa Consistorial
- A Transports Gomila per transport papereres
- Al Coi.legi d'arquitectes per honoraris de Guillem

Bujosa per a estudi i analisi direcció de l'obra de la
Casa de Cultura 104.914

- A SITA per tres contenidors per a recollida fems 168.924
- A Francesc Joan Garcia Ripoll per treballs realit-

zats per encàrrec de l'Ajuntament 114.600
- A Manuel Pinteño per despeses en la inauguració

de l'enllumenat públic de Galiela
- A Casasnovas i roca per bactex 40
- A Mensajeros Angel 24 per serveis mes d'agost
- A Ultima Hora per subscripció

6.212 pta

8.045 "

15.000 "

44.576 "

18.148 "

80.000 "

20. tWO "

17.53,9 "

a-

276.308
75.806
6.160

56.000
28.000
22.500

25.000 "

22.068 "

4.245 "

8.816 "

5.880 "

20.611
56000

14.483
1. 600

"

"

"

"

"

"

"
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- A Logis 2000 SA per rebuts
- A Telegrafats per dos telegrams
- A Sistem per rebuts
- A Benet Morey per tres regades d'Arbres
- A Juliá Alemany per suplerts mes de setembre
- A Electrica Jordi per treballs a l'escoma i a

la trobada de balls regionals
- A Electrica jordi per instal.lació elèctrica

festes de Galilea
- A Jose Cano per medicaments
- A Josep Ramon per medicaments

8.114 ptas
605 "

L 758 "

9.000 "

13.455 "

105.560 "

36.960 "

275 "

1.248 "

4.-CORRESPONDENCIA.- S'assabenten dels escrits seguents:
a)Del Consell Insular de Mallorca que comunica la inclusió del pr�

jecte "Obertura de vial entre els carrers Sa Travessia i Ses Ve
les"en el Pla d'obres i Serveis de 1989. Del pressupost total de
l'obra que és de 4.602.803 ptes, el CIM n'aportarà 2.991.822 i

l'Ajuntament la resta.

b) Del Consell Insular de Mallorca que comunica la inclusió en el
pla d'obres i serveis de 1989 de l'obra "Primera fase pavimenta
ció asfaltica dels carrers de Galilea", el pressupost de la qual
és de 17.075.109 ptes de les quals el consell n'aportarà 11098820
i l'Ajuntament 5.976.289.
c) Dela Comissió de festes de Galilea que agraeix la col.labora
ció material i participació perso hal-. a les Festes de Galilea.

5.-SUPLEMENTS l CREDITS EXTRAORDINARIS.-Un cop llegit l'expedient tra
mitat a tal efecte. Vist l'informe d'intervenció i l'informe
f��vorable de La. Comisió d' hisenda i discutits ampliament cada un

d·ê1:-s-e-xt-rems que "compr-èn aquesta proposta, el seu objecte, i el
seu fi i considerant-la conforme amb els serveis que vénen a cà
rrec de la Corporació Municipals,els quals poden ésser atesos
de conformidad amb l'article 450 del text refós aprovat per "Real
Decreto legislativo" 781/86 de 18 d'abril, mitjançant la quanti
tat resultant de 9.488.162 pessetes y sense ap'Lí.car el: sobrant' de
liquidació del pressupost anterior, s'acordà per unanimitat:

1) Aprovar l'esmentada proposta de suplement i crèdit
extraordinari en la forma seguent:

a) Quantitat utilitzada amb càrrec al superàvit disponible:
9.488.162 ptes.

b) Habilitacions i suplements que s'acorden: les que figuren
a l'expedient.

2) Que aquest expedient de modificació de crèdits, aprovat i

nicialment, sigui exposat al públic durant quinze dies hàbils des

prés del seu anunci al BOCAIB i al tauló d'edictes d'aquesta Ca-
sa Consistorial.

3) Que l'expedient aprovat inicialment es considerarà aprobat
definitivament si no es presenten reclamacions.

A continuació és aprovada amb els mateixos requisits una pro
posta de suplements i crèdits extraordinaris amb càrrec als majors
ingre�so� �ecaptats sobre els totals prevists al pressupost �n
La fprÏna __s-:e_gù�nt:

a) Quantitat utilitzada amb càrrec als majors ingresos recap
tats sobre els totals prevists al pressupost de 1989:9.026.998 ptes

b) Crèdits extraordinaris i suplements que s'acorden: els que
figuren a l'expedient.
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6.- SUBVENCIONS A ENTITATS CULTURALS I ESPORTIVES.- Un any me's l' 't '
-

d
'

t
" . a] un amen

Iconce,l,un ermlnl �:rque,17s entitats culturals i esportives poguessinsol.llcltar subvenclo munlclpal per a realitzar les activitats es e if'-'
ques de cadascuna d'elles. p c 1

Dos grups S'Arbre i l'Agrupació Socio Cultural de Puigpunyent i Galilea (Es,R�co),agraeisen l'interés demostrat per l'Ajuntament per afavorirles actlvltats c�lturals i no demanen subvenció ja que no han esgotat totalment la quantltat que reberen l'any passat.
Els grups que han sol.licitat subvenció i als quals se'ls atorga d'a

cord amb les condicions que s'assenyalen a continuació, són:
CLUB BASQUET PUIGPUNYENT
La subvenció consistirà en el pagament de les despeses d'arbitratge

dels partits oficials en què participin equips del club a �k�lliga i tor

neigs que organitzi la Real Federació Balear de Bàsquet, contra la pre-
sentació dels justificants corresponents; despeses que el club preveu en

315.000 pessetes. Aquesta subvenció queda condicionada al fet que es man

.tengui l'actual gratuitat de les entrades als partits.
CLUB ESPORTIU PUIGPUNYENT:
La subvenció consistirà en el pagament de les despeses dels arbitrat

ges oficials de lliga de segona regional, contra presentació dels justi
ficants corresponents; despeses que aquest club preveu en 102.000 ptes�
Aquesta subvenció queda condicionada com en anys anteriors en facilitar
1 'entrada gratuita ado's partits oficials de lliga que el club escollirà
lliurement i els donarà la publicitat necessària, comunicant-ho prèvia
ment a l'Ajuntament.

� ESCOLA DE BASQUET.-
'� Subvencionar amb 32.500 ptes, les activitats de l'escola de basquet

realitzades durant l'estiu d'enguany que tingueren un dèficit d'aquest
mateix import. La subvenció es per comprar balons i la contrapartida que
l'Ajuntament exigeix es que el proper estiu es torni a organitzar el�
curs de bàsquet per a al.lots.

REVISTA GALATZO.-
Subvencionar amb 75.000 ptes que és el dèficit previst inicialment

per al proper curs. Així mateix, accedint a les seves peticions, podràn
utilitzar una de les dependències de l'antiga Casa Consistorial i se

subvencionaran les despeses d'enllumenat.Cal que el Consell de Redac
ció de la revista designi davant l'Ajuntament un responsable de la clau
i de l'ús de la dependència assignada. L'Ajuntament no es farà responsa-

�ble
de robatoris

o.desperfectes
dels elemen�s i materials que la revista

tengui a la dependència esmentada. Aquesta s'ofereix per a un any pro
rrogable. La contrapartida es concreta en l'edició d'un número monogrà
fic dedicat als grups culturals i esportius del nostre municipi. -_

GALL DE FOC.-
Subvencionar amb 100.000 ptes. per a l'adquisició d'un equip de so.

La contrapartida consistirà en realitzar de forma gratuita una represenr
tació teatral en data que es fixarà de comú acord amb l'Ajuntament.

TERCERA EDAT.-
Subvencionar amb 50.000 ptes. les activitats d'aquest grup. La con

trapartida consistirà en petites ajudes a concretar i en el montatge
-

d'una exposició per a les festes d'agost, com és ja habitual.
GRUP XINGONERA.-

Aquest grup que fou¡subvencionat l'any passat, no ha realitzat la con

trpartida establerta, a pesar d'això i amb la seguretat que per al curs

89-90 realitzarà una representació teatral en data que es fixarà de comú
acord amb l'Ajuntament, se subvenciona:amb 60.000 ptes, de les quals la

meitat es pagarà una vegada hagi fet la representació.
Respecte a la proposta de subvenció al Grup Xingonera el Sr. Pérez

expressa la seva disconformitat, tenint en compte que aquest grup l'any

� passat, co� s'indica a la prop��t�, no realit�à_la co�trapartida estable�
j ta per tenlr dret a la subvenclo 1 que, per alXO consldera que el Grup
Xingonera ha de reintegrar a les arques municipals la subvenció que rebé
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per al curs 88-89, de la mateixa manera que va fer-ho el Grup Es
Reure l'any anterior, en ésser requerit per això.

El Sr. Betti considera que no existeix un paral.lelisme amb
el Grup Reure i el Grup Xingonera tenint en compte que el primer
no tenia activitat i el segon sí que en té.

El sr. Pérez manté la seva postura ja que estima que ambdos
grups incompliren el seu compromís contret en acceptar la subven
ció i que la única forma de subsanar l'incompliment de la condi=
ció establerta és tornant el diners rebuts; criteri que corrobora
el Sr. Bauça.

El Sr. Martorell aboga per una solució intermitja i el Sr. Pin
teño defensa la pervivència del grup.

En vista de la diversitat d'opinions el Sr. BatIe suggereix que
es deixi pendent de resolució la subvenció al Grup Xingonera perquè
es pugumfer noves gestions i ésser tractat l'assumpte enuna al
tra reunió. La suggerència del Sr. BatIe és acceptada per unanimita

FLORS DES SALT

Aquest grup no ha sol.licitat cap subvenció per aquesta convo

catòria, però l'Ajuntament subvencionaà a la l trobada de Balls
-

. folklòrics que organitzaren, l'actuació del Grup musical i faci-

k
lità l'infraestructura de la festa, per a la qual cosa l"Ajunta
ment demana com a contrapartida, una actuació en data a concretar
de comú acord.

Independentment de les subvencions anteriors, el club de Bàsque

� el Club de Fútbol i el Grup de Teatre Gall de Foc se subvencionen

\� amb 6.666 ptes. cada un ja que un veí del poble va fer una dona

� ció.a l'Ajuntament de 20.000 ptes. per repartir entre els Grups
de Joves.

Per tot aixó el grup independent formula la següent proposta
d'acord: subvencionar les entitats culturals i esportives asseny�
lades amb les quantitats i condicions que es detallen als anteceden

de la proposta.
La Corporació acorda per unanimitat aprovar l'anterior propos

ta i queda postposada la subvenció al grup Xingonera per ésser trac
tada en una altra sessió.

7.- SUBHASTA OBRES INCLOSES AL PLA D'OBRES l SERVEIS DE 1�989.- Aprovat
pel Consell Insular de Mallorca el Pla d'Obres i Serveis de 1989
dintre del qual l'Ajuntament sol.licità la realització d'un cami

d'enllaç entre Sa Travessia i Ses Veles, i la primera fase d'as
faltat dels carrers de Galilea, ara cal aprovar les condicions pe�
les quals es regularan les contractacions de les obres pel siste
ma de subhasta.

En virtut d'això el grup Independent formula la següent propo�
ta d'acord:

1.-Aprovar l'aportació municipal de 5.976.286 ptes i de 1.610.981
ptes, per a la realització de la primera fase de l'asfaltat dels

carrers de Galilea i de la via d'enllaç entre Sa Travessia i Sa Ve
la respectivament.

2.-Incrementar les partides pressupostàries previstes per a a

questes obres amb lex xifres de 5.476.289 ptes i 1.610.981 p�es.
havent tramitat l'expedient oportú.

3.- Treure a subhasta la contractació de les obres i aprovar
les condicions per les quals es regiran ambdues obres.

La Corporació aprova per unanimitat la proposta anterior.
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B.-INCREMENT DEL PREU DE LES HORES DE L'ELECTRICISTA.- Fins ara l'elec
tricista encarregat del manteniment de l'enllumenat públic i d'altre
instal�lacions elèctriq�es municipals, factura a 700 ptes/hora.

El mateix electricista ha sol.licitat un increment d'aquest im
port tenint en compte que el preu autoritzat per l'associació d'e-
lectricistes se situa en torn de les 2000 ptes/hora i que la xifra
actual ha quedat molt desfasada i per sota del preu normal del mer

cat.

Proposen incrementar el preu de l'hora fins a 1200 ptes,ja que
és el preu que factura l'encarregat del manteniment del servei d'ai
gua i consideren ambdós treballs de similars qualificació professi�
nal

Per aixó el grup independent formula la següent proposta d'acord
autoritzar l'electricista encarregat de les instal�lâcions que fac
turi les hores a 1200 ptes i les de l'ajudant a 400 .

El Sr. Pérez considera que el preu de 1200 ptes/hora és un poc
elevat si tenim en compte que altres professionals facturen a preus
inferiors.

El Sr. Vidal manifesta que en alguns casos, es tracta d'emer
gències que s'han de realitzar a hores fora de la jornada laboral
i que, per tant, no poden igualar-se a les realitzades per treballs

que puguin fer-se a les hores que millor convenguin al professio
nal.

Després de les oportunes deliberacions sobre el tema, es apro
vada la proposta en els termes abans esmentats.

9.-S0L.LICITUD AL CENTRE DE GESTIO CADASTRAL.- El "Real Decreto 831/89,de
7 de juliol que desenrbtlla la disposició transitOria lla de la
Llei 39/88 de 28 de desembre, reguladora de les hisendes locals

disposa en el seu article 1 que els Ajuntaments que sol.licitin a

l'administració tributaria de l'estat l'exercici per aquesta de les

competències que èls atribueix l'apartat=segon de l'article 78 de
l'esmentada llei en relació a l'impost sobre béns inmobles, hauran

d'adoptar l'acord corresponent abans de 1'1 de gener de 1990 i
traslladar-lo al centre de gestió cadastral i cooperació tributà
ria abans de 1'1 de març del mateix any.

La�gestió sobre béns immobles exigeix informatitzar l'Ajunta
ent per tal d'emetre els rebuts corresponents.

Decidir un Q altre sistema informatitzat adeguat a les nostres

necessitats no és una tasca fàcil que pugui decidir-se ràpidament
ja que existeixen molts equips i programes al mercat i cal triar el
més convenient i ajustat als interessos de l'Ajuntament, i aquesta
tasca vol fer-se sense precipitacions.

Per això el Grup Independnet formula la seguent proposta d'a
cord: que el Centre de gestió cadastral i cooperació tributària de
senrotlli la gestió de l'impost sobre béns immobles durant 1990 i-
1991.

La Corporació acorda per unanimitat aprovar la proposta anterior

10.- SEGONA CERTIFICACIO OBRES ENLLUMENAT PUBLIC DE GALILEA.- Examinada<
la segona i darrera certificació de les obres d'enllumenat púb&ic
de Galilea, subscrita per l'enginyer industrial el Sr. Marti Vila
Jaume que importa 5.334.500 ptes, de les quals corresponen al Con
sell Insular de Mallorca 5.067.775 ptes, i a l'Ajuntament de Puig
punyent 266.725 ptes, la Corporació acorda per unanimitat donar-li
la seva aprovació i que es remeti al CIM per a l'abonament de la

participació �en l'obra.
Així mateix la Corporació presta conformitat als treballs ex

traordinaris realitzats fora de projecte i certificats per l'en

ginyer director de l'obra, consistents en la instal.lació de 15 punt
de llum en les zones de l'extraradi, principalment en el sector co

bert per l'ET num 2789 denominada Can Font, així com altres petites.
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obres que s'especifiquen a les cinc factures presentades.
L'import total d' aquestes obres complementàries és de 1.673.649

ptes.
La Corporació acorda per unanimitat aprovar aquest dèbit i que

s'habilitin els crèdits necessaris per al pagament del deute con

tret.

il.-PRIMERA CERTIFICACIO D'OBRES PER A LA CONSTRUCCIO DE LA CASA DE CULTURA
A proposta del Sr. Batle es declara d'urgència aquest assumpte que
no figura a l'ordre del dia amb el vot favorable de la majoria
prevista a l'article 47.3 de la Llei 7/1985 de 2 d'abril.

Examinada aquesta certificació subscrita pel contractista i
conformada pels técnics de l'obra que importa en total 2.185.008

ptes, la Corporació l'aprova per unanimitat.

12.-PRECS I PREGUNTES?- El Sr. Pérez suggereix, si és possible, que la
recollida de fems es realitzi dilluns, en lloc de dimars, ja que
els diumenge es dipositen a la via pública gran quantitat de bosses
de fems de gent que ve a passar els caps de setmana,que embruten
els carrers i produeixen pudors.

El Sr. Batle manifesta que aquest suggeriment serà duit a la

junta de la Mancomunitat de Tramuntana que ha de celebrar la seva

sessió el proper dimecres.
No havent-hi més assumptes a tractar, el Sr. President aixecà

la sessió a les vint-i-dues hores i quinze minuts, de la qual s'es
ten l'acta present i jo corn Secretari certifico

EL BATLE EL SECRETARI



ACTA DE LA SESSIO ORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT

PLE DIA 13 DE NOVEMBRE DE 1989

Ala vila de Puigpunyent, a les vint-i-una hores de dia 13 de
novembre de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple, a la Casa Consisto
rial, en sessió pública ordinària sota la Presidència del Sr. Bat
le �ntoni Arbona pujadas, i amb l'assistència dels regidors Joan
Betti Morell, Sebastià Bauza Martorell, Miquel Vidal Barceló,No
fre Martorell REverte, Josep Sintes Ramon i Manuel Pinteño Gomez,
concorregué l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament Vicenç Matas
Font ..

·ACTA ANTERIOR. - Obert l' acte pel Sr. Pres ident fouj aprovada l' acta de la
sessió ordinària del mes anterior.

,-RESOLUCIONS DE L' ALCALDIA. - S' assabenten de les resolucions adoptades
per l'Alcaldia en dates 14, 26, i 28 del darrer octubre.

,-CORRESPONDENCIA.- Donares lectura a un escrit del Col.legi d'EGB de Pui�
punyent que diu: "La Direcció, els professors i els alumnes del
Centre Escolar volen agrair en la persona del President del Consis
tori tot el que s'ha fet quant a reformes i millore�a l'edifici es

colar, Volem fer constar la nostra opinió perquè,csi ho creu opor=
tm, la faci extensiva a la resta de l'Ajuntament i conste en acta

pensam que el Sr. Regidor de Cultura, en Joan Betti, ha sabut i

volgut tenir un interès constant per solventar les millores, repa
racions i adobs que necessàriament s'han d'anar fet a un edifici�
i més si es públic.

Davant una actitud com la que ha decidit adoptar l'Ajuntament
i con concret el Sr. Regidor de Cultura en referència a la conser

vació i millores a l'edifici escolar i anexes, els professors a la
força, ens hem de trobar còmodes i agraîts, i així ho volem fer cons

tar. Els alumnes necessàriament es troban millor amb la calefac-
-

ció elèctrica, amb les aules, servicis, dependències i patis tan

nets i cuidats, amb il.luminació que basta, amb les cosas que fun
cionen ... , es troben millor i rendeixen més. El seu representant ens

ha dit especificament que ho facem constar.
Fa una mesada el professor representant del claustre, en mateu

,:.amàs, va fer arribar una llista de necessitats a subsanar i, fent
honor a la veritat, hem de dir que pràcticament tot el que es

roposava està a hores d'ara més que perfecte. El que falta per a

reglar-estam convençuts que se sQl.lucionarà el mes prest possible.
La Srª Directora, els professors i els alumnes de l'escola de

Puigpunyent estam a disposició seva pel que ens hagi de menester."

E�._Sr. Bett i manifesta que el que s' ha fet es normal en aquests
casos.

·DEoS.RESES. - Examinades les factur-es presentades, r�s' aproezeru. les s è.quèritr s

à.esp�'6.es{l :

-A Julia Alemany per despeses suplerts mes d'octubre 26.571
- A "Autocares Carbonell" per serveis agost,setembre i

octubre 48.000
- A Miquel Astray,Arquitecte, treballs octubre 56.000
- A Catalina Balaguer, per treballs de neteja 48.600
- A Margalida Martorell, treballs neteja 17.400
� A Andrea Feito, treballs Neteja 17.800
- A Teresa Martorell, treballs neteja 17.400
- A Casasnovas ± roca per clor 57.960
- A ASISA, primes assegurança malaltia 53.940
- A Vicenç Matas per medicaments 7.898
- A Josep Cano per medicaments 1.574
- A Josep Ramon per medicaments 1.401
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- A Ultima._Hora subscripció setembre-octubre
- A Marc Sabater per honoraris assegurances socials
- A Buscapersones 24 SA per quota mensafono
- A Guillem Ginard encarregat d'aigues
- A GESTENER per un kit
- A la companyia telefonica per telèfon Casa Con-

sistorial
- A la mateixa companyia per telèfon Centre sanitari
- A l.!imprenta mallorquina factura 313-D

3.200 pte
6.150 "

4.424 "

44.240 "

33.634 "

7.891
3.853

65.800

"

"

"

J" -NP_.ROVACIO DEFINITIVA ORDENANCES FISCALS'. - El Secretari dóna compte de
�a situació en què es troba l'expedient sobre imposició i ordena
ció de tributs segons la llei 39/88, reguladora d'hisendes locals.
Vist que les ordenances fiscals aprovades provisionalment per aques
ta Corporació en sessió celebrada dia 10 d'agost de 1989 han romàs
exposades al públic segons l'anunci�publicat al BOCAIB nº 116 de
data 21 del darrer setembre, i que no s'han presentat cap.recla
mació durant el periode d'informació, ha quedat elevat a definitiu
l'acord provisional abans esmentat, en virtut del que disposa llar
ticie 17.3 de la Llei reguladora de les Hisendas locals de 28 de

-

desembre de 1988.

6.-COMPRA PARCEL.LA CAMP FRANC.- L'Ajuntament Ple en sessió celebrada
dia 15 de maig de 1989, acordà per unanimitat adquirir una parcel.la

de terreny de la finca Camp Franc, per a destinar-Ia,�en part a la
ubicació de la Casa de Cultura, i en part a via d'enllaç entre el
carrer Sa Travessia i el cami de Sa Vela.

A l'esmentat acord s'assenyalà com a superficie aproximada uns

436 m2., si bé un cop realitzat els estudis i mesuraments corres

ponents resulta una superficie total de 540 m2. dels quals corres

ponen 115'85 a la Casa de Cultura i 424'15 a la via d'enllaç. El

preu total d'aquests terrenys es fixa en 1.650.000 ptes. i la des

cripció de la parcel.la que acorden adquirir és la següent:
-

Porció de terreny procedent de la finca Camp Franc, la qual pro
cedia a la vegada del predi�Son Net, i que fa partió pel nord en

-

.

_
una linia de 45'70 m. amb terreny propietat municipal, procedent de
la mateixa finca Camp Franc i adquirit dia 12 d'agost de 1977, mit

jançant escriptura autoritzada pel notari d'Esporles José Ignacio
Braqueais Garcia. Al sud, en una linia de 28'90 m. amb remanent de
la finca Camp franc. A l'Est amb el carrer Sa Travessia, en una

longitud de 14'95 m. i a l'oest amb el cami Ses Velles al llarg
de 11'50 m.

La Corporació acorda per unanimitat adquirir la parcel.la a

bans descrita perlla quantitat. d'un milio sis-centes cinquanta mil

pessetes i concedeixen autoritat al Sr. BatIe Antoni Arbona Pujadas
per a compareixer davant el notari i formalitzar l'escriptura de

compraventa corresponent-
7,-SQL.LICITUD DE REHABILITACIO DE L=ANTIC CAMI D'ESTELLENCS.- El CIM preo

cupat per la conservació del Patrimoni Històric artistic i per la
-

degradació i empobriment del Patrimoni Natural ha iniciat un pro
jecte de rehabilitació dels antics camins de Mallorca que constituîe

l'antiga xarxa viària de Mallorca.

L'Ajuntament comparteix aquesta preocupació i entén que es l'uni
ca solució per evitar la progressiva privatització d'aquests camins
i,fins i tot, per evitar la seva pêrdua pel procés accelerat de de

gradació que el Medi Natural viu actualment.
A la nostra zona geogràfica, endemés dels camins que es pu

guin catalogar quan es dugui a terme aquesta labor n'hi ha un que
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servia d'enllaç amb Estellencs que reuneix totes les característi
ques necessaries que aconsellen la seva rehabilitació, per la qual
cosa es proposa sol.licitar al CIM la rehabilitació de l'antic camí
de Puigpunyent a Estellencs.

La Corporació aprova per unanimitat sol.licitar la rehabilitació
d'aquest camí.

B.-PRECS l PREGUNTES.� El Sr. Batle,contestant a un prec que va fer el Sr
Pérez a la sessió passada sobre la possibilitat de recollida de
fems els dilluns de cada setmana, manifesta que fetes les gestionso
portunes amb els membres de la Mancomunitat de Tramuntana, és possI
ble, dintre d'un curt termini, de realitzar la recollida els di-

-

lluns mitjançant una reorganització del servei, pendent en l'ac
tualitat de si Estellencs abandona o no la Mancomunitat.

No havent-hi més assumptes de què tractar, el Sr. President ai
xecà la sessió de la qual s'estén l'acta present i jo com a Secre
tari certifico

EL BATLE EL SECRETARI
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ACTA DE LA SESS�O CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE DIA Il DE

DESEMBRE DE 1989

A la !�±la de puigpunyent, a les vint-i-una hores de dia Il
de desembre de 1989, es reuní l'Ajuntament Ple a la Casa Consis
ton�al, en sessió püblica ordinària sota la Presidència del Sr:
BatIe Antoni Arbona Pujadas i amb l'assistència dels regidors
Joan Betti Morell, Josep Mg Perez Fontirroig, Sebastià Bauza Mar

torell, Miquel Vidal Barceló, JosepSintes Ramon, Nofre Martorell
Reverte i Manuel Pinteño Gomez. Hi concorregué línfrascrit Secre
tari de l'Ajuntament Viçens Matas Font.

l.-ACTA ANTERIOR.- Obert l'Acte pel Sr. Presidànu�és aprovada l'acta de
la sessió ordinària del mes anterior.

2.-CORRESPONDENCIA.- Llegiren la sentència de dia 25 d'abril de 1989 dic
tada per la Sala Tercera del Tribunal Suppem en recurs d'apelaci6
interposat pel Sr. Gab:r:J.:ei Pujol Singala contra sentència de la
Sala del Contencios Administratiu de l'Audiència Territorial de
Palma de Mallorca sobre desembocadura d'aigues residuals que con

sidera el recurs d'apelació i anula els acords de l'Ajuntament
-

del 6 de novembre de 1985 i del 8 de gener de 1986, perquè no són
conformes de dret.

La Corporació se n'assabenta i acorda remetre al Consell In

sular de Mallorca còpia de la sentència del Tribunal Suprem perquè
adoptin les mesures oportunes ja que el projecte de proveïment

i sanejament d ' aigües de Puigpunyent fou redactat pels tècnics
"

del CIM.

3.- RESOLUCIONS DE L'ALCALDIA.-S'assabenten de les resolucions adoptades
per l'Alcaldia en dates 4,11,i 25 da novembre i 2 de desembre

actual.

4.-DESPESES�-Examinades les factures presentades, s'aproven les despeses
següents:

- Per premis i trofeus del concurs de paelles 13.800 ptes.
- Suscripció revista Galatzó 1.500 "

- A Guillem Ginard, encarregat servei d'aigües 44.912"
- A Antoni Llabres treballs de picapedrer 6.940 "

- A ASISA_� per iguales assistència sanitària 53.940"
- A Buscapersonas g" quotes mensafono 8.848
- A Angel 24 per quotes serveis prestats m�ssatger 24.071 H

- A AS9§ssoria laboral Marcos Sabater per nòmina i

contractes 27.888 "

- A Laboratoris Bordoy, analisis d'aigua 8.240 "

- A "Industrial y Agricola" per eines 79�172 "

- A Guzman e Hd.j os ; reparacions Dumper 8.196 "

- Al CoiLlegi Püblic EGB per una excursió 16.000 "

- A "Seguridad y limpiezas SA" per un tovalloler i
rotllos paper per a les escoles 23.150 "

- A Llorenç Carbonell per serveis autobüs el dia
de les eleccions

- A Joan Matas per muntar i desmuntar cadafal
- Per tests i flors per al cementerio
- A "Instalaciones Herrero" reparació i �ajusta7

ment repetidor TM 22.333 "

- A la Central Copisteria per fotocopies 1.500 "

A ATM per un exemplar del llibre Servei Mili:taa:� 2.400 "

- A Miquel Astray per redacció pro�ecte via d'enllaç
entre Sa Travessia i Ses Veles 88.657 "

7.420
6.000

10.575

"

"

"
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- A GESA enllumenat Casa Consistorial
- A GE9A .ENLLUMENAT Escoles

A GESA enllumenat Cementiri
A GESA enllumenat Centre sanitari

- A Julià Alemany per suplerts
Als funcionaris per medicaments

13.129 ptes.
15.641 "

1. 764 "

5.612 "

3.984 "

4.048 "

5.-CERTIFICACIO OBRES ARREGLAMENT l ASFALTAT DEL CAMI DELS PINS DE GALILEA.I
Examinada la primera i única certificació de les obres d'arranjament
i asfaltat del camí Es Pins de Galilea, subscrita per l'enginyer�
de camins canals i ports, �� Francesc Rosselló de Caralt,les quals
haI11estat executades per "Vies i obres Públicas SA" per un import
de 700.000 ptes. de les, quals correspon abonar a l' Ajuntament 35000
i la resta al Consell Insular de Mallorca, la Corporació acorda per
unanimitat la seva aprovació.

6.-ADJUDICACIO DEFINITIVA D'OBRES INCLOSES AL PLA D'OBRES l SERVEIS DE
1989.- El passat dia 2 d'aquest mes tingué lloc l'adjudicació provi
sional de les obres "primera fase asfaltat de carrers de Galilea" I
"Via d'enllaç entre els carrers Sa Travessia i Ses Veles",

A la subhasta per a les obres primera fase asfaltat carrers Gat
lilea es presentaren dues propostas, una suscrita per "AglomeradosMa
llorca SA" que ofereix dur a terme l'obre per la quantitat de ptes.-
17.025.000 i "VOPSA" per la suma de 17.075.109 ptes.
-

Per l'obra "Via d'enllaç entre Sa Travessia i Camí Ses Veles"
solament es presentà una proposta de "Aglomerados Mallorca Sa" per
la suma de 4.550.000 ptes.

Essent, per tant, les ofertes presentades per "Aglomerados Ma
llorca SA" les més avantatjeses, la Corporació acorda 'per unanimi
tat adjudicar definitivament a aquesta empresa la realització de les
dues obres abans esmentades.

7.-S0L.LICITUD D'AUTORITZACIO PER A LA REDACCIO DE LES NORMES SUBSIDIARIES.
Al BOCAIB num 145 de dia 23 de novembre, apareix publicada la llei
10/1989 de 2 de novembre, aprovada pel Parlament de les Illes Balears

que permet en determinades circumstancies modificar el planejament
urbanistic, passant de Pla General a Normes subsidiaries, i reunint
totes les condicions necessàries, cal sol.licitar aurborització per

_

la redacció de les Normes Subsidiàries de Puigpunyent, previ in�
forme de la Comissió provincial d'urbanisme. en sustitució del Pla
General actualment en vigor.

Per la qual cosa el Grup Independentproposa sol.licitar del Go
vern Balear autorització per a la redacció de les Normes Subsidià
ries de Puigpunyent, previ informe de�la C.P.U., acordanse així per
unanimitat.

8.- PROPOSTA DE DIMISSIO DEL REGIDOR SR. ANTONI ROIG.- El portaveu del

grup del PSOE proposa ésser tractat a aquesta sesslo, per raons

d'mrgència, la falta reiterada a les sessions plenàries del regidor
Antoni Roig Roig.

El Ple de la Corporació, fent ús del que disposa l'article 91
del "Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Juridico
de las Entidades Locales" vota favorablement la procedència d'aquest
debat.

A continuació el Grup Socialista considera que la falta conti
nuada a les sessions del ple de Antoni Roig des de fa més d'un any,
va en detriment de la gestió municipal i, per això, demana la dimi
ssió del Sr. Roig del càrrec de regidor de l'Ajuntament.

El Grup Independent s'absté en aquest debat.
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9.-PRECS l PREGUNTES.- El Regidor Sr. Pérez proposa que arreglin l'accés
al repetidor de TV i que realitzin una revisió general d'aquest amb
la finalitat d'obtenir un funcionament perfecte.

Així mateix formula una protesta per la tardança en reparar la
darrera avaria del primer canal. El Sr,. Betti li contesta que sola
ment tardaren3uns dies o sigui de dijous a dimaE6 i que, per tant,
considera que no és un termini massa llarg i que, a més, han adop
tat rne sures de protecció, corn ho demostra la disminució de les ava

ries.
El Sr. Pérez pregunta si les obres d'acondicionament del saló

parroquial s'han encarregat al mestre picapedre�, Guillem PODt�El
Sr. Batie contesta afirmativament donat el fet que les obres es

prolonguen i desitgen que els grups culturals puguin usar el local
al més aviat possible.

El Sr. Betti informa que en Miquel Astray ha cessat de les se

ves funcions d'arquitecte municipal, i ha estat substituit per l?ar
quitecte Sr. Agustin Rocabruna.

No havent-hi més assumptes per tractar el Sr. President aixecàJ
la sessió a les vint-i-dues hores de la qual s'esten l'acta present
i jo corn a Secretari certifico

EL SECRETARI EL BATLE



A la vila de Puigpunyent, a les dotze hores de dia 30 de de
sembre de 1989, es reuni l=Ajuntament Ple, a la Casa Consistorial
en sessió pública extraordinària, sota la Presidència del Sr. Bat

le Antoni Arbona Pujadas i amb l'assistència dels regidors Joan
-

Betti Morell, Sebastià�Bauza martorell, Miquel Vidal Barceló, On�
fre Martorell Reverte, Josep Sintes Ramon i Manuel Pinteño Gomez.
Hi concorregué l'infrascrit Secretari de l'Ajuntament Vicenç Ma

tas Font.

Obert-l'acte, pel Sr. President va exposar que l'objecte d'a

questa reunió era, solament, el d'aprovar les despeses de les fac
tures presentadas per serveis i subministrament a aquest Ajuntament
durant el present mes de desembre.

Examinades les factures presentades, s'acorden les'despeses s�� güents:
A L'Assessoria Laboral marcos Sabater per honoraris 13.776 ptes.
Als funcionaris per medicaments 2.869 "

A Magdalena Ginard per segells de correus 9.940 "

Als consultor dels Ajuntaments, subscripció anual 24.592 "

A Materials Establiments, gèneres servits a l'escola 15954 "

A "Cristaleris Hisol" per vidres centre parroquial 10.945
A la company�a telefonica, telefon Casa Consistorial 8.389
A GESA enllumenat Casa Consistorial. 12.935
A GESA enllumenat escola 15.641
A' GESA enllumenat Centre Sanitari 6.345
A GESA enllumenat Cementiri 1.764
A la companyia telefonica, telefon centre sanitari 2.849
A Mari-lin per prendes de treball 17.664
A Guillem Ginard encarregat servei d'aigues 56.731
A GESA energia pou la vila 48.853
A Antoni Llabres reparació pou 11.852
A Materials �staÒliment��.m�_g�ials centre parroquial108007
A Angel 24 serveis missatger 17.764
A Ultima Hora subscrip�io 3.200
A �altasar Alom�r pe�����es 46.908
A "Diario baleares" per una portada de pugpunyent 39.200
Al Dipositari per petites despeses suplerts 19.626
A Distribuciones Insula per 17 estotjos 47.035
A Julià Alemany per desespeses suplerts 17.748
ARafel Ramon per repartiment de programes 2.500
A Buscap.!?OC"sones 24 quotes "mensafono" 8.848
A Magatzem Casa Roca per generes 7.895
A l'Agrupació Es Raco carrossa Festa dels Reis 10.000
A Pedro Pérez per un cartell "Art Avui" 13.440
A Pere Martorell per un viatge de llenya 11.000
A Taller Gràfic Ramon per catàlegs 295.232
El Grup Socialista considera excessiva la despesa anterior.

El Sr. BatIe manifesta que el treball és exquisit i que, a més,
la Conselleria de Cultura el subvenciona amb 100.000 ptes.

A Electrica Jordi per adobs faroles 29.719 ptes
A Materials Establiments géneres poliesportiu 5.656"
A Instal.lacions herrero reparació repetidor TV 13.832"
A S6cias y Rossello SA per materials 113.704 "

� Al notari Josep A. Carbonell escriptura parcel.la

I _
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ACTA DE LA SESSIO EXTRAORDINARIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE

DIA 30 DE DESEMBRE DE 1989

Camp Franc 35.616 "
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A Agustin Rocabruna, arquitecte, per encàrrecs no-

vembre i desembre 112.000 ptes.
A Lorenç Carbonell Ferrer, autocars� per servè�è L

dels mesos de novembre i desembre 32.000 "

A la Banda de Música de Calvià per una actuació a

Galilea 50.000 "

A PRYCA per botelles de cava per la festa d'Any Nou 28728 "

A la Filadora per peçes de vestir per el guardia
municipal 15.160 "

No havent-hi més assumptes per a tractar el Sr. BatIe aixeca

la reunió a les dotze hores i trenta minuts, de la qual s'exten
la present acta i jo com a Secretari certifie.

EL BATLE EL SECRETARI



Folio n." .

DILIGENCIA DE CIERRE.- El presente libro que consta de CINCUENTA

y TRES ,folios numerados, cont iene las actas de las sesiones ce

lebradas por el Ayuntamiento Pleno durante el año 1989, y queda
ultimado con la del dia 31 de.diciembre del mismo año.

Puigpunyent a 31 de diciembre de 1989

EL SECRETARIO
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DILIGENCIA DE CIERRE.- El presente libro que consta de CINCUENTA

y TRES ,folios numerados, cont iene las actas de las sesiones ce

lebradas por el Ayuntamiento Pleno durante el año 1989, y queda

ultimado con la del dia 31 de diciembre del mismo año.

Puigpunyent a 31 de diciembre de 1989
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